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LEGA: STEFANI È IL “NUOVO” SEGRETARIO REGIONALE
Appuntamento congressuale il 24 giugno all’Hotel Sheraton: 288 suffragi per il sindaco di Borgoricco

L’onorevole, nonché sindaco di Bor-
goricco, Alberto Stefani è stato elet-

to segretario regionale della Lega: ha 
ottenuto 288 voti da parte dei delegati, 
mentre il suo avversario Franco Man-
zato si è fermato 
a 160. È dovero-
so ricordare che 
Stefani copriva di 
già questa carica 
da circa tre anni, 
però in veste di 
c o m m i s s a r i o : 
“ora ho la legit-
timazione della 
nostra gente”, ha 
commentato a 
caldo subito dopo 
l ’esito. Gli abbia-
mo posto alcuni 
quesiti, per me-
glio inquadrare 
la situazione in 
casa Lega a segui-
to di questo con-
fronto. Dottor 
Stefani, ora è il 
nuovo segreta-
rio veneto per 
la Lega a stra-
grande maggio-
ranza, anche 
se sarebbe più 
corretto parla-
re di conferma, 
visto che ne era commissario. Ritie-
ne quindi di aver centrato gli obiet-
tivi del territorio? Credo che la base 
si sia espressa in maniera molto chiara 
e ne sono assolutamente soddisfatto. 
Significa che hanno capito l ’ impegno 
che ci abbiamo messo, in questi due 

anni e mezzo con una pandemia che 
ha segnato inesorabilmente la parte 
iniziale. Ora, con il direttivo affron-
teremo le sfide che abbiamo davanti: 
Comunali, Provinciali ed Europee. E 

che passi in avanti ci sono da fare 
nel futuro? Investire nella formazio-
ne, quale strumento di potenziamento 
della classe dirigente e amministrativa 
della Lega. Lavorare molto sull ’ infor-
mazione delle attività istituzionali e 
sulla meritocrazia. Dobbiamo essere il 

punto di riferimento del buongoverno e 
della buona amministrazione: per que-
sto occorre mettere in campo le energie 
migliori. In questi giorni si è parlato 
molto anche di fronde interne… ci 

saranno spacca-
ture? Se ci fosse 
un unico pen-
siero all ’ interno 
del partito, non 
parleremmo di 
congressi. Siamo 
l ’unico partito 
a celebrarli e ne 
siamo orgogliosi. 
Il verdetto è stato 
chiarissimo: il 65 
per cento ha dato 
mandato a questa 
Segreteria. Credo 
non ci sia bisogno 
di ulteriori que-
stioni. Capitolo 
Autonomia: a 
che punto sia-
mo? L’autono-
mia per la prima 
volta nella sto-
ria della Lega è 
stata approvata 
prima all ’unani-
mità in Consiglio 
dei ministri, poi 
approvata con 
larga maggioran-

za in Conferenza Stato-Regioni e ora 
in Commissione Affari Costituzionali 
al Senato; fra poco passerà all ’esame 
dell ’aula. Non siamo mai stati così vici-
ni al traguardo!

Il direttore responsabile – Emanuele Carli
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PESC ORIANO
PRODUZIONE SERRAMENTI PVC

E

Via G. Taliercio, n° 2/f - 31059 Zero Branco TV
Cell. 347 4721875 | e-mail: pesceoriano@libero.it

■ Avvolgibili pvc - alluminio

■ Porte blindate

■ Porte interne in legno e laminato

■ Scuri in alluminio

■ Porte per garage (sezionali e basculanti)

■ Porte tutto vetro

■ Finestre e porte ingresso

■ Frangisole - tende oscuranti

■ Tende veneziane - Zanzariere

Punto di vista

a cura di Adina Agugiaro

a cura di Michele Celeghin

Punto di vista MUTAMENTO CLIMATICO: SCIENZIATI DIVISI SUL RUOLO DELL’UOMO

BUONA ESTATE, RECESSIONE PERMETTENDO…

▪ Nel dubbio, impegniamoci al massimo a tener d’occhio i numeri dell’anidride carbonica!

Esiste un’opinione del la scienza più 
credibile di un’altra opinione del la 

scienza, a parità di autorevolezza e pre-

stigio? E noi, comuni mortali, a chi 
credere quando l ’argomento in gioco 
è l ’origine del mutamento climatico e 
i l surriscaldamento del la terra, dovu-
ti al l ’effetto serra creato dal le attivi-
tà umane? “Il r iscaldamento globale 
dipende dal motore meteorologico 
dominato dal la potenza del sole, le 
attività umane incidono a l ivel lo del 
cinque, massimo dieci per cento sul 
cl ima. L’anidride carbonica, aumen-
tata dal l ’effetto serra, è cibo per le 
piante, v ita che viene prima di quella 
animale. Senza di essa avremmo una 
temperatura di diciotto gradi sotto 
lo zero. Perciò attribuire al l ’attività 
umana i l surriscaldamento globale è 
senza fondamento scientifico…”. Sono 
trascorsi undici anni da quando Anto-
nino Zichichi, uno dei grandi del la Fi-
sica italiana, faceva queste (anche per 
al lora) scandalose affermazioni. Due 
anni dopo, in Senato, Carlo Rubbia, 
premio Nobel per la Fisica nel 1984, 

avrebbe ampliato i l concetto: “ i l c l i-
ma del la terra è sempre cambiato ed è 
falso (probabilmente) che se teniamo 
d ’occhio l ’anidride carbonica i l c l ima 
del la terra resterà invariato. Nell ’ul-
timo milione di anni la terra è stata 
dominata, con una temperatura di di-
ciannove gradi sotto lo zero, da perio-
di di glaciazione e negli ultimi 2.000 
anni i l cambiamento è stato ancora 
più profondo: se Annibale è giunto in 
Italia varcando le A lpi con gli elefanti, 
significa che la temperatura terrestre 
in epoca romana era molto più elevata 
di oggi. Cicli di cl ima più caldo e più 
freddo si sono succeduti nel tempo ed 
i v ichinghi, ad esempio, hanno avuto 
drammatici problemi a sopravvivere 
durante un periodo freddo. La presen-
za del l ’uomo ha prodotto altri muta-
menti, ma da quando sono nato io la 
popolazione mondiale è tr iplicata e i l 
consumo energetico cresciuto di undi-
ci volte”. Dal 2000 siamo costanti, anzi 

scesi di 0,2 gradi. Se così prestigiosi 
scienziati negano i l coinvolgimento 
del l ’uomo nel surriscaldamento del 
cl ima, come regolarci? Ci ha pensato 
James Powell del National science bo-
ard Usa, passando in rassegna 11.000 
studi sul l ’argomento pubblicati nei 
primi mesi del 2019, da cui si evince 
che i l cento per cento degli scienziati 
del pianeta r iconosce la mano del l ’uo-
mo nel mutamento del cl ima. Secondo 
i l Wto (Organizzazione meteorologica 
mondiale), la concentrazione di ani-
dride carbonica, principale gas serra 
derivante dal le attività umane, ha rag-
giunto le 407,8 parti per milione, nuo-
vo record storico negativo. La più alta 
registrata da 3-5 milioni di anni. Da 
al lora, poco più di tre anni fa, la ten-
denza è in vertiginosa crescita. E dun-
que? Dunque, nel dubbio, impegniamo-
ci al massimo a tener d ’occhio i numeri 
del l ’anidride carbonica… e che Dio ce 
la mandi buona!

È l ’estate prima del la recessione, 
qualche segno lo sta già dando la 

vicina (e solida) economia tedesca dove 
peraltro c’è la piena occupazione ed 
una politica dei redditi ben diversa da 
quella italiana. Lì, le retribuzioni sono 
evidentemente adeguate al costo del la 
vita, mentre l ’Italia soffre fortemente i l 
r ialzo dei tassi d ’ interesse: per i giovani 
praticamente le possibil ità di contrarre 
muti si sono azzerate, mentre le fami-
glie, come le imprese hanno perso quasi 
un punto sulla capacità d ’acquisto del 
2022. Infatti la spesa per vestiti, cibo e 
bevande, arredamento e calzature è no-
tevolmente diminuita. Ecco che i primi 
caldi estivi portano anche i primi dati, 
poco al lettanti, sul lo stato del la nostra 
economia, per i prossimi mesi. Ma c’è la 
corsa al posto al sole che impazza, sia 
nel le nostre spiagge che nel la politica: 
salutato con gli onori di Stato i l presi-

grande al leanza tra Pd e M5s visti i re-
centi col loqui e le comparse pubbliche 
tra la Schlein e Conte, a braccetto in 
Molise, segno che le recenti sconfit-
te hanno maturato qualche strategia 
inclusiva tra le due principali forze 
politiche del la Sinistra. Sono iniziate 
anche le consuete spinte televisive al la 
vacanzialità con la messa in onda del le 
solite immagini di repertorio che ve-
dono code chilometriche ai casel l i au-
tostradali, mentre nei nostri paesi tut-
ti si guardano attoniti nel continuare a 
r itrovarsi nel le piazze o al bar chieden-
dosi: chi l i ha visti (quelli in ferie)? L’e-
state 2023 si preannuncia calda, ma ci 
si può sempre r iparare al l ’ombra del le 
repliche televisive di mamma-Rai che 
negli anni d ’oro, ancora trasmetteva 
programmi interessanti e divertenti. 
Per i più r igorosi, occhio al le zanzare, 
pare che quest’anno siano particolar-

mente accanite nel pungere ed infasti-
dire (ce ne fosse mai i l bisogno). Buona 
Estate!

dente Berlusconi, lo scenario del la re-
al-politik romana ha acceso i motori 
per la prossima infornata di deputati 
al Parlamento europeo, con le elezioni 
di maggio 2024 che si volgeranno in 
concomitanza al l ’oramai annuale ap-
puntamento con le elezioni ammini-
strative di moltissimi Comuni italia-
ni. Nel Centro-destra la Lega tenta di 
r iorganizzarsi e r ialzarsi da sondaggi 
che la danno a meno di un terzo dei 
consensi di un anno fa, tramite l ’ in-
dizione di una lunga fase congressua-
le, basterà? Fratel l i d ’Italia continua 
a vivere sul la scia del la Meloni, eco-
nomia permettendo, mentre gli eredi 
del Cavaliere stanno affidando questa 
fase di transizione al ministro degli 
Esteri, i l moderato Tajani che dovrà 
affrontare importanti sfide, anche 
interne, indubbiamente. Sul fronte 
Centro-sinistra, si profi lano prove di 

▪ Mutui e costo della vita alle stelle, rallentano i consumi, famiglie in crisi
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A cura di Chef Davide Di Rocco

Invita a cena
Filetto di branzino, carote, pesche e 

frutto della passione
Ingredienti
Ricetta per 4 persone
• n. 4 filetti di branzino
• 400 g di carote
• n. 3 pesche noci
• n. 6 frutti della passione
• olio extra-vergine di oliva 

q.b.
• sale q.b.
• pepe q.b.

Procedimento
Spinare il pesce e ricavare, da ogni 
filetto, due tranci in modo da ot-
tenere due pezzi per porzione. Pe-
lare le carote, tagliando la metà di 
queste a pezzi regolari. Sbollentare 

l’altra metà e gli scarti, raffreddare 
e con il succo di frutto della pas-
sione e olio extra-vergine di oliva, 
fare una crema densa. Tagliare poi 
a spicchi le pesche noci.

Esecuzione del piatto
Dorare i filetti di branzino in 
una padella, scaldare in un pen-
tolino la crema di carote e frutto 
della passione. Rosolare a parte 
le carote a pezzi e gli spicchi di 
pesca. Mettere le carote a pezzi e 
la crema al centro di ogni piatto. 
Adagiare i due tranci di branzino 
e tre spicchi di pesca per a piatto. 
Ultimare con olio extra-vergine di 
oliva, sale a fiocchi e germogli.

La ricetta è riproducibile a casa senza alcun problema.

Suggerimento dello chef
Per renderla ancora più estiva, fresca e leggera, utilizzare 
la frutta e la verdura tutta a crudo: tagliare a piccoli pezzi 
sia la carota che la pesca, condire in seguito con il succo 
di frutto della passione, olio extra-vergine di oliva e sale. 
Abbiamo creato cosi un’ottima insalata di accompagna-
mento al nostro filetto di branzino: fresca, succulenta, croc-
cante e leggera!

Procedimento per una cena a casa

Via Ca’ Matta, 15/17, 30033 Noale VE
041 8892058  |  contatti@dirocco.srl

www.diroccoristorante.it

Emozioni, Gusto, Leggerezza
in una cucina di alta qual
à

Sconto 30%
su serate selezionate

(solo per gli iscritti
a Ri-Trovo Di Rocco)

Offerta Primavera
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Bonus barriere archi-
tettoniche spetta fino 
al 2025 le detrazioni 
al 75%. Attesissimi 
chiarimenti delle En-
trate nella Circolare n 
17/2023.
Con la Circolare n 17 
del 26 giugno (scan-
siona il QR Code) le Entrate oltre a riepilogare 
il perimetro della agevolazione hanno fornito 
attesissimi chiarimenti sul bonus barriere ar-
chitettoniche. Ricordiamo intanto che la Legge 
di Bilancio 2023 pubblicata in GU n 303 del 29 
dicembre 2022 e in vigore dal 1 gennaio, con il 
comma 365, introdotto alla Camera, ha pro-
rogato al 31 dicembre 2025 il cosiddetto 
bonus barriere architettoniche, ossia la de-
trazione prevista per gli interventi finalizzati 
al superamento e all'eliminazione di barriere 
architettoniche.

ELENCO DEI LAVORI AMMESSI
Con la Circolare n 17 del 26 giugno in particolare 
viene specificato che "Possono ritenersi, altresì, 
agevolabili gli interventi realizzati sulle singole 
unità immobiliari anche non funzionalmente 
indipendenti (ad esempio interventi su un ap-
partamento posto in condominio) nel limite 
massimo già previsto per le unità unifamiliari 
di 50.000 euro". Inoltre viene specificato che, 
l’agevolazione spetta per la realizzazione di in-
terventi direttamente finalizzati al superamen-
to e all'eliminazione di barriere architettoniche 
in edifici già esistenti. Si tratta di opere che pos-
sono essere realizzate sia sulle parti comuni che 
sulle singole unità immobiliari e si riferiscono 
a diverse categorie di lavori quali, ad esempio:
•   la sostituzione di finiture (pavimenti, porte, 
infissi esterni, terminali degli impianti), 
•   il rifacimento o l’adeguamento di impianti 
tecnologici (servizi igienici, impianti elettrici, 
citofonici, impianti di ascensori),
•   il rifacimento di scale ed ascensori, 
•   l’inserimento di rampe interne ed esterne 
agli edifici e di servoscala o di piattaforme 
elevatrici. 
In sostanza la detrazione spetta a condizione 

che gli interventi siano funzionali ad abbattere 
le barriere architettoniche ivi presenti nonché, 
in caso di sostituzione degli impianti, per le 
spese relative allo smaltimento e alla bonifica 
dei materiali e degli impianti sostituiti. Ai fini 
dell'accesso alla detrazione, gli interventi devo-
no rispettare i requisiti previsti dal regolamento 
di cui al decreto del Ministro dei lavori pubblici 
14 giugno 1989, n. 236 in materia di prescrizio-
ni tecniche necessarie a garantire l'accessibilità, 
l'adattabilità e la visitabilità degli edifici privati 
e di edilizia residenziale pubblica sovvenziona-
ta e agevolata, ai fini del superamento e dell'eli-
minazione delle barriere architettoniche. 
In caso di interventi di ristrutturazione, ad 
esempio di un bagno, che comportino anche 
l’ampliamento e sostituzione delle porte del 
vano, l’agevolazione spetta a condizione che 
detti interventi rispettino le caratteristiche tec-
niche previste dal citato decreto ministeriale n. 
236 del 1989 e, dunque, possano essere qualifi-
cate come interventi di abbattimento delle bar-
riere architettoniche. 
La medesima detrazione spetta, inoltre, anche 
per le spese sostenute per le opere di completa-
mento dei predetti interventi quali, ad esempio, 
quelle di sistemazione della pavimentazione e 
di adeguamento dell’impianto elettrico nonché 
di sostituzione dei sanitari. 
Inoltre, considerato che la norma prevede 
espressamente che la detrazione spetta per la 
realizzazione di interventi direttamente fina-
lizzati al superamento e all'eliminazione di bar-
riere architettoniche in edifici “già esistenti”, 
l’agevolazione non spetta per gli interventi ef-
fettuati durante la fase di costruzione dell’im-
mobile né per gli interventi realizzati mediante 
demolizione e ricostruzione, ivi compresi quelli 
con la stessa volumetria dell’edificio preesisten-
te inquadrabili nella categoria della “ristrut-
turazione edilizia”. Considerato che la norma 
richiama gli interventi effettuati su “edifici già 
esistenti” senza ulteriori specificazioni si ritie-
ne che rientrino nella disciplina agevolativa gli 
interventi effettuati su unità immobiliari di 
qualsiasi categoria catastale salvo il rispetto dei 
criteri previsti dal decreto del Ministero dei la-
vori pubblici 14 giugno 1989, n. 236. 

BONUS BARRIERE: BENI E SPESE AMMESSE 

SCADENZA TIPOLOGIA

10 luglio Contributi lavoratori domestici

15 luglio Adempimenti contabili
Associazioni e pro-loco

16 luglio Imu

16 luglio Liquidazione e versamento
dell'Iva mensile

16 luglio Regolarizzazione Versamenti
imposte e ritenute

16 luglio Versamenti su dividendi e utili

16 luglio Versamento Addizionale
Comunale IRPEF-Acconto

16 luglio Versamento Addizionale
Comunale IRPEF-Saldo

16 luglio Versamento Addizionale IRES 
società petrolifere

16 luglio Versamento Addizionale
Regionale IRPEF

16 luglio Versamento Addizionale
stock options

16 luglio Versamento Contributi
assistenziali e previdenziali

16 luglio Versamento Contributi gestione 
separata

16 luglio Versamento Imposta di
fabbricazione e consumo

16 luglio Versamento Imposta sostitutiva 
Regime risparmio amministrato

16 luglio Versamento IVA anno 2022

16 luglio Versamento Ritenute su
pignoramenti presso terzi

16 luglio Versamento Ritenute su
polizze vita

16 luglio
Versamento Ritenute su

provvigioni agenti e indennità 
cessazione di rapporti

16 luglio Versamento Ritenute su redditi di 
lavoro dipendente e assimilato

16 luglio
Versamento ritenute sui bonifici 

ristrutturazioni edilizie e spese per 
risparmio energetico

16 luglio Versamento Ritenute sui
redditi di capitale

22 luglio Prelievo erariale unico apparecchi 
da intrattenimento

23 luglio Adempimento Modello 730

25 luglio Denuncia contributiva
mensile unificata

25 luglio Presentazione Elenchi
Intrastat (trimestarli)

30 luglio Contratti di locazione
Registrazione e versamento

30 luglio Versamento imposte da Modello 
Unico PF e SP e Modello Irap

Viene anche riepilogato che per le spese soste-
nute per la realizzazione di interventi diretta-
mente finalizzati al superamento e all'elimina-
zione di barriere architettoniche, i beneficiari 
della detrazione possono, ai sensi dell’art. 121 
del decreto legge n. 34 del 2020, optare - in luo-
go dell’utilizzo diretto della detrazione - per un 
contributo, sotto forma di sconto sul corrispet-
tivo dovuto fino a un importo massimo pari al 
corrispettivo stesso, anticipato dal fornitore che 
ha effettuato gli interventi e da quest’ultimo re-
cuperato sotto forma di credito d’imposta (c.d. 
sconto in fattura); in alternativa, i contribuenti 
possono, altresì, optare per la cessione di un cre-
dito d’imposta di importo corrispondente alla 
detrazione ad altri soggetti, ivi inclusi istituti di 
credito e altri intermediari finanziari.
Per effetto dell’opzione, il titolare della detra-
zione non può utilizzarla direttamente nella di-
chiarazione dei redditi e, pertanto, nel modello 
730/2023 non devono essere indicate le spese 
sostenute nel 2022 oggetto della comunicazio-
ne di esercizio delle opzioni di cessione o sconto.

ANCHE PER IL RIFACIMENTO DEL BA-
GNO
Ricordiamo anche che l'agenzia delle Entrate 
con un documento di prassi del 2022 ha chiari-
to dettagliatamente che il bonus barriere archi-
tettoniche spetta anche per il rifacimento del 
bagno del disabile.
Nel caso di specie, l'Istante è proprietaria, unita-
mente con il coniuge, di due appartamenti adia-
centi, posti al secondo piano di un condominio 
composto da più di otto unità immobiliari.
L'istante e il coniuge per consentire alla figlia, 
affetta da disabilità motoria con invalidità cer-
tificata al 100 per cento, di accedere ai locali 
autonomamente con una carrozzina elettrica, 
ad aprile 2022 hanno avviato interventi finaliz-
zati al collegamento delle due unità immobiliari 
di proprietà ed all'eliminazione delle barriere 
architettoniche al loro interno, "ampliando la 
porta del bagno e della camera da letto, ristrut-
turando completamente un bagno per soddisfa-
re tutte le esigenze richieste in materia di han-
dicap, sostituendo gli attuali sanitari con altri 
idonei (water, doccia, lavabo ecc.)".

RICERCA TELEMATICA BENI DA PIGNORARE: 
ACCORDO AGENZIA ENTRATE MINISTERO GIUSTIZIA
Fissate le regole per 
l'accesso da parte degli 
ufficiali giudiziari per il 
pignoramento dei beni 
alla banca dati delle 
Entrate. Con un comu-
nicato stampa del 24 
giugno le Entrate infor-
mano della firma di un 
protocollo di intesa tra il Ministero della Giusti-

zia e l'Agenzia delle Entrate in merito alla ricerca 
telematica dei beni da pignorare (scansiona il 
QR Code)
Nel dettaglio, è stata firmata dal Ministro del-
la Giustizia e dal Direttore dell’Agenzia delle 
Entrate, la Convenzione che consentirà agli 
Ufficiali giudiziari di accedere alle banche dati 
dell’Amministrazione finanziaria e rendere più 
agevole la ricerca telematica dei beni da pigno-
rare in seguito alla richiesta di un creditore o da 

sottoporre a procedura concorsuale su richiesta 
del curatore.
L’accordo, viene specificato, ha ottenuto 
l’approvazione del Garante per la privacy e 
sarà valido per 5 anni.
Esso regola l’accesso alle informazioni contenu-
te nelle banche dati dell’Agenzia delle Entrate in 
conformità ai principi stabiliti dal Regolamento 
generale sulla protezione dei dati e dal Codice in 
materia di protezione dei dati personali. 
In particolare, gli ufficiali giudiziari potran-
no utilizzare il servizio, nell’ambito dei propri 
compiti di ufficio, per acquisire tutte le infor-
mazioni utili a individuare i beni da sottoporre 
a esecuzione, anche nell’ambito di procedure 
concorsuali. L'agenzia specifica anche che tecni-
camente, l’accesso avverrà con modalità sicure 
tramite un servizio di cooperazione informatica 
che utilizza il Sistema di interscambio dati (Sid). 
L’ufficiale giudiziario potrà richiedere l’accesso 
per i soggetti per i quali è stata presentata istan-
za da parte di un creditore in possesso di un tito-
lo esecutivo e del precetto o a seguito di specifica 
autorizzazione del presidente del Tribunale o 
di un giudice da lui delegato. A quel punto, sarà 
compito dell’Agenzia verificare la regolarità del-
la richiesta e inviare la risposta con le informa-
zioni al sistema informatico del Ministero. 
Da entrambe le parti, gli accessi al servizio 
saranno tracciati.
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CAMPOSAMPIERO - Piazza Castello, 1 - Tel. 049 5790789
otticamicagliosnc@gmail.com - www.otticamicagliocamposampiero.it

... dal 1965 produttori di lenti e montature
• Accurati esami della vista eseguiti da 
personale laureato
• Certificati di rifrazione lenti per patente e 
caccia GRATUITI
•  Amplifon Point controllo dell’udito e prove 
GRATUITI
•  Ortocheratologia notturna e contattologia 
avanzata
•  Centro Ottico specializzato lenti MIYOSMART 
per il controllo della progressione miopica

A cura di Dar io Guerra

Ilaria Scapin di “Nova”: una storia di rispetto 
e amore per il cibo

Già da un paio di anni “Nova” ha 
recepito con attenzione la neces-

sità di dirigersi verso prodotti con ca-
ratteristiche sostenibili e salutari; per 
questo sono partiti investendo sulla 
ricerca e lo studio di nuovi prodotti che 
contengono meno olio, se non la totale 
assenza ed un sempre minor utilizzo 
di conservanti e glutammato. Ci parli 
specificatamente delle loro pecu-
liarità… “I caratteri che contraddi-
stinguono i nostri prodotti si identifi-
cano con un gusto sempre ricco e unico, 
attingiamo dalla tradizione con ricette, 
in cui la semplicità è un tutt’uno con la 
genuinità della materia prima. Per que-
sto, lavoriamo per gran parte dei pro-
dotti, con sole materie prime fresche. 
Per altri di sola filiera italiana, e in al-
cuni anche a chilometro zero, come per 
esempio il cren, dove la radice di rafano 
è coltivata a pochi chilometri di distan-
za dall’azienda. Altro esempio sono 
le nostre creme vegetali, prive di con-
servanti, e prive di acidificanti oltre al 
fatto che non aggiungiamo derivati dal 
latte ed ingredienti di origine animale, 
sono naturalmente vegane. Abbiamo 
recentemente lanciato nel mercato un 
pesto al basilico vegano, in cui abbiamo 
tolto il formaggio e i pinoli, noti allerge-
ni, con una crema di ceci”. Quali sono 
stati i processi attuati per arrivare 
a questo nuovo standard? “Negli 
ultimi anni, abbiamo potenziato le 

risorse nell’ambito della ricerca e col-
laborazione di tecnologi specializzati. 
Dall’altro lato grazie ad un attento 
studio dello scaffale ed a un lavoro di 
sinergia con i nostri clienti creando un 
reciproco scambio di idee con progetti 
che mirano ad integrare industria e di-
stribuzione verso un prodotto sempre 
più vicino alle esigenze del consuma-
tore”. Per garantire la sostenibilità 
della produzione come si sta muo-
vendo Nova?  “Ci stiamo indirizzan-
do verso una sostenibilità di processo 
con un progetto di investimenti nel 
fotovoltaico per il biennio 2022-2023, 
che mirano a coprire il fabbisogno 
giornaliero di energia elettrica e all’im-
piego di macchinari che ottimizzano 
l’energy-saving evitando importanti 
sprechi. Altri investimenti prevedono 
tramite l’impiego di impianti all’avan-
guardia insieme all’uso della cottura a 
vapore di permettere una razionaliz-
zazione nell’uso dell’acqua e al suo trat-
tamento di fine processo”. Che cosa 
rappresenta l’innovazione per la 
vostra azienda? “È un life-motive, 
è l’elemento fondamentale per saper 
distinguerci; la parola stessa innova-
zione è diventata un elemento stesso 
del nostro marchio Nova. Infatti per il 
lancio della nostra linea del fresco ab-
biamo volutamente composto un mar-
chio che si fondesse in un’unica parola: 
è così nato il marchio inNOVAzione, 

facendo nostra questa peculiarità”. Ci 
parli del lancio di una linea dedi-
cata al senza olio… Da dove nasce 
l’idea? “Una gamma dedicata alla Ri-
storazione, con Funghi, Carciofi e Mix 
di Verdure in busta, e per una lattina di 
Funghi Trifolati 180 grammi per i su-
permercati. Un prodotto che coniuga la 
bontà dei nostri grandi classici trifolati 
e non, verso un concetto più healthy, 
grazie al 99 per cento di grassi in meno, 
rispetto al più tradizionale prodotto in 
olio. Il tutto senza stravolgere la classi-
ca ricetta, pertanto siamo in grado di 
garantire gusto e qualità. I motivi di 
questa scelta è stato quello di offrire 
un’alternativa, anche dovuta dall’at-
tuale scenario geopolitico e dal repen-
tino variare dei costi, a farci premere 
l’acceleratore verso prodotti più inno-
vativi, alternativi e che riavvicinino il 
consumatore. Per questo motivo ab-
biamo intercettato le tendenze del mo-
mento. Il senza olio è stato uno di que-
sti”. Nova si rinnova, perché questo 
slogan? “Nel 2018 l’azienda ha avvia-
to un percorso di revisione ed ammo-
dernamento finalizzato a consolidare 
la sua posizione nel comparto grocery e 
dei sottoli. È così emersa la necessità di 
avere un’immagine più semplice, uni-
ca e facilmente distintiva, che si è poi 
concretizzata con la campagna Nova 
si rinnova: un restyling grafico a tutto 
tondo volto a svecchiare il prodotto e 
avvicinarsi ai consumatori più giovani. 
L’intervento ha coinvolto sia la linea di 
latte e lattine, ma anche i vasi in vetro. 
La grafica è stata completamente stra-
volta, l’idea di rinnovare il brand Nova 
mirava ad ottenere un’identità più defi-
nita nel mercato di riferimento, saperci 
distinguerci nello scaffale migliorare 
l’esperienza d’acquisto del consuma-
tore. Per questo abbiamo puntato su 
pochi identificativi colori, inserito po-
che, ma chiare informazioni. La foto e 

l’impiattamento del prodotto vengono 
poi effettuati dal vivo per migliorarne 
l’appetizing. Nello specifico per le lat-
tine, abbiamo mantenuto inalterate 
le peculiarità tecniche che assicurano 

• 1980: nasce Nova a Veternigo in un laboratorio artigianale con la produzione di 
una linea di funghi trifolati per il canale catering; fu una felice intuizione del fondatore 
Paolo Scapin.
• 1989: Nova si trasferisce nello stabilimento di via Roma a San Giorgio delle Pertiche; 
da subito si inizia con il marchio Nova Latte linea catering. Oggi in questa sede 
rimangono ancora gli uffici e la produzione delle latte e lattine.
• 1995: sempre in via Roma inizia la produzione delle Buste linea catering.
• 2000: Nova, ampia la gamma con i carciofi e via via con verdure varie, gli asparagi, 
olive e creme.
• 2000: Nova fa il suo ingresso nella Gdo del Triveneto con la linea delle lattine a 
marchio Nova.
• 2003: Nova entra nel mercato con marchi propri
• 2016: iniziano le prime esportazioni all’estero per il canale catering e diversifica con 
la linea “cremosità” a marchio Salsiamo.
• 2018: Nova avvia il nuovo sito produttivo in con una linea unica per la sua tecnologia 
produttiva; da quel momento il sito di via Roma viene dedicato alla esclusiva 
produzione di latte, lattine e vetro.
• 2018 – 2020: entrata in azienda della nuova generazione, con Ilaria e Daniele 
Scapin che vanno a ricoprire ufficialmente ruoli di responsabilità e coordinamento. 
Rispettivamente Ilaria nel dipartimento Vendite e Marketing, e nella Gestione della 
Produzione ed Impianti per Daniele. 
• 2019: viene ampliata la linea vetro con i sughi e salse vegetali pronti all’uso.
• 2021: lancio della linea del fresco. 
• 2022: lancio della nuova linea di prodotti senza olio dal marchio “Sì con gusto”, sia 
per il canale Retail che per il canale Catering

al prodotto un’assoluta integrità da 
qualsiasi agente esterno, una shelf life 
fino a 4 anni, un rivestimento interno 
che garantisce la sicurezza alimentare. 
In un’ottica sempre più improntata alla 
sostenibilità ambientale, le latte sono 
100 per cento riciclabili. L’azienda in 
questi ultimi anni sta facendo impor-
tanti investimenti, non solo come cita-
to verso il prodotto, ma in un processo 
trasversale che vede in primis la comu-
nicazione e il miglioramento delle poli-
tiche commerciali. Puntiamo infatti al 
consolidamento dell’attuale portfolio 
clienti e in particolare verso l’estero, 
cresciuto notevolmente negli ultimi 
anni, arrivando a un’incidenza a valore 
del 10 per cento sul nostro fatturato.

Un personaggio al mese

Chi è  Nova
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RINNOVA IL TUO BAGNO

Detrazioni fiscali del 50%

2021 CONTATTACI PER
UN PREVENTIVO

Soppraluogo
gratuito

Manodopera 
qualificata

CAMBIA 
CALDAIA
Detrazioni fiscali 
del 65%

PAGA IN COMODE
RATE MENSILI
a partire da €50

L’imprenditore e le sfide del futuro

Un’intensa giornata di lavori, 
un’importante occasione di 

aggiornamento, di accrescimen-
to e confronto, di analisi attorno 
alla figura centrale dell’impren-
ditore. Per capire le dinamiche di 
oggi ma soprattutto per tracciare 
le linee strategiche per il futuro. 
Si è svolto l’8 giugno nella cornice 
carica di storia della seicentesca 
villa Arvedi, il convegno “L’im-
prenditore del futuro. Idee e 
prospettive per il futuro di 
chi fa impresa”. Una grande 
partecipazione di imprenditoria 
di alto livello per un momento di 
approfondimento sui grandi temi 
del fare impresa e sulla scoperta 
dell’universo aziendale verso cui 
siamo diretti. Ad aprire i lavori è 
stato Giuseppe Piazza, Founder e 
Ceo di Oriens Consulting, la so-
cietà di consulenza direzionale 
nata per offrire supporto com-
petente e multidisciplinare alle 
aziende orientate al cambiamen-
to. Piazza ha messo al centro la 
figura dell’imprenditore, focaliz-
zandosi sulla difficoltà per “l’uo-
mo solo al comando” di prendere 
ogni giorno decisioni strategiche, 
ma ha anche analizzato le princi-
pali sfide del presente e del futu-
ro, come l’evoluzione tecnologica 
che corre a ritmi frenetici e da 
cui veniamo spesso travolti o la 
sostenibilità che deve diventare 

valore concreto o ancora la rela-
zione con gli altri interlocutori 
della professione, senza dimenti-
care la sfida costante e il perenne 
confronto con se stessi. Proprio 
su questo ultimo tema, spesso 
trascurato è stata concentrata 
l’attenzione per indagare mo-
tivazioni, passioni, capacità di 
valutazione ma anche paure e 
insicurezze quando si vuole o 
si deve a tutti i costi “fare la 
differenza”. Sull’incontro e sul-
la necessità di un dialogo tra due 
mondi solo apparentemente di-
stanti come quello della Filosofia 
e dell’Economia si è concentrato 
l’intervento di Elena Albertini, 
coordinatrice del Centro studi 
Oriens, che ha presentato alla pla-
tea il risultato di oltre tre anni di 
lavoro sul ruolo e sull’importanza 
della Filosofia nella sfera dell’im-
prenditorialità, intesa come stru-
mento per fare chiarezza, per dare 
un significato a certe logiche ed a 
certe scelte piuttosto che ad altre. 
Il percorso del centro studi e gli in-
terventi che si sono susseguiti du-
rante il convegno avevano quindi 
un obiettivo comune, quello di ri-
spondere alla domanda strategica 
“Chi è l’imprenditore del futu-
ro? Come ragiona, cosa pensa, 
come agisce, che scelte com-
pie, quali valori lo muovono?”. 
Per dare risposta a questi interro-

gativi sono state presentate quat-
tro ricerche che hanno originato 
altrettanti temi di analisi. La pri-
ma, sull’imprenditore del futuro è 
stata presentata da Fabio Cassia, 
professore associato di Economia 
e gestione delle Imprese presso 
il dipartimento di Management 
dell’università di Verona, ha ana-
lizzato i dati quantitativi e quali-
tativi raccolti attraverso intervi-
ste campione e schematizzati per 
originare aree tematiche diverse. 
Lo sguardo sull’eccellenza è quel-
lo lanciato da Elena Albertini, che 
oltre ad essere coordinatrice del 
Centro studi ricopre anche il ruo-
lo di docente di Storia e Filosofia 
al liceo “A. Pigafetta” di Vicenza, 
grazie al quale intende evidenzia-
re i tratti distintivi dell’impren-
ditorialità partendo dalla memo-
ria e dall’adesione al territorio 
per raccontare qualitativamente 
come questi valori si possano 
tradurre in vantaggi competitivi 
per il futuro. Sempre metten-
do gli uomini e le donne con 
la loro personalità, al centro 
del progetto. Serena Leonardi, 
founder di Amploom, azien-
da che si occupa di accompa-
gnare le persone in progetti 
di innovazione aziendale, ha 
applicato la metodologia del 
“Future thinking” al senso di 
fare impresa, proiettandosi al 
futuro per cercare di accompa-
gnare l’imprenditore nell’im-
maginare come si evolverà un 
certo settore o quali saranno 
gli scenari d’azione e i futuri 
alternativi per gli anni a ve-
nire. L’analisi del profilo com-
portamentale dell’imprenditore è 
stata invece la proposta da Mauro 

Brunello, consulente e manager 
nell’ambito Risorse umane, Or-
ganizzazione e Commerciale, che 
ha messo a sistema valori e carat-
teristiche frequenti nello svolgi-
mento del ruolo come proattività, 
autocontrollo, pazienza, reattivi-
tà, gestione delle emozioni. Dal-
la messa a sistema di queste 
ricerche sono stati estrapola-
ti quattro temi, quattro assi 
attorno ai quali costruire il 
ruolo dell’imprenditore del 
futuro: identità, sostenibilità, 
tecnologia e persone. Sull’iden-
tità si potrebbe dire moltissimo 
ma legandola al ruolo dell’im-
prenditore diventa sinonimo di 
capacità di tessere relazioni uni-
che, interne ed esterne alla pro-
pria azienda, che possano portare 
valore aggiunto all’attività. Cono-
scenza, capacità di ascolto, propo-
sitività e progettualità, coraggio, 
innovazione, creatività ma anche 
responsabilità, determinazione 
e valore delle relazioni familiari. 
Emerge la figura di imprenditore 
come persona capace di gestire e 
coinvolgere creando un senso al 
lavoro azienda, non più legato al 
fattore puramente economico ma 
al valore dello stare bene mentre 
si lavora. Il legame con il territo-
rio e il valore dell’ambiente sono 
il secondo grande tema. L’impren-
ditore del futuro non può agire in 
maniera decontestualizzata ma 
deve essere parte di un territorio 
e costruirne il valore, deve am-
pliare il proprio sguardo, deve av-
viare collaborazioni con altre re-
altà aziendali ma anche con centri 
di ricerca, università, professio-
nalità diverse. La valorizzazione 
del territorio e delle sue ricchezze 

siano esse ambientali, cultura-
li, storiche, sociali, è una precisa 
responsabilità per l’imprenditore 
ma si traduce anche in compe-
titività e valore aggiunto per le 
sue aziende. È necessario quin-
di un approccio attivo o meglio 
proattivo, lo stesso che servirà 
nei confronti della tecnologia e 
dell’innovazione in generale. Sarà 
fondamentale per l’imprenditore 
approfondire la conoscenza delle 
nuove tecnologie per sfruttarle 
come strumenti, piegandoli alle 
proprie finalità e ottenere un van-
taggio competitivo non, al contra-
rio lasciandosene dominare, come 
spesso accade. Occorre sempre 
ricordare infatti che la tecno-
logia è un mezzo per svolgere 
al meglio la propria attività 
ma non il fine, il cliente com-
prerà sempre un prodotto o un 
servizio e vorrà avere sempre 
maggiori garanzie di qualità 
sotto tutti gli aspetti. Infine, 
ma non da ultimo, la valorizza-
zione dei talenti, ossia la capaci-
tà di attrarre e poi far crescere le 
migliori risorse all’interno della 
propria organizzazione, renden-
dole partecipi del percorso e degli 
obiettivi da raggiungere insieme. 
Dal convengo e dal lungo percorso 
di ricerca del Centro Studi Oriens 
emerge in estrema sintesi come 
“condividere” sia proprio il verbo 
dell’imprenditore del futuro, ap-
pare evidente come saper lavorare 
in team mettendo a fattor comu-
ne motivazioni, obiettivi, sfide e 
stimoli attraverso una relazione 
fluida e sempre meno gerarchica, 
sia un’arma vincente per consoli-
dare e se possibile incrementare il 
successo nel tempo. 
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a cura di Emanuele Carli 

Direttore responsabile “La Voce del Veneto centrale”



MESTRE - Via Caravaggio
Tangenziale Mestre - Uscita Castellana - Direzione Zelarino

SEMPRE APERTO   7.30 - 21.00

CAMPOSAMPIERO (PD)

NOALE (VE) - VIA PACINOTTI

PREGANZIOL (TV)

CAZZAGO DI PIANIGA (VE)

CONSELVE (PD)

ROSOLINA (RO)

GAMBARARE DI MIRA (VE)

PERAGA DI VIGONZA (PD)CAMIN (PD)

VEGGIANO (PD)

SUSEGANA (TV) MONIGO (TV)

MIRANO (VE)

CITTADELLA (PD)

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

8.30 - 19.00 8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

7.30 - 19.00

8.30 - 19.00

8.30 - 20.00

7.30 - 20.00

8.30 - 19.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

041.8892.611

041.5100.186

0422.633.540

049.761.936

049.90.00.314 049.930.48.37

049.950.1232

0438.455.388

049.73.90.111

041.5676.475

049.744.8911

0422.22.029

041.57.28.060

0426.340.360

Tutto il Meglio del Meglio con
PREZZI SEMPRE PIU' BASSI

                  DOMENICHE
                                 TUTTE LE
                                       APERTO
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info@vinotecacaneva.com

whatsApp:      349 417 4644
chiamaci o scrivici:

www.vinotecacaneva.com

E N O T E C A

G O L O S I TÀ

P R O P O S T E  R E G A L O

Vi aspettiamo nel
NUOVO NEGOZIO

in via XXV Aprile 20, Robegano

Vino
Passione
Amicizia

TABACCHERIA EDICOLA DHL POINT 

BIGLIETTI ACTV MOM TRENITALIA 

SERVIZIO E-MAIL E FOTOCOPIE

CARTOLERIA, ARTICOLI REGALO 
Via Cercariolo, 66 - 30037 Scorze' (VE)

Tel. 041/445006 Fax 041/5845259
e-mail: tabaccheria.alquadrivio@gmail.com

Riqualificazione energetica, 
per impianti più Green

BONUS 50%-6
5%

Pompe di calore · Caldaie a condensazione · Caldaie a biomassa
Condizionatori · Pannelli solari termici

Detrazioni fiscali, cessione del credito e sconto in fattura

Settori residenziale, industriale e commercialewww.nalonsrl.com

Domenica 18 giugno, a Martellago, si è svolto il sesto trofeo “Smania Idee Casa”, abbinata al terzo 
“Memorial Franco e Davide Favaretto”, gara donne open categoria Élite, Under e Junior. Al via ben 
161 atlete (78 élite e 83 junior), in rappresentanza di 32 formazioni, che si sono date battaglia sulla 
distanza di 125 chilometri spalmati lungo le strade di un circuito lungo 6.600 metri, ripetuto per dician-
nove volte. Nonostante il caldo, il gruppo ha viaggiato ad una velocità media di 43 chilometri orari! La 
folla dei numerosi spettatori ha sostenuto le prestazioni delle atlete a bordo del tracciato preparato dai 
bravissimi organizzatori, regalando parallelamente un bellissimo spettacolo a tutti i presenti!

Martellago, ciclismo femminile di livello con 
il sesto trofeo “Smania Idee Casa”

“Il Piccolo principe” è stato il soggetto che ha dato forma quest’anno all’Infiorata di Noale. La Pro 
loco, in collaborazione con le contrade, ha preso spunto da un recente libro in cui lo scrittore Um-
berto Folena mette in dialogo il celebre racconto di Antoine de Saint-Exupéry con il pensiero di papa 
Francesco, per creare il bozzetto che poi le mani di oltre cento volontari hanno disegnato con i fiori 
su un tappeto di sabbia lungo 25 metri. L’opera d’arte effimera (che dura l’arco di una giornata) ha 
regalato stupore ed emozione alle migliaia di visitatori giunti a Noale domenica 11 giugno.

Infiorata: stupore ed emozione alle migliaia 
di visitatori giunti a Noale

Clic dal MIRANESE
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Bos del Vino

Via Riviera del Brenta,163 - Fiesso d’Artico (VE) - Tel. 041 411877 - www.ilbosdelvino.it

Dal 1999...
Enoteca, vini sfusi, vini in bottiglia, 

birre artigianali, prodotti tipici 

SERVIZIO DI 
CARROZZERIA 

GOMMISTA
ELETTRAUTO

CHECK-UP COMPLETI
REVISIONI

30031 Dolo (VE) - Via Cazzaghetto, 95  - Tel. 041 411004 - Fax 041 5128407
levorato.ilario@libero.it

EUROPLASTICA
Via E. de Filippo 80 - 30038 Spinea VE | Tel. 041 994164 - 041 998222 I e-mail: ags@europlastica.net

PERSIANE AVVOLGIBILI  |  PVC  |  ALLUMINIO  |  ACCIAIO  |  FINESTRE PVC

L’uomo, lo sportivo Marco Cominato (sindaco di Fiesso d’Artico), avrebbe meritato di sedersi tra gli 
atleti e ricevere la meritata citazione per essere diventato in poco tempo un maratoneta, aver corso la 
Maratonina dei Dogi preparandola in un tempo brevissimo. Ma non è stato così… Il sindaco, Marco 
Cominato, ha personalmente consegnato per la seconda edizione del “Galà delle eccellenze”, ben 48 
attestati agli atleti, residenti a Fiesso d’Artico, che nell’ultimo anno si sono distinti nelle loro discipline. 
La serata è stata organizzata in maniera minuziosa con tanto di red carpet per sottolineare la giusta 
importanza che l’Amministrazione comunale fiessese vuole dare al mondo dello sport. Molto toccante 
la lettura de “L’uomo nell’arena” da parte del sindaco Cominato sulle note del maestro Ennio Morricone. 
A seguire, la sfilata degli atleti, con la consegna dei meritati diplomi di eccellenza. Molte le discipline 
premiate, molte le associazioni: “Atletica Riviera del Brenta”, Asd “Fiesso d’Artico 1957”, “Tennis club” 
Dolo, “Gym time”, “Pol”, “Union Vigonza”, “Centro nuoto Stra”, “Hata Hisi”, Team San Marco, As Citta-
della, Vigontina, Cs Biliardistico neroverde. A finire premiazione speciale per Loris Fanton e Riccardo 
Bucci per le imprese ultra

Seconda edizione del Gran galà delle eccellenze 
sportive a Fiesso d’Artico!

156 soci sarmati con il supporto dei comuni di Stra, Vigonovo, Saonara e di numerosi enti e associazioni 
del territorio, domenica 11 giugno hanno organizzato la ventisettesima Marcia dei Sarmati. Il ritrovo era 
fissato per le 7 del mattino, presso gli impianti sportivi dietro a villa Pisani, con partenza prevista dalle 
8 alle 9. I percorsi preparati erano di 7,5, 13,5 e 19,5 chilometri da effettuare con l’andatura preferita, 
immergendosi così nei parchi di prestigiose ville della Riviera del Brenta (villa Pisani, villa Foscarini 
Rossi, villa Loredan, villa Lazara Pisani, villa Sagredo, villa Vecchio Platano), seguendo argini di vari 
corsi d’acqua, e divertendosi con le innumerevoli animazioni, dai figuranti ai dj, dalla caccia al tesoro al 
“Sarma game”. Non sono mancati i numerosi punti ristoro e i punti acqua per garantire momenti “piace-
voli” a prescindere dal clima.

Ventisettesima Marcia dei Sarmati: soddisfazione di tutti, 
partecipanti e organizzatori

Clic dalla RIVIERA DEL BRENTA

www.marciapadova.it - 27° Marcia dei Sarmati - Stra (VE) - 11/06/2023

www.marciapadova.it - 27° Marcia dei Sarmati - Stra (VE) - 11/06/2023
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NON LA SOLITA
FARMACIA
VIA NOALESE, 19 - QUINTO DI TREVISO (TV)
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Lunedì - Venerdì: 8.00 - 13.00 | 15.00 - 19.30 
Sabato: 8.30 - 13.00

Via B. Guolo, 37 - S. ALBERTO di ZERO BRANCO - TV - Tel. 0422 485686
www.dbcosmet.it  info@dbcosmet.it

CARPENTERIE  MECCANICHE
COSTRUZIONI   METALLICHE

Certificazioni:
CENTRO DI TRASFORMAZIONE
UNI - EN 1090-1
UNI - EN 288/3
UNI - EN 287/1
UNI - EN- ISO 9001
ISO - 3834
WPS - SOA

Progettazione e montaggio di:
Cancelli e Recinzioni •

Tettoie e Pensiline •
Travature •

Capannoni •
Scale interne •

Scale esterne di emergenza •
Carpenteria medio pesante •

Taglio Plasma •
Lavorazione Lamiera •

Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)
Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)

Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.com

Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.com

Si è svolta ad Albaredo (Tv), ospitata per l’occasione dall’associazione “Farcela”, la tredicesima edizione dei 
Giochi inclusivi senza frontiere, dedicati ad atleti diversamente abili, con partecipanti provenienti dalle province 
di Padova, Treviso e Venezia. La giornata si è aperta al bel tempo e l’evento ha avuto un gran numero di par-
tecipanti: gli atleti schierati nei campi da gioco erano ben 156 che, aggiunti agli accompagnatori, formavano un 
gruppo di 300 persone. La manifestazione ha avuto inizio con la sfilata delle associazioni partecipanti, prece-
dute dalla banda che suonava a squillar di trombe l’inno di Mameli, un momento particolarmente emozionante 
e sentito. All’iniziativa erano presenti molteplici società: “Giovani accolti”, “Gruppo Gemini”, “I Girasoli”, “Gruppo 
Amici”, “Gruppo Arcobaleno”, cooperativa “Nuova vita”, “Gruppo In”, associazione “Area D’agio”, “Oami”, as-
sociazione “Farcela”, “Gruppo Amico E. Stella”. Sono poi iniziati i giochi e, nei vari campi, si sono alternati tutti 
gli atleti nelle varie discipline in cui ci si poteva cimentare. La gara in assoluto più partecipata e movimentata 
è stata quella in cui i concorrenti dovevano lanciare più palline possibili nel campo avversario, attività ritenuta 
molto divertente dai ragazzi, che hanno dato il loro massimo: per chi osservava il divertimento regnava sovra-
no! Dopo una ricca merenda, i nostri coraggiosi atleti si sono rimessi in gioco con corse in macchine d’epoca 
per le vie del paese, veicoli gentilmente messi a disposizione dall’associazione “Due Torri” di Noale, che ha 
allestito una mostra con macchine da rally molto visitata e apprezzata dai presenti. I giochi sono stati vinti dalla 
società “Area D’agio” di Montebelluna e, come da tradizione dell’iniziativa, chi vince ospiterà i prossimi giochi: 
buona fortuna a Montebelluna per la prossima edizione! Hanno collaborato anche il Karate Vedelago, “Quelli 
del Nordic” e la società di Asd Pattinaggio Artistico Cornuda e Pederobba. Insomma, l’intrattenimento non è 
mancato e la felicità sprizzava dagli occhi di tutti i partecipanti: gioia, divertimento, sorrisi, semplicità… e alla 
fine tutti a pranzo sotto al capannone delle feste, con musica e balli di gruppo per la felicità di grandi e piccini. 
Si ringraziano tutte le società partecipanti per la collaborazione messa in atto al fine di ottenere un’unica cosa: 
“una meravigliosa festa”.

Claudio Bustreo

Giochi inclusivi senza frontiere: ben 156 gli atleti 
schierati ad Albaredo!

2 giugno, a San Cassiano inaugurata la mostra 
dei lavori dei ragazzi sugli alpini!

Clic dalla MARCA TREVIGIANA

La Festa della Repubblica italiana è il 2 giugno, giornata celebrativa nazionale istituita per ricordare la nascita 
della Repubblica avvenuta il 2 giugno del 1946. Anche a Quinto di Treviso, come da tradizione, l’appuntamento 
si è svolto in piazza Roma al monumento eretto in ricordo dei caduti, per ricordare ed onorare la memoria degli 
uomini e delle donne che hanno combattuto per la patria. Il programma ha visto l’organizzazione di un primo 
momento commemorativo presso il monumento di piazza Roma, con il solenne alzabandiera, deposizione del-
la corona di alloro e il discorso commemorativo da parte del sindaco Stefania Sartori. È seguito lo spostamento 
presso la sede del Comitato festeggiamenti San Cassiano dove all’interno dello stand è stata inaugurata la 
Mostra dei lavori realizzati dagli alunni della scuola media “Ciardi” che, come tema principale, dovevano rappre-
sentare la figura dell’Alpino. Una mattinata di celebrazione che ha dato il via alla Festa con gli alpini tenutasi l’1, 
2, 3 e 4 giugno presso lo stand di San Cassiano. In tale occasione è anche stato presentato al pubblico il libro 
“Novantesimo di Fondazione Gruppo Alpini Quinto di Treviso 1930-2020” curato da Cristian Fantin e dedicato 
agli alpini “che sono andati avanti”. 
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Via Straelle S.Pietro, 145/A Camposampiero (PD)•luisettogardener@gmail.com•Uff. 328 7276735  Mobile 335 6845082   

PROGETTAZIONE, 
REALIZZAZIONE 

E MANUTENZIONE DI 
GIARDINI E SPAZI VERDI, 

PRIVATI E PUBBLICI
ESPURGO POZZI NERI - LAVAGGIO TUBAZIONI E VASCHE

TRASPORTO RIFIUTI SPECIALI ADR - SERVIZIO DI BONIFICA CISTERNE

Via Bucchignana, 11 - 3033 - NOALE (VE) - Tel e Fax: 041.441735 - Cell. 348.8855754
email: group@serviziformentin.it - www.spurgoformentin.it

È stata una gran bella “Festa d’estate nel parco Draganziolo” di Trebaseleghe, un’iniziativa della Pro 
Loco che compie cinquant’anni. L’associazione di volontari ha delineato un programma di iniziative che 
in maniera discreta si svolgeranno in particolare sul finire dell’anno, quando uscirà un volume dedicato 
al cinquantenario. Con la “Festa d’estate” è stato dato il là alle manifestazioni celebrative: sono stati due 
giorni ricchi di eventi, tutti portati a termine positivamente sfidando anche il maltempo: due serate di 
pioggia che hanno condizionato in particolare le presenze agli eventi gastronomici. Giulio Bosello, coor-
dinatore dell’evento: “non possiamo non dirci soddisfatti. Relativamente magre, a causa della pioggia, le 
serate gastronomiche, ma festosissima la giornata di domenica, dedicata ai Bimbi in piazza con i genitori. 
Una festa veramente popolare. Tantissimi bambini e genitori nel Parco. Ci è stata preziosa la collabora-
zione di Giochiamo con Sofia, associazione di volontari impegnata nell’organizzare il parco giochi per 
bambini di Camposampiero. Gratificante la vicinanza che ci hanno mostrato le Pro Loco di Piombino 
Dese e di Camposampiero”. Simpaticissimo è stato per quasi duecento bambini il “Battesimo della sella” 
con “Amico asino”. Per la prima volta essi sono saliti in sella a un asino, animale icona di Trebaseleghe 
(la storica Fiera dei mussi). Lo spettacolo storico “Quando l’aquila divenne leone, storia di Venezia e 
dei veneti raccontata ai putei” ha dato un tocco culturale alla manifestazione. Dedicato ai bambini, lo ha 
presentato   Leo Danilo Lazzarini, attore, scrittore, consulente storico e maestro d’armi, che si è esibito 
con altri 4 interpreti di personaggi folcloristici. La “Festa d’estate” è stata una bella prova operativa per la 
Pro Loco di Trebaseleghe che ha dimostrato di saperci fare, di avere risorse umane disponibili, capacità 
attuative, potenzialità. Ci sono dunque, tutte le condizioni, per proporre ancora possibili manifestazioni, le 
quali però non saranno mai in concorrenza o in coincidenza con iniziative di altre associazioni o soggetti 
del territorio.  Massima apertura alla collaborazione o al coinvolgimento!

Trebaseleghe, la Pro Loco compie 50 anni: partiti 
i festeggiamenti con la Festa d’estate

L’11 giugno, in un sabato mattina ricco di iniziative legate alle celebrazioni antoniane, è stata inaugurata 
in sala filarmonica di Camposampiero la Mostra filatelica antoniana e di collezionismo devozionale 
allestita e curata dal Circolo filatelico numismatico e del collezionismo di Camposampiero, iniziativa 
inserita nel programma del Giugno antoniano 2023. Moltissimi i presenti convenuti per apprezzare 
i materiali esposti di notevole interesse, storico e devozionale. Ad inaugurare l’iniziativa il sindaco 
Katia Maccarrone, il rettore dei Santuari antoniani padre Valentino Maragno e il presidente del Circolo 
Pierino Silvestrini, insieme al loro curatore della comunicazione Claudio Zoccarato ed ai colleghi espo-
sitori. Era presente anche il signor Tiso Camposampiero, diretto discendente del conte Tiso che ospitò 
sant’Antonio proprio qui a Camposampiero nell’ultimo mese della sua vita terrena!

Si è svolta a Camposampiero la mostra 
di collezionismo devozionale antoniano

Clic dal CAMPOSAMPIERESE
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ASCAREL s.r.l.
Sede legale Via Onaro, 102 

30037 Scorzè (VE) 
Deposito Via Piave, 108 

35017 Torreselle di Piombino Dese (PD) 

Tel. e Fax 041 445611 - 049 5746693 - 333 3821308

Eseguiamo servizi di 
pulizia professionale,
disinfezione, sanificazione 
e trattamento con ozonoVia Europa, 12 - Resana (TV)

cell. 336-498786 - info@walepulizie.it

ETRA IN AIUTO DEI TERRITORI ALLUVIONATI
▪ Tre tecnici e tre mezzi in Romagna per raccogliere i rifiuti

Tre tecnici e tre mezzi di Etra, 
la multiutility del bacino del 

Brenta che serve 70 comuni tra 

le province di Padova e Vicenza, 
sono partiti martedì 06 giugno 
per raggiungere Lugo di Roma-
gna e Lido di Savio, in provincia 
di Ravenna. Obiettivo: collabo-
rare al trasferimento dai deposi-

ti temporanei, individuati dalle 
amministrazioni comunali, agli 
impianti di trattamento delle 
migliaia di tonnellate di rifiuti e 
materiali andati distrutti a cau-
sa dell ’alluvione delle settimane 
scorse. “Alla richiesta di un sup-
porto da parte di Hera, la mul-
tiutilty che si occupa del servizio 
rifiuti in quel territorio, abbiamo 
subito risposto di sì - spiega il 
Presidente di Etra, Flavio Fras-
son - ci siamo immediatamente 
attivati per reperire nella nostra 
flotta due mezzi speciali dotati di 
un cassone da 35 metri cubi cia-
scuno, di un braccio meccanico 
per la sua movimentazione e di 
una gru e di un mezzo di suppor-
to. Sono i più adatti a raccogliere 
e trasportare rifiuti di grandi di-

Vigonza (PD) Via Germania n. 7 int. 12
Tel. 049 8097175 | info@studiobortoletto.com
www.studiobortoletto.com

CONSULENZA DEL LAVORO, FISCALE E SOCIETARIA

Studio
BORTOLETTO Consulenza del lavoro

Consulenza fiscale e tributaria
Consulenza bancaria e del credito

Consulenza amministrativa e societaria
Contenzioso tributario

Revisione contabile
Sicurezza sul lavoro e Consulenza privacy

Consulenza operazioni M&ASeguici sui social

UN PARTNER AFFIDABILE. LA SCELTA GIUSTA

VIGONZA

mensioni, come mobili, elettro-
domestici, suppellettili e altro, 
e sono facilmente manovrabili. 
Abbiamo messo a disposizione 
anche tre addetti specializzati, 
che si fermeranno almeno una 
o due settimane. Collaboreran-
no con i responsabili di Hera per 
accelerare quanto più possibile 
il ritorno alla normalità di quei 
territori pesantemente colpiti”. 
“Abbiamo messo a disposizione 
a titolo completamente gratuito i 
nostri uomini e mezzi coordinan-
doci con i tecnici di Hera, cercan-
do di lavorare in autonomia per 
non aggravare il superlavoro che 
sono costretti già a fare da setti-
mane, ancora adesso che la fase 
acuta dell ’emergenza ha lasciato 
il posto alla delicata fase della 
gestione del post emergenza - 
continua il direttore generale di 

Etra, Domenico Lenzi - la zona in 
cui stiamo operando comprende 
i territori tra Lugo di Romagna, 
Milano Marittima, Cervia e Lido 
di Savio, in provincia di Raven-
na. I nostri operatori raccolgono 
il materiale accatastato nei depo-
siti temporanei, dove viene fatta 
una prima selezione (separando 
principalmente ingombranti e 
piccoli elettrodomestici), per poi 
trasferirlo agli impianti. Stiamo 
raccogliendo circa 150 metri cubi 
al giorno di oggetti irreparabil-
mente danneggiati e di cui le fa-
miglie sono state, loro malgrado, 
costrette a gettare. Un piccolo 
contributo, il nostro, ma ci augu-
riamo che possa aiutare, seppur 
in minima parte, chi in questa 
tragedia ha perso tutto”.

Ufficio stampa - Etra Spa

ILLUMINARE IL TERRITORIO RISPARMIANDO SULLE BOLLETTE
▪ L’assessore Cacco: “Dopo alcuni mesi di lavoro siamo finalmente arrivati alle fasi finali del Piano”

La Giunta comunale di Vi-
gonza ha dato il via all ’ap-

provazione del “Piano di illu-
minazione per il contenimento 
dell ’ inquinamento luminoso” 
(Picil), attuando la legge regio-
nale Veneto n. 17 del 2009 che 
obbliga i Comuni ad adottare il 
Piano d ’Illuminazione per con-
tenere l ’ inquinamento lumi-
noso e migliorare il risparmio 
energetico nell ’ illuminazione 
per esterni. “Dopo alcuni mesi 
di lavoro - spiega l ’assessore ai 
Lavori pubblici Massimiliano 
Cacco - siamo finalmente ar-
rivati alle fasi finali del Piano 
che sarà ora sottoposto all ’at-
tenzione dei cittadini per le 
eventuali osservazioni e sarà 

poi approvato dal Consiglio 
comunale. Il piano è uno stru-
mento che fotografa lo stato di 
fatto dell ’ illuminazione ester-
na comunale con lo scopo di 
disciplinare, organizzare e ot-
timizzare i prossimi interventi 
che hanno incidenza sulla pub-
blica illuminazione. L’adozione 
del Pcil e gli interventi ad esso 
collegati hanno un’importante 
valenza ambientale, economica 
e tecnica. Efficientare la pub-
blica illuminazione significa 
contenere l ’ inquinamento lu-
minoso, abbattere i costi delle 
bollette, ottimizzare le spese 
per la manutenzione e la gestio-
ne degli impianti, potenziare la 
sicurezza veicolare e delle per-
sone attraverso una migliorata 
visibilità notturna delle strade 
e degli spazi pubblici. Nel con-

creto, nei mesi scorsi abbiamo 
avviato un censimento di tutti 
gli impianti di illuminazione 
per poter dare una priorità di 
intervento per quanto riguar-
da gli adeguamenti necessari”. 
Oltre alla mappatura dei corpi 
illuminanti, è stato anche ana-
lizzato lo stato manutentivo 
delle linee di distribuzione, dei 
quadri principali di alimenta-
zione per dare comunque una 
priorità all ' intervento globale 
che interesserà l ’ intera linea 
dell ’ illuminazione pubblica. 
Nello specifico è emerso che a 
Vigonza sono oggi attivi oltre 
5.300 punti luce posizionati 
su 4.778 pali e suddivisi in 177 
quadri elettrici. Allo stato at-
tuale solo il 30 per cento dell ’ il-
luminazione pubblica ester-
na è a sorgente Led, il resto è 

VIGONZA costituito da lampade al sodio 
alta pressione (56 per cento), a 
ioduri metallici (8 per cento) e 
vapori di mercurio (4 per cen-
to).  “Con i tecnici - aggiunge il 
sindaco Gianmaria Boscaro - si 
sta lavorando alla progettazio-
ne dei prossimi interventi che 
saranno avviati entro il pros-
simo autunno e consisteranno 
nella sostituzione dei corpi il-
luminanti con dispositivi più 
efficienti, l ’adeguamento delle 
linee e dei quadri elettrici esi-
stenti e la sostituzione dei pali 
danneggiati. Siamo consapevo-
li che il lavoro avviato chiede 
tempo e risorse economiche ma 
con la corretta programmazio-
ne arriveremo entro qualche 
anno ad ammodernare l ’ intera 
rete di pubblica illuminazione 
fornendo un importante con-

tributo all 'ambiente in termini 
di riduzione dei consumi ener-
getici e di inquinamento lumi-
noso”.

Paolo Lamon
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FESTEGGIATI I NEO-DICIOTTENNI!
▪ Consegnata loro la Costituzione durante una bella serata al Summer park
SALZANO

Come di consueto, anche 
quest’anno l ’Amministra-

zione comunale ha consegnato 
copia della Costituzione ai ne-
o-diciottenni salzanesi durante 
una bella serata di festa che si 
è tenuta lo scorso martedì 13 
giugno nel vivace e verde con-
testo dell ’area Brolo durante il 
Summer park. L’evento è ini-
ziato con un’atmosfera carica di 
elettricità, i giovani erano pron-
ti per abbracciare i loro nuovi 
diritti e responsabilità perché 
la consegna delle costituzioni 
ha rappresentato l ’entrata uffi-
ciale nel mondo degli adulti. Il 
sindaco con un sorriso conta-
gioso e un pizzico di humor ha 
ricordato ai neo-maggiorenni 

che la Costituzione non è solo 
un pezzo di carta, ma una bus-
sola che li guiderà verso un fu-
turo migliore. Ha sottolineato 
l ’importanza di essere cittadini 
consapevoli e di difendere i va-
lori fondamentali della nostra 
società. Ma non solo! Ad aggiun-
gere un tocco di responsabilità 
all ’evento è intervenuta la pre-
sidente Aido della sezione di 
Salzano che ha presentato una 
notizia stupefacente: ha spiega-
to che da quel momento in poi, 
i giovani adulti potevano lascia-
re un testamento per donare i 
loro organi così da salvare vite 
umane e trasformare le sorti di 
chi si trova in attesa di un mi-
racolo. È stato come lanciare un 
vero e proprio incantesimo per 
lo stupore e ammirazione! Si è 
trattato di un momento di con-

divisione, rif lessione e gioia, in 
cui la responsabilità di essere 
cittadini attivi si è fusa con l ’op-
portunità di diventare salvato-
ri di vite. Ed è così che i nostri 

DA OLTRE 40 ANNI GARANTIAMO
LA VOSTRA SICUREZZA

info@gallioloconsulenti.com | www.gallioloconsulenti.com |      gallioloconsulenti

giovani, armati delle loro Costi-
tuzioni e consapevoli del loro 
potere di donare, hanno preso 
consapevolezza che da quel mo-
mento ogni singola loro azione 

di vita può fare la differenza. 
Con un abbraccio finale e un 
caloroso saluto, i ragazzi sono 
stati congedati sapendo che il 
futuro è nelle loro mani. E così, 
cari ragazzi, andate avanti con 
coraggio, impegno e con il pote-
re di fare la differenza. Il mondo 
vi aspetta!

Alberto Munarin 
Assessore alle Politiche giovanili

TANTI GLI APPUNTAMENTI DELLE MANIFESTAZIONI SALZANESI
▪ I nostri paesi si sono riaccesi di manifestazioni culturali, sportive ed eventi ricreativi

SALZANO

Con l’avvicinarsi della bella 
stagione e delle giornate più 

lunghe dell ’anno, anche i nostri 
paesi si sono riaccesi di manife-
stazioni culturali, sportive ed 
eventi ricreativi tradizionali. 
Dopo le numerose iniziative che 
si sono succedute a partire dai 
mesi primaverili, tra il 30 giu-
gno e il 1 luglio ritorna “Se posso 
vengo in Vespa” del gruppo Ve-
spaTeam Venezia, manifestazio-
ne su due ruote nella corte della 
filanda e la sera del 11 luglio si 
terrà la “RobegaNotturna”, una 

serata in cui passeggiare tra le 
vie del paese e conoscere le pro-
poste dei commercianti di Robe-
gano. Tra il 1 e il 2 luglio si di-
sputerà il torneo “7 Cup” dell ’Asd 
“Seven academy” presso il campo 
sportivo di Robegano. Ad agosto 
immancabili le consuete sagre 
dell ’Assunta a Robegano (dall ’11 
al 15 agosto) e di San Bartolomeo 
a Salzano (dal 24 al 29 agosto) 
con numerose giostre, 
attrazioni, bancarelle 
e punti di ristoro eno-
gastronomico a libero 
accesso della cittadi-
nanza. Seguiranno poi 
a settembre la “Festa 

dea sardea” dell ’Asd Robeganese 
(i weekend tra il 25 agosto e il 
10 settembre), la “Festa della pi-
giatura” con la Casada Garavello 
(10 o 17 settembre), i “Trosi de 
notte” (16 settembre), “Ti lascio 
di stucco” dell ’Aclicoop (23 set-
tembre) e la “Festa del baccalà” 
del Comitato festeggiamenti (i 
weekend tra il 15 settembre e 
di ottobre). Per l ’autunno sono 

SALZANO

Grande soddisfazione dell ’Amministra-
zione comunale per l ’enorme successo 

della “Notte Lilla” qui a Salzano dove la 
collaborazione tra Comune, Confcommer-

cio e commercianti ha dato il via alla pri-
ma delle notti colorate del Miranese. Più di 
15.000 persone attratte dall ’evento hanno 
potuto passeggiare tra via Roma e via Mon-
tegrappa, a disposizione anche una navetta 
che collegava parte di via Roma “avvicinan-
dola” virtualmente alla piazza. Si è potuto 
così godere del percorso del gusto dove si 
sono resi protagonisti i pubblici esercizi di 
Salzano tra mille sapori del territorio e lo 
shopping nei vari negozi con la musica che 
echeggiava allegramente per le vie tutto 
rigorosamente ispirato agli anni ‘80. Più 
di venticinque attività hanno partecipato 
alla bellissima serata, tenendo Salzano viva 
come non mai.  Ad aprire la serata una sfi-
lata di Ferrari ha attraversato la manifesta-
zione conquistando i presenti con il rombo 
dei motori ed i colori sgargianti delle auto; 
il prosieguo ha coinvolto migliaia di perso-
ne all ’ insegna del divertimento assistendo 
ad esibizioni sportive, di danza, mostra di 
vespe e auto d ’epoca, canti popolari del coro 
“Il Moraro”, il tutto naturalmente accompa-
gnato dalla degustazione di prelibatezze 
proposte dai vari esercizi.

Claudia Gobbato - Consigliere delegato al Commercio

PIÙ DI 15.000 PERSONE ALLA “NOTTE LILLA”
▪ E oltre venticinque attività hanno partecipato alla bellissima serata

previste le giornate del donatore 
AVIS e AIDO a Robegano (16 set-
tembre) ed a Salzano (1 ottobre), 
infine la tradizionale “Festa del-
la zucca” (i weekend tra il 13 di 
ottobre ed il 1 novembre) a cura 
della Pro Loco che conta deci-
ne di migliaia di visitatori ogni 
anno e numerose esposizioni di 
zucche. 

Michela Muffato 
Assessore alle Manifestazioni



CASELLE  •  VENEZIA c/o Campo Sportivo (dietro Chiesa)
info@birrarock.it  •  www.birrarock.it birrarock birrarockit

Domenica 16 LUGLIO
Festa della Trebbiatura
ORE 08:00 RITROVO, ESPOSIZIONE STATICA MEZZI D’EPOCA

ORE 09:00 BENEDIZIONE E SFILATA

ORE 09:30 DIMOSTRAZIONE DI TREBBIATURA

ORE 10:30 ARATURA RISERVATA AI TRATTORI D’EPOCA

ORE 12:30 PRANZO PER TRATTORISTI E SIMPATIZZANTI su prenotazione
la mattina stessa



Da sempre impegnati per sostenervi in quello che
rappresenta uno dei momenti più difficili da affrontare

nella vita di ogni famiglia.

Mirano: Via Bastia Fuori n. 16  tel 041.430173
S. M. Sala: Via Cavin di Sala 73  tel 041.7794118

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

DA 70 ANNI E 4 GENERAZIONI AL VOSTRO SERVIZIO
24 ORE SU 24, 7 GIORNI SU 7
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CONTROLLI PIÙ SEVERI PER I FURTI DI FIORI SULLE TOMBE
▪ Natasha Rocchi: “chi commette simili nefandezze ha le ore contate!”

È stato segnalato che nei ci-
miteri di Santa Maria di 

Sala e delle frazioni continua-
no furti di fiori, vasi e piccoli 
oggetti dalle tombe. Si tratta 
sicuramente di un gesto ver-
gognoso, senza nessun rispet-
to per i morti e per i loro cari 
che con un fiore ricordano il 
congiunto deceduto. “Faccio 
un accorato appello - intervie-
ne la sindaco Natascia Rocchi 

- perché questi incivili com-
portamenti abbiano a finire e 
allo stesso tempo assicuro un 
maggiore controllo soprattutto 
in quei cimiteri dove è segna-
lato il problema. Chi commette 
simili nefandezze ha le ore con-
tate!”. La pietà verso i defunti 
è sempre stata uno dei segni 
dell ’elevatezza di una comuni-
tà, ma anche di ogni popolo e 
cultura. Questa pietas si espri-
me in tanti gesti, come ricorda-
re e rispettare i morti e curare 
le tombe. Oltre a questo im-

portante aspetto di civiltà, c’è 
da fare attenzione perché chi 
ruba fiori, piante e vasi dalle 
tombe, può essere denunciato 
con l ’aggravante che, oltre al 
furto, entrano in gioco valori 
particolari, come il sentimento 
di pietà verso i defunti, i loro 
corpi e i luoghi che li conserva-
no. Chiunque subisca furti di 
questo tipo è pregato di segna-
larlo all ’Ufficio cimiteriale del 
Comune e alla Polizia locale.

Claudio Tessari

SANTA MARIA DI SALA

È NATO IL “BOSCO DELLA MERLA”, OASI DI PACE E BIODIVERSITÀ
▪ L’intervento, a beneficio di tutta la comunità, grazie alla famiglia Calzavara

SANTA MARIA DI SALA

È stata davvero una giornata 
speciale quella dell ’ inaugu-

razione del “Bosco della merla” 
avvenuta lo scorso marzo in 
via Cognaro su proprietà della 
famiglia Calzavara. Un gesto 
di sensibilità in sintonia con 
quanto di bene Carlo, marito 
della signora Franca e padre 
delle figlie Alessandra e Laura, 
mancato da un anno, ha fat-
to per la comunità di Caltana. 
Erano in tanti, sindaco Nata-
scia Rocchi in testa, a testimo-
niare l ’ammirazione per questo 

progetto di riforestazione che 
si sviluppa su un appezzamen-
to di 25.000 metri quadrati nel 
quale sono state messe a di-
mora circa 3.700 piante, per la 
maggior parte autoctone. “Un 
simbolico ritorno alle origini - 
sottolinea la famiglia Calzava-
ra - un bosco biodinamico che 
sappia difendersi dai parassi-
ti esterni, un luogo di benes-
sere per chiunque lo viva, da 
solo o insieme agli altri, dove 
trovare ispirazione, pace, si-
lenzio e gioia della natura”. È 
stata una mattinata ricca di 
attività per grandi e piccini, 
dai laboratori di ceramica, alle 
letture animate, da esercizi di 
respirazione ai giri a cavallo, 
oltre ovviamente alla piantu-

mazione di alberi. “La terra ci 
sta chiedendo di aiutarla - ha 
sottolineato nel suo intervento 
la sindaco Rocchi - e ognuno di 
noi può contribuire con piccoli 
o grandi gesti. Quella compiuta 
dalla famiglia Calzavara, con la 
realizzazione di questo impor-
tante polmone verde, è un’a-
zione di grande valore civico 
e rappresenta un importante 
stimolo per noi amministrato-
ri a operare per una strategia 
ecosostenibile per contrastare 
l ’ inquinamento e i cambiamen-
ti climatici che sono sotto gli 
occhi di tutti”.

Claudio Tessari

CHE ENTUSIASMO PER IL DOCUFILM!
▪ Arpi: “preziosa testimonianza e sorta di carta di identità del nostro paese”

Ha suscitato grande entusiasmo tra il nu-
meroso pubblico presente il nuovo do-

cufilm sul territorio salese dal titolo “Santa 
Maria di Sala: il tutto non è la somma del-
le singole parti” presentato nella splendi-
da cornice di villa Farsetti. Si tratta di un 
progetto di promozione e di marketing ter-
ritoriale co-finanziato da Regione Veneto, 
nell ’ambito del Distretto del Commercio 
“Terra del Graticolato Romano”. Il film ha 
l ’obiettivo di far meglio conoscere le innu-
merevoli bellezze storico-artistiche del co-
mune di Santa Maria di Sala, oltre alle sue 
peculiarità in termini di assetto urbanisti-

co e di morfologia del territorio. Attraverso 
questo filmato si percorre un piacevole viag-
gio che spazia dai corsi d ’acqua alle campa-
gne, dalle peculiarità di un territorio che 
si distingue rispetto ad altre municipalità 
per arrivare alla testimonianza di titolari e 
dirigenti d ’azienda che hanno fatto grande 
Santa Maria di Sala. Non bisogna, infatti, 
dimenticare che la zona industriale del Co-
mune è la seconda sia in termini di azien-
de, sia in termini di numero di partite Iva 
dell ’intero territorio metropolitano di Ve-
nezia. “Questa produzione - interviene il vi-
cesindaco Alessandro Arpi - rappresenta un 
patrimonio importante per tutta la colletti-
vità: una preziosa testimonianza e una sorta 
di carta di identità del nostro paese utile sia 
alla popolazione, sia ai viaggiatori e turisti 
che potranno carpire i tratti caratteristi-
ci di questo nostro bel comune. Una realtà 
- continua Arpi - che rappresenta un con-
nubio particolare tra passato, grazie al suo 
graticolato romano e ai suoi innumerevoli 
patrimoni storico-artistici, e futuro, grazie 
all ’innumerevole numero di commercianti 
ed industrie innovative ed all ’avanguardia. 
Desidero ringraziare - conclude il vicesinda-
co - il regista Gerardo Lamattina, lo studio 
Orama per le riprese, il MediaLabStudio di 
Ravenna per la post produzione ed editing, il 
curatore del progetto Renzo Niero dell ’asso-
ciazione Echidna e il pubblico che ha dimo-
strato di apprezzare il lavoro svolto”.

Claudio Tessari

SANTA MARIA DI SALA
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INTERVENTI SULLA VIABILITÀ E PER L’AMBIENTE
▪ Sicurezza, manutenzione ed arredo urbano sempre tra le priorità
MIRANO

Sono numerosi gli interventi 
sulla viabilità che il Comune di 

Mirano ha messo in cantiere e con-
cluso nei mesi scorsi. Per aumenta-
re la sicurezza e favorire la mode-
razione del traffico a fine maggio 
sono stati attivati due semafori in 
via Porara, situati agli incroci con 
via Da Bassano e con via Vetrego. 
A giugno è stato è stato installato 
un nuovo impianto semaforico a 
Vetrego, di fronte alla chiesa, per 
l’attraversamento pedonale a chia-
mata. È a buon punto l’intervento 
di manutenzione straordinaria dei 
marciapiedi di via Varotara a Zia-
nigo, finalizzato all’eliminazione 
delle barriere architettoniche e alla 
messa in sicurezza della pavimen-

tazione. I marciapiedi oggetto dei 
lavori sono quelli nei lati destro e 
sinistro del tratto di via Varotara, 
dalla rotatoria di via Scortegara 
all’incrocio con via Desman, par-
ticolarmente in corrispondenza 
degli attraversamenti pedonali. La 
pavimentazione verrà rifatta per 
renderla idonea all’utilizzo anche 
da parte di persone con ridotta o 
impedita capacità motoria. Sempre 
a Zianigo, ma verso la fine dell’e-
state, sarà avviata la riqualifica-
zione del percorso ciclopedonale 
in via Scortegara, con rifacimento 
della pavimentazione esistente e 
abbattimento delle barriere archi-
tettoniche. Altri lavori riguardan-
ti la viabilità sono in corso in via 
Cavin di Sala, presso l’incrocio con 
via Gramsci e presso l’incrocio con 
via Pertini. Si tratta di interventi 

di moderazione e canalizzazione 
del traffico finalizzati a renderlo 
più fluido, a proteggere pedoni e 
ciclisti, a migliorare la funzionalità 
e sicurezza della strada, a ridurre 
l’inquinamento atmosferico e acu-
stico. In programma ci sono anche 
altri interventi di adeguamento 
delle pavimentazioni e di realizza-
zione di rampe per garantire l’as-
senza di barriere architettoniche in 
una ventina di tratti di marciapiedi 
nel capoluogo e frazioni. È stato 
confermato l’accordo con la Città 
metropolitana di Venezia per la re-
alizzazione della rotatoria di Ballò 
(intersezione via Ballò e via Stazio-
ne), attesa da anni e per la messa in 
sicurezza della rotatoria tra via Po-
rara, via Vetrego e via Caltana, in-
teressata da numerosi incidenti. Su 
questa rotatoria a giugno è già stato 

messo in atto un primo intervento 
sperimentale, con posa di new jer-
sey, per rallentare i mezzi in ingres-
so. Verrà verificata la funzionalità 
dell’intervento e, se produrrà gli 
effetti voluti, l’opera sarà realizza-
ta in modo permanente. Proseguo-
no inoltre gli investimenti per l’am-
biente, nel rispetto delle scadenze 
previste: un primo impianto foto-
voltaico è stato installato presso la 
scuola “Manzoni” di Ballò grazie ad 
un finanziamento europeo che ha 
coperto il 100 per cento dei costi. 

L’impianto garantirà il 100 per cen-
to del fabbisogno energetico della 
scuola. A breve inizieranno gli in-
terventi per migliorare l’efficienza 
energetica nel centro diurno “Ar-
cobaleno” di Vetrego e nelle scuole 
“Petrarca” e “Meneghetti”. A giu-
gno si è aperto il cantiere per l’in-
tervento di miglioramento sismico 
e riqualificazione funzionale della 
mensa della scuola primaria “Azzo-
lini”, finanziato con fondi Pnrr.

Urp – Comune di Mirano

Via G. Arco 1 - Cappelletta di Noale (VE) - T. 041 442368

SALONE
di Michele & Federica

UOMO E DONNA

APPUNTAMENTI ESTIVI TUTTI DA GODERE
▪ Tutti gli appuntamenti, ad eccezione dell’opera lirica, sono ad ingresso libero

MIRANO

La programmazione culturale 
estiva del Comune di Mirano 

proseguirà a luglio con le presenta-
zioni del giovedì nell’ambito della 
rassegna “TerraMadre”, curata dal 
giornalista e scrittore Roberto La-
mantea. Il 13 luglio alle 20:45 in 
corte Errera Sandro Frizziero par-
lerà del suo libro “Il bene che ti vo-

glio”. Seguirà il 20 luglio Fernando 
Marchiori, che racconterà del suo 
“Alburno”, con accompagnamento 
musicale e video. Infine, il 27 Va-
lentina Pasquon presenterà “Era 
primavera d’amaranto”. Venerdì 21 
luglio (o, in caso di maltempo, sa-
bato 22 luglio) alle ore 21:00 corte 
Errera ospiterà la Venice Chamber 

Orchestra nell’opera lirica in un 
atto “Il campanello” di Donizetti, 
per iniziativa della fondazione “Ga-
briele Emilia Bianchi”. Sabato 29 
luglio alle ore 20:45 in piazza Mar-
tiri la filarmonica di Mirano “Banda 
cittadina” si esibirà nel tradizionale 
concerto d’estate. Dal 4 all’11 ago-
sto tornerà la rassegna “Mirano 

Oltre”, promossa con l’associazione 
“Caligola”: in corte Errera ci saran-
no letture e musica alla presenza di 
vari autori. Sabato 5 agosto alle ore 
20:45 nella piazza storica di Cam-
pocroce l’associazione “Noi” orga-
nizzerà il settimo concerto lirico di 
san Rocco. Seguirà la rassegna “So-
gno di una sera di fine estate” nel 
parco di villa Belvedere: venerdì 25 
agosto concerto del coro di Strama-

re; sabato 26 lettura scenica “Sotto 
le stelle” a cura di farmacia Zooè; ve-
nerdì 8 settembre concerto “Faber 
sinfonico”. Tutti gli appuntamenti, 
ad eccezione dell’opera lirica, sono 
ad ingresso libero. Considerato che 
le date potrebbero subire delle va-
riazioni, a causa delle condizioni 
atmosferiche o di imprevisti orga-
nizzativi, si consiglia di consultare 
il sito internet o la pagina Facebook 
comunali per conferma.

Urp – Comune di Mirano

UN BREVE CENNO STORICO SULL’US “DRAGO” CAPPELLETTA
▪ Intanto sono aperte le iscrizioni per il campionato 2023-2024
NOALE

La società Us “Drago” ebbe inizio nel lontano 
marzo del 1965, come centro sportivo F.u.o.c.o 

che si avvaleva di un terreno che parroco di allo-
ra aveva ceduto in comodato d’uso ad un gruppo 
di volenterosi cittadini di Cappelletta. L’intento 
era quello di risanare il campo da calcio per far-
lo divenire un’area sportiva a favore di ragazzi e 
famiglie. Tantissimi sono stati negli anni i cittadi-
ni che hanno contribuito, nei modi più disparati, 
allo sviluppo ed al sostentamento della società. 
Nel 1966, con l’approvazione del proprio statu-
to che dava inizio all’Unione aportiva “Drago” di 
Cappelletta, si ebbe la prima iscrizione ufficiale 
ai Campionati giovanili della Federazione sporti-

va; da allora la società con le diverse dirigenze ha 
sempre partecipato a tutti i campionati giovanili 
con le varie categorie: dai Primi Calci ai Pulcini, 
dagli Esordienti ai Giovanissimi ed Allievi, e poi 
in alcuni anni anche con gli Juniores e, da molti 
anni a questa parte, anche con la categoria degli 
Amatori. Nel 1991 prese inizio il primo Torneo 
federale con la categoria degli Allievi che negli 
anni a seguire si allargò a molte altre categorie, 
arrivando ai giorni nostri alla trentasettesima 
edizione dei “Tornei dell’Epifania”. Altro grande 
e partecipato evento e motivo di vanto per la so-
cietà Us “Drago” e l’intera comunità è il confronto 
sportivo, riconosciuto dalla Figc, denominato tor-
neo “Golden cup” arrivato alla dodicesima edizio-
ne che vede confrontarsi molte delle più blasonate 
società regionali.

CAMPIONATO 2023-2024: SONO APERTE LE ISCRIZIONI
Sono aperte le iscrizioni alla preparazione e Campionati del settore Giovanile Scolasti-
co, delle Categorie:

Per informazioni ed iscrizioni:
e-mail:  info@usdrago.it  sito: www.usdrago.it
Cavallin Michele 389-8022491  Segreteria 346-9459683
Attenzione: La preparazione atletica avrà inizio dal 1 settembre 2023 ed i campionati 
inizieranno nella prima quindicina di ottobre.

Piccoli Amici (annate 2017 -2018) Pulcini (annate 2013-2014)

Primi Calci (annate 2015-2016) Esordienti (annate 2011-2012)

Giovanissimi (annata 2010) Amatori (over 40-50)

Il Presidente - Michele Cavallin 



LO SVILUPPO
Cosmo Gruppo per lo sviluppo. L’acqua, uno dei quattro elementi da cui dobbiamo 
ripartire per ritrovare l’armonia con l’ambiente in cui viviamo, è il simbolo della 
nostra adattabilità e perseveranza. L’acqua, goccia su goccia, alimenta la vita, 
come noi, giorno dopo giorno, creiamo lavoro e assicuriamo sviluppo. 

L’AMBIENTE IL TERRITORIO IL BENESSERE

www.cosmogruppo.it
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PRESENTATO IL VOLUMETTO CURATO DI COSIMO MORETTI
▪ Si intitola “La Scuola Elementare a Noale, Cappelletta, Moniego, Briana, dal 1890 al 1914”
NOALE

Martedì 13 giugno, presso la 
sala San Giorgio a Noale, 

con il patrocinio della Città di 
Noale, la collaborazione dell’i-
stituto comprensivo Elisabetta 
“Betty” Pierazzo, e la locale Pro 
Loco Noale, è stato presentato 
il volume “La Scuola Elementare 
a Noale, Cappelletta, Moniego, 
Briana, dal 1890 al 1914” a cura 
dello studioso di storia locale 
Cosimo Moretti. Il volumetto, 
edito nell’ambito delle attività 
dell’Esde, noto periodico di sto-
ria locale, consegna alla memoria 
collettiva la storia della scuola 
elementare a Noale, Cappellet-
ta, Moniego e Briana, dal 1890 
al 1914 e la documentazione di 

riferimento è stata attinta fon-
damentalmente dall’Archivio 
storico del Comune di Noale. La 
legge Coppino del 1877 introdus-
se l’obbligo scolastico dai sei ai 
nove anni. La scuola dell’obbligo 
era gratuita e laica. Tutti gli oneri 
gravavano sull’Amministrazione 
comunale: insegnanti, locali in 
affitto da destinare all’insegna-
mento, materiale didattico, edi-
lizia scolastica. L’Italia, da pochi 
decenni unita, contava 26 milio-
ni di abitanti, un tasso di anal-
fabetismo che superava il 70 per 
cento, il 44 per cento della popo-
lazione era al di sotto della pover-
tà, la mortalità infantile era di 1 
a 4. L’economia era basata quasi 
esclusivamente sull’agricoltura, 
il fenomeno migratorio superava 
il 10 per cento della popolazione. 

E la società d’allora giudicava con 
sospetto la decisione delle mae-
stre di lasciare il focolare dome-
stico mettendo a rischio la pro-
pria rettitudine. Soltanto dagli 
anni ’90 nel XIX secolo comincia 
una fase di industrializzazione 
del paese che si accompagna con 
la necessità di elevare il grado di 
istruzione della sua popolazio-
ne. Ci spiega l’autore che: “il vo-
lume descrive tutte le difficoltà 
affrontate dall’Amministrazione 
comunale noalese nella lotta in-
trapresa per l’alfabetizzazione 
dei suoi cittadini sia piccoli che 
grandi con corsi serali obbligato-
ri. Una scuola comunque seletti-
va. Il numero di bambini iscritti 
si riduceva drasticamente duran-
te la frequentazione della scuola 
per ragioni di povertà, lontanan-
za, malattie, e molti di coloro che 
continuavano a frequentare fino 
alla fine dell’anno scolastico ve-
nivano poi bocciati agli esami di 
proscioglimento. Una classe con-
tava da 70 ai 100 bambini ospita-
ti in locali angusti e fatiscenti. I 
padri di famiglia e i parroci del-
le quattro località protestavano 
contro le classi miste e l’insegna-
mento della religione fuori orario 
scolastico. I maestri e le maestre, 
mal pagati e alle dipendenze del 
Comune, protestavano per le con-
dizioni insalubri in cui insegnare. 
È un pezzo di storia di Noale, che 
riflette la società del Libro Cuore, 
in cui si esaltava la virtù dell’a-
mor di patria, del rispetto per le 
autorità, dell’obbedienza, della 

carità, del sacrificio, dell’eroismo. 
È una Noale che riflette anche 
la società del libro di Pinocchio, 
dove si fa strada il valore dell’i-
struzione sebbene intralciato 
da tanti pericoli e da seducenti 
alternative. Noale cresce in una 

società guidata dalla borghesia, 
nei cui strati prendeva forma una 
visione positivista e pragmati-
ca dell’insegnamento. Ma anche 
una visione paternalista che si 
stempera ai primi del Novecen-
to”. Sottolinea l’assessore alla 
Cultura Annamaria Tosatto che: 
“si tratta di un attento studio 
sulla storia che vede come prota-
gonisti della scuola, anche alcune 
altre importanti figure storiche 
di Noale che meritano di essere 
ricordate, quali il sindaco Carlo 
Prandstraller (1910-1920) e Um-
berto Sailer, nominato direttore 
didattico (1893-1895)”. Eviden-

zia il sindaco della Città di Noa-
le Patrizia Andreotti che: “è tra-
scorso oltre un secolo dal periodo 
analizzato dal professor Cosimo 
Moretti ed alcuni problemi han-
no trovato soluzione (ad esempio 
le classi miste). Altri sono ancora 
sul tappeto, come i fondi destina-
ti al bilancio della Pubblica istru-

zione, la condizione retributiva e 
preparazione degli insegnanti, la 
partecipazione delle famiglie alla 
vita della scuola e altri ancora. 
Non può escludersi, pertanto, che 
un’attenta rilettura dei fatti che 
hanno caratterizzato l’avvio ed il 
consolidamento dell’istituzione 
scolastica possa fornire un cor-
retto approccio alla risoluzione 
dei problemi che ancora affliggo-
no il mondo della scuola”, per que-
sto auspica la massima partecipa-
zione all’evento, che si terrà con 
ingresso gratuito.

Comunicato stampa – Comune di Noale
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Via Spangaro, 6 - Peseggia Tel. 041 448822

EX-CASERMA DEI VIGILI DEL FUOCO, UN’ALTRA OCCASIONE PERSA
▪ Da tempo i carabinieri richiedono che si intervenga sulla loro caserma ormai fatiscente
NOALE

Che occasione sprecata! Pas-
sando davanti all ’ex-caser-

ma dei Vigili del fuoco di Noale, 
in via dei Tigli, viene l ’amarez-
za. Stanno costruendo un nuovo 
condominio che sarà senz’altro 
bello e funzionale, sia chiaro, 
e va detto brave alle imprese 
che stanno investendo sull ’a-
rea. Come tutti sanno, però, 

la caserma preesistente era di 
proprietà della Città metropo-
litana ed è stata venduta a un 
prezzo davvero concorrenzia-
le: l ’Amministrazione Andre-
otti-Dini non ha voluto inter-
venire in alcun modo quando 
invece, ad esempio, si sarebbe 
potuto garantire ai carabinieri 
di Noale un posto dove lavorare 
dignitosamente. Da tempo in-
fatti i militari richiedono che si 
intervenga sulla loro caserma 

ormai fatiscente, ma nemmeno 
le sollecitazioni del nostro con-
sigliere Cervesato hanno con-
vinto la sindaco sull ’opportuni-
tà di attivarsi. Quest’inerzia su 
questioni e servizi fondamenta-
li è un esempio di come l ’attua-
le Giunta continui ad abdicare 
al proprio ruolo di governo e 
programmazione delle opere 
pubbliche: ci si accontenta di 
approfittare dell ’ iniziativa dei 
privati in cambio di qualche 

aiuola o rotonda. Manca il co-
raggio di intervenire da prota-
gonisti con la spesa pubblica, 
con iniziative nuove ed essen-
ziali per i cittadini. Dove vanno 
a finire le nostre tasse? A cosa 
serve eleggere una rappresen-
tanza politica se poi questa non 
fa altro che ordinaria ammini-
strazione? Vi invitiamo a una 
rif lessione.

Michela Barin - Noalesi al Centro

INTITOLATA LA STAZIONE CARABINIERI AD ALBINO VANIN
▪ È stato medaglia d’argento al valor militare “alla memoria”

ZERO BRANCO

Nella mattinata di martedì 
23 maggio, alla presenza 

di autorità politiche, civili, mi-
litari e religiose, fra le quali, 
in particolare, il comandante 
interregionale dei carabinieri 
di “Vittorio Veneto”, genera-
le di Corpo d ’armata Maurizio 
Stefanizzi; il comandante della 
legione carabinieri “Veneto”, 
generale di divisione Giuseppe 
Spina; il prefetto di Treviso An-
gelo Sidoti; il procuratore della 
Repubblica di Treviso, Marco 
Martani; il comandante provin-
ciale dei carabinieri, Colonnello 

Massimo Ribaudo e il sindaco di 
Zero Branco Luca Durighetto, 
si è svolta la cerimonia ufficiale 
di intitolazione della stazione 
dei carabinieri di Zero Branco 
al carabiniere zerotino Albino 
Vanin, nato il 18 aprile 1903, 
medaglia d ’argento al Valor mi-
litare “alla memoria”, caduto in 
uno scontro a fuoco con alcuni 
malviventi il 15 maggio 1924 
ad Argenta (Fe) durante un ap-
postamento in aperta campa-
gna. Madrina della cerimonia è 
stata la signora Margherita Va-
nin, nipote dell ’eroe. A segui-
re, nell ’adiacente parco è stato 
inaugurato, su iniziativa della 
sezione di Zero Branco e Quinto 

di Treviso dell ’Associazione na-
zionale carabinieri ed alla pre-
senza commossa di familiari e 
commilitoni dell ’eroe, il monu-
mento all ’appuntato scelto Ma-
nuele Braj, nato a Galatina (Le) 
il 18 gennaio 1982, medaglia 
d ’oro di Vittima del terrorismo 
“alla memoria”, caduto il 25 
giugno 2012 in un attentato ad 
Adraskan (Afghanistan). Due 
giovani carabinieri, di genera-
zioni differenti, entrambi cadu-
ti in servizio nell ’espletamento 
del dovere, chiarissimi esempi 
di elette virtù militari.

Comunicato stampa 
Comune di Zero Branco

TORNA CON TANTO FERVORE “LA VILLA DELLE MERAVIGLIE”!
▪ Due giornate davvero ricche di proposte i prossimi 8 e 9 luglio

ZERO BRANCO

Dopo il grandissimo successo dell ’edi-
zione 2022, torna anche quest’anno 

“La Villa delle meraviglie” con due giorna-
te ricche di proposte i prossimi 8 e 9 lu-
glio. Durante le due giornate ci saranno 
spettacoli, letture, laboratori, giochi 
di una volta, fattoria degli animali, 
food, espositori di artigianato artistico 
e molto altro ancora! Tra gli artisti: “Stiva-
laccio teatro”, “Molino Rosenkrantz”, “La 
valigia di cartone”, “Nando e Maila”, Mas-
similiano Venturi, “Il Melarancio”, “Teatro 

necessario”. Tra le associazioni: banda “Lu-
ise & Scattolin”, “Aliter”, “Biennale d ’Ar-
te del bambino”, “Arcieri di villa Guidini”, 
“Chromatica”, “Rataplan”, “Gruppo fascino 
antico”, cooperativa “La Scintilla”, “Ceis”, 
“Eventi in villa”, e altre che si aggiungeran-
no in corsa prima dell ’evento. Il festival “La 
Villa delle meraviglie” nasce dalla collabo-
razione tra l ’associazione “Stivalaccio tea-
tro” ed il Comune di Zero Branco. Ingresso 
alla singola giornata 5 Euro (gratuito sotto 
i 3 anni) e… chi viene il sabato, entra gratis 
la domenica!

Francesco Dal Colle – Assessore alla Comunicazione
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SECONDA EDIZIONE DEL “PREMIO DONNA”
▪ Premiate Isabella Da Forno, Antonia “Antonietta” Corso e Martina Lorenzetto
QUINTO DI TREVISO

Ritorna per la seconda edi-
zione l ’evento “Premio 

donna”, nato con l ’ intento di 
riconoscere gli sforzi sostenuti 
dalle donne che nell ’arco della 
loro vita si sono distinte per 
lodevoli meriti fra i cittadini di 
Quinto di Treviso. Un aspetto 

a cui l ‘Amministrazione comu-
nale non solo tiene particolar-
mente, ma che ha scelto di so-
stenere con un riconoscimento 
che rafforza la presenza delle 
figure femminili nel campo cul-
turale, amministrativo e locale. 
Non sono parole di circostanza, 
ma concrete piccole azioni che 
attribuiscono il giusto presti-
gio all ’eccellenza e al femmini-

le. Un premio dunque, che vuole 
valorizzare il ruolo e l ’ immagi-
ne della donna. L’Amministra-
zione comunale, in occasione 
dell ’apertura della “Colori e 
Sapori di Primavera - edizione 
2022”, aveva consegnato il pre-
mio alla signora Carla Puppina-
to, in qualità di primo sindaco 
donna del Comune di Quinto 
di Treviso. Per la seconda edi-
zione, sono state selezionate 
ben tre donne del territorio che 
si sono distinte per spirito di 
adattamento, forza di volontà, 
testardaggine e tenacia. Tutti 
elementi che hanno permesso 
loro di superare gli ostacoli e 
le difficoltà che si sono presen-
tate nel corso della vita. Sono 
tutte donne che sono riuscite 
a realizzarsi nel lavoro e nella 
vita in un contesto sociale che 
le ha sostenute riconoscendo le 
loro abilità e capacità. Le donne 
premiate sono: Isabella Da For-
no, Antonia “Antonietta” Corso 
e la giovane Martina Lorenzet-
to. Isabella, già titolare dell ’Ot-
tica Da Forno, fin da bambina 
aveva le idee molto chiare su ciò 
che avrebbe fatto da grande. Il 
padre la voleva infermiera, ma 
la sua determinazione è sta-
ta più forte delle aspettative. 
Per Isabella il lavoro di ottica 

è sempre stato una grande pas-
sione. Il rapporto con la gente e 
la relazione con i clienti le han-
no sempre dato la grinta e l ’al-
legria giusta per portare avanti 
la sua attività; e al presentarsi 
delle difficoltà le ha sempre 
affrontate con intelligenza, a 
testa alta, riuscendo con il tem-
po ad affermarsi come uno dei 
negozi di ottica più conosciu-
ti nel circondario. La seconda, 
la signora Antonia, conosciuta 
da tutti come Antonietta, ha 
lavorato e gestito per anni la 
storica “Trattoria al Gallo”. Ri-
masta vedova sin da giovane, 
è riuscita però con resilienza e 
determinazione a portare avan-
ti sia la famiglia che l ’attività. 
Negli anni ‘80, dopo la morte 
del marito, con testardaggine e 
mente fredda ha preso in mano 
l ’attività chiudendo i debiti ri-
masti in sospeso e riuscendo 
a sistemare il campo di bocce 
adiacente la trattoria. Punto di 
ritrovo che tutta Quinto voleva 
fosse riaperto, in quanto si trat-
tava di uno spazio aggregativo 
per la comunità e diventando 
così uno dei principali punti di 
riferimento del territorio. Infi-
ne, Martina, atleta agonista di 
atletica leggera, due anni fa ha 
interrotto la sua carriera per 

dedicarsi a quella di allenatore, 
insegna ai piccoli nell ’Asd “Us 
Atletica Quinto Mastella” e la-
vora alla decathlon. L’esperien-
za da atleta agonista le ha la-
sciato un indelebile ricordo che 
si porterà per sempre con sé: 
competere ad altissimi livelli le 
ha dato la possibilità di cono-
scere gli aspetti di se stessa che 
oggi le tornano utili nella vita 
di tutti i giorni. Ad esempio per 
preparare una gara serve impe-
gno, costanza, organizzazione, 
e nel mondo del lavoro è lo stes-
so. Lo sport e le competizioni le 
hanno dato la giusta spinta per 
affrontare in modo propositivo 
anche le difficoltà; nel suo caso 
una delle difficoltà più ardue 
da affrontare è stata la ripresa 
dopo un infortunio, e questo si 
rif lette anche nel mondo del la-
voro con gli imprevisti; lo sport 
quindi è servito da insegna-
mento nello sviluppare le abi-
lità di adattamento e forza per 
raggiungere l ’obiettivo finale. 
A queste tre donne va tutto il 
nostro plauso ed il giusto rico-
noscimento quali volti simbolo 
del territorio quintino e le si è 
volute ringraziare per l ’ impe-
gno e la devozione dedicati alla 
comunità nella serata del 10 
maggio.

Franco Arrigoni – Assessore al Bilancio

TORNA “SILART FESTIVAL” DAL 14 AL 16 LUGLIO
▪ Una tre giorni di musica, arte, divertimento e buon cibo in riva al Sile
QUINTO DI TREVISO

Un cantante direttamente da Sanremo, dj 
di fama e le migliori radio del Veneto. 

Sono solo alcune delle novità del programma 
dell’edizione 2023 di “SilArt festival”. Dopo 
il grande successo dell’ultima edizione (cor-
reva l ’anno 2019 e all ’evento parteciparono 
più di 10 mila persone) e le pause forzate do-
vute alla pandemia, torna infatti con ancora 
più slancio SilArt, il festival gratuito ideato 
dai giovani per i giovani, ma non solo: una tre 
giorni di musica, arte, divertimento e buon 
cibo in riva al Sile a Quinto di Treviso. Orga-
nizzato dal 2012 dall’Associazione di promo-
zione sociale “Quinto Spazio Giovani” con il 
suo direttivo, il suo centinaio di volontari e 
con la collaborazione di molte associazioni 
del territorio, SilArt si configura come una 
grande festa, adatta a tutti i gusti e capace di 
attrarre persone da tutto il territorio provin-
ciale e non solo. L’edizione di quest’anno è in 
programma i prossimi venerdì 14, sabato 15 
e domenica 16 luglio, nella suggestiva loca-
tion della rinnovata piazza Roma a Quinto di 
Treviso. Gli eventi iniziano ogni pomeriggio a 
partire dalle 18. Nella prima giornata palco e 
spazio a “Le corde del mondo”, quindi a Radio 
Company con il format “Un sacco Belli”; nella 
seconda giornata arriva dj Tommy De Sica e 
la speciale cover band di Lady Gaga, Artpop; 
la domenica il gran finale con il cantautore 
Will, direttamente da Sanremo 2023 e quindi 
Radio Wow con il format Besame. Tornando a 
Will, classe 1999, è tra i talenti italiani della 
musica: a Sanremo ha gareggiato con il bra-
no “Stupido”, mentre nella serata delle cover 

era affiancato da Michele Zarrillo, con cui si 
è esibito sul brano “Cinque Giorni”. Al fianco 
della bella offerta musicale “SilArt festival” 
porterà in piazza Roma i migliori food truck 
del Triveneto (affiancati da ottimi stand ri-
storo con le migliori birre) e spazi dedicati 
agli artisti emergenti nonché attività per 
famiglie e bambini, con spazi pensati diret-
tamente per loro. Un evento completamente 
gratuito, pronto a richiamare in piazza tutte 
le generazioni, visto il programma variegato, 
per tre giorni di festa e divertimento. Per in-
formazioni sul programma e tutti gli aggior-
namenti sull’evento consultare Instagram e 
Facebook di SilArt Festival (@silartfestival).

Andrea Mendicino
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• SERVIZIO RIMOZIONE COPERTURE IN 
CEMENTO AMIANTO

• GESTIONE RIFIUTI SPECIALI E URBANI
• DEMOLIZIONI CIVILI E INDUSTRIALI
• NOLEGGIO CASSONI

SPECIALIZZATI nelle
MICRORACCOLTE

di ETERNIT/AMIANTOSPINEA VE - Via Pozzuoli, 15/A
T. +39 327 8172255  |  info@cercomm.it

www.cercomm.it

Codevigo (Pd) - Tel. 049 581 7048 
E-mail: commerciale@fertre.it

MIRA

SITUAZIONE RIQUALIFICAZIONE DEL MERCATO RIONALE DI MIRA TAGLIO
▪ Si stanno creando disagi ad espositori e commercianti che hanno bisogno di essere messi nelle condizioni di lavorare

Vanna Baldan riferisce quanto 
segue: “a luglio dell’anno scor-

so, all’inizio dell’insediamento del 
nuovo Consiglio e della nuova Am-
ministrazione comunale, presentai 
un’interrogazione per conoscere 
quali fossero le azioni che l’attuale 
Amministrazione comunale inten-
deva portare avanti a sostegno di 

Commercio e Imprese e entro quan-
do avrebbe attuato la riqualificazio-
ne del mercato di Mira Taglio posto 
in Riviera S. Trentin. La risposta 
scritta all’interrogazione, ricevuta 
dal sindaco, forniva informazioni 
relative al progetto e alle tempisti-
che di attuazione; veniva riferito 
che il progetto definitivo dell’area 
mercatale di Mira Taglio, approvato 
il 28 aprile 2022, aveva avuto come 
seguito la determina n. 576 del 07 

giugno 2022 con cui è stato assun-
to il mutuo con la Cassa depositi e 
prestiti Spa per il finanziamento 
dei lavori e inoltre, si informava che 
ad agosto dell’anno scorso l’ufficio 
preposto stava completando l’iter 
burocratico per darne inizio. Sempre 
nella risposta veniva comunicato che 
la data inizio lavori, per la riqualifi-
cazione dell’area mercatale qui consi-
derata, veniva prevista per la fine di 
settembre 2022 e che l’ultimazione 
dei lavori di riqualificazione sarebbe 
avvenuta in 89 giorni ovvero entro 
il 31 dicembre 2022. A fine risposta 
venivano rassicurati la scrivente e 
il Consiglio che l’intenzione dell’at-
tuale Amministrazione è quella di 
proseguire il lavoro svolto dall’Am-
ministrazione precedente e ampliar-
lo, in coerenza con il programma di 
mandato e le linee programmatiche, 
con l’impegno di coinvolgere le asso-
ciazioni di categoria nello spirito di 
partecipazione e dialogo, ascoltan-
done le richieste e cercando assieme 

soluzione ai problemi imminenti e 
progettando il futuro. A tutt’oggi ci 
risulta che i lavori di riqualificazione 
del Mercato di Mira Taglio non siano 
ancora stati ultimati e questo crea 
disagi agli espositori e commercianti 
che hanno bisogno di essere messi 
nelle condizioni di lavorare al meglio 
e di utilizzare un’area attrezzata e 
riqualificata sia dal punto vista igie-
nico che dal punto di vista dei servizi 
e sottoservizi previsti dal progetto 
definitivo, progetto che ricordiamo 
è stato approvato il 28 aprile 2022. 
Cosa è successo? Come mai non si 
giunge all’attuazione di un progetto 
che da più di un anno è stato appro-
vato? Nel frattempo che se ne atten-
de l’attuazione, notiamo come sia 
in via di ultimazione un recente in-
tervento che riguarda una modifica 
dell’accesso della Riviera S. Trentin 
che comporta, visivamente a occhio 

nudo, un ristringimento dell’acces-
so della via precitata e una modifica 
della viabilità. Ci piacerebbe cono-
scere e che venisse spiegato a tutta la 
cittadinanza, quale sia l’intendimen-
to secondo il quale sindaco ed Ammi-
nistrazione comunale abbiano agito 
nell’attuare un intervento del genere: 
ci verrà risposto che ne era stata data 
notizia con articolo sulla stampa, 
che però a noi non sembra sufficien-
te per capire quale utilità possa avere 
un tale intervento e perché non si 
sia pensato a portare avanti, magari 
contestualmente, anche quello tanto 
atteso e relativo alla riqualificazione 
del mercato di Mira Taglio. Restiamo 
in attesa di conoscere la data di fine 
lavori di riqualificazione del mercato 
di Mira Taglio, che doveva avvenire 
entro il 31 dicembre 2022, e si auspi-
ca che avvenga nel più breve tempo 
possibile.

I Consiglieri comunali Vanna Baldan (Gente di Mira); Antonio Mendolia e Rocca 
Ines Di Natale (Fratelli d’Italia); Andrea Martellato (Gruppo misto)

APPROVATO DEFINITIVAMENTE IL NUOVO CENTRO SPORTIVO DI ARINO
▪ La nuova area consentirà uno sviluppo del calcio giovanile Arinese
DOLO

Il Comune di Dolo approva nel 
Consiglio comunale del 30 maggio 

definitivamente la variante al Piano 
degli interventi che prevede la riqua-
lificazione e l’ampliamento dell’Area 
sportiva di Arino. Questo progetto, 
nato a seguito dell’accoglimento di 
un bando del Pnrr, quelli della Mis-
sione 5 di Coesione e Inclusione, più 
particolarmente progetti che preve-
dano un recupero delle periferie e 
il loro sviluppo in maniera sosteni-
bile limitando il consumo del suolo. 
Il nuovo impianto sportivo fornirà 
alla comunità di Arino nuovi spa-
zi aggregativi all’aperto; un locale 
pubblico polifunzionale per l’aggre-
gazione e iniziative di promozione 
del territorio; nuovi spazi a verde 

parco per la comunità; migliorerà 
ed implementerà l’offerta sportiva 
per la cittadinanza di Arino e più in 
generale del Comune di Dolo; riqua-
lificherà gli attuali impianti sportivi 
per il gioco calcio; migliorerà la capa-
cità di adattamento ai cambiamenti 
climatici della frazione di Arino e 
del Comune di Dolo in generale au-
mentando la capacità ed infine dimi-
nuirà la superficie completamente 
impermeabilizzata nell’ambito di 
intervento. L’intervento, coeren-
temente alle richieste della Città 
metropolitana di Venezia, segue il 
bando che prevede nelle periferie la 
realizzazione di interventi con fina-
lità principale lo sport, essendo col-
legato al progetto del nuovo stadio 
di Venezia, ma indipendente dalla 
realizzazione dello stadio. L’inter-
vento prevede nel dettaglio la realiz-

zazione di due nuovi campi da calcio 
di dimensioni pari a 100 per 60 e 90 
per 50 metri in erba naturale inclu-
so impianto di irrigazione ed illu-
minazione; installazione di tribune 
con capienza massima di 98 utenti; 
ampliamento del parcheggio fino ad 
un numero di posti auto pari a circa 
120 posti; la realizzazione di nuovi 
spogliatoi funzionali all’intera area 
sportiva; la realizzazione di un edi-
ficio multifunzionale all’ingresso 
degli impianti sportivi con funzione 
di servizi igienici, cucina e sala riu-
nioni; la  realizzazione dei percorsi 
di connessione tra le diverse compo-
nenti del progetto; la realizzazione 
di invaso per garantire l’invarianza 
idraulica e la costruzione delle recin-
zioni necessarie nell’intera area con 
sistemazione delle aree a verde. Un 
intervento quindi che, oltre a dota-

re la frazione di Arino di impianti 
sportivi più moderni, prevede anche 
la realizzazione di strutture ad uso 
della comunità in cui svolgere attivi-

tà disparate, luogo di aggregazione e 
coesione sociale.

Marco Zuin

Nell ’ immagine: estratto del progetto
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Perchè scegliere Dormiflex per 
dormire meglio?

Dal 1964 ci occupiamo del tuo
sonno
Produciamo e vendiamo a KM0
direttamente dal produttore al
consumatore

I sistemi letto hanno una durata di
10 anni e noi ti accompagneremo
in tutto questo percorso

I nostri prodotti sono tutti Made in 
Italy certificati e brevettati

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 
€ 100,00

sull’acquisto di un
materasso e rete
matrimoniale

TI ASPETTIAMO!
DAL LUNEDÍ AL SABATO

08:30 - 12:30 / 14:30 - 18:30

Via A. Grandi, 7 - Caselle di Santa
Maria di Sala (VE) Zona Nico

dietro al CC Prisma/Mega
CHIAMA QUI
RISPOSTA URGENTE

342 9961070

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

IDOLOVE: TORNA IL FESTIVAL LETTERARIO
▪ Un ricco cartellone tra letteratura, glamour, scienza e musica

DOLO

Si rinnova l ’appuntamento 
dell ’estate dolese con IDo-

Love, il festival letterario che 
ogni anno porta nella cittadina 
rivierasca i volti più noti del pa-
norama letterario nazionale. Si 
è cominciato mercoledì 21 giu-
gno con una vernice d’eccezione 
nella splendida cornice di villa 
Goetzen: protagonista Edoardo 
Franco, neo-vincitore del reality 
cult di Sky, Masterchef che ha 
presenteto il proprio libro “Daje 
- la mia cucina senza confini” e 

ha deliziato i presenti, insieme 
agli chef della famiglia Minchio, 
con una cena di altissimo livel-
lo. Martedì 27 giugno alle 19 si 
è entrati nel vivo del festival con 
Enrico Franceschini, scrittore e 
giornalista, corrispondente per 
trentacinque anni per “La Re-
pubblica” da Londra, New York, 
Washington, Gerusalemme e 
Mosca. Franceschini ha presen-
tato il suo ultimo libro “Come 
girare il mondo gratis. Un gior-
nalista con la valigia”. Sabato 1 
luglio, sempre alle 19, sarà la vol-
ta dell ’attrice e conduttrice Ele-
na Di Cioccio, inviata delle Iene 

e conduttrice del programma “La 
Mala EducaXXXion”, che presen-
terà il suo primo libro “Cattivo 
sangue”. Il terzo appuntamento 
giovedì 6 luglio, alle 19, con l ’au-
trice di thriller e sceneggiature 
di fumetti Barbara Baraldi, che 
ci presenterà la sua ultima ope-
ra “Il fuoco dentro”, un roman-
zo su Janis Joplin. Un incontro 
speciale, arricchito da intervalli 
musicali che rievocheranno l ’at-
mosfera degli anni ‘60. Mercole-
dì 12 luglio, alle 19:00, Massimo 
Polidoro, giornalista, scrittore, 
divulgatore scientifico e blogger 
italiano, segretario nazionale 
del Cicap, ci parlerà di “La scien-

za dell ’incredibile. Come si for-
mano credenze e convinzioni e 
perché le peggiori non muoiono 
mai”. Penultimo appuntamento 
giovedì 13 luglio, alle 18:30, con 
Enzo Miccio, wedding and event 
planner più famoso d’Italia e da 
oltre vent’anni organizzatore di 
matrimoni unici e personalizza-
ti, che presenterà “Ditemi sempre 
di sì” un libro ricco di aneddoti e 
memorie, condito da molti consi-
gli pratici. Martedì 18 luglio alle 
19 un gran finale per gli amanti 
del noir e del thriller con Sandro-
ne Dazieri e il suo ultimo roman-
zo “Il figlio del mago”. “Il festival 
letterario dolese - commenta l ’as-
sessore alla Cultura del Comune 
di Dolo, Matteo Bellomo - fa or-
mai parte del patrimonio cultu-

rale del nostro territorio. Grazie 
alla direzione artistica di Ales-
sandro Tridello, al contributo di 
Ubik, Pro Loco e associazione 
Arino Hazard siamo riusciti ad 
allestire una rassegna ad accesso 
completamente gratuito e adat-
ta a un pubblico estremamente 
eterogeneo. La scelta, inoltre, di 
traslocare questa edizione dalla 
tradizionale cornice di villa Con-
cina al centro storico dolese sta a 
testimoniare come Dolo investa 
costantemente nella promozione 
del proprio territorio, creda nel 
turismo come driver di sviluppo 
e occupazione e sappia far dialo-
gare nel profondo divertimenti e 
cultura”. 

Comunicato stampa - Comune di Dolo

FIESSO D'ARTICO

L’Amministrazione comunale, 
la parrocchia, l ’associazione 

Avf, la “Pinna gialla kayak”, la 
Pro loco, sono tutti concentrati 
a dare il massimo impegno per 
creare interesse e divertimento 
all ’interno del paese. Il mese di 
giugno, appena trascorso, si è 
rivelato essere un periodo estre-
mamente proficuo per gli eventi. 
Successo scontato per la “Festa 
della parrocchia”, ormai diven-
tato appuntamento immancabile 
per una larga fetta del paese. In 
pochi giorni musica, cibo e buo-
na birra spopolano nell ’area di 
via Cimabue. A metà giugno spa-
zio per i bambini con le voci iti-
neranti al parco Fallaci: racconti, 
storie, libri. Il 17 giugno l ’Avf ha 
organizzato la seconda edizio-
ne de “Incontriamoci a Fiesso”, 
birra a fiumi, musica anni ‘80 e 
panini “onti”: grande successo di 
partecipazione anche per questa 
edizione. Il 21 giugno spazio an-
cora per i piccoli al parco Falla-
ci. Lo sport, da sempre ritenuto 
fondamentale per l ’Ammini-
strazione Cominato, trova il suo 

apice nella seconda edizione del 
“Galà delle Eccellenze”, una sfi-
lata con successiva premiazione 
lo di circa cinquanta atleti resi-
denti a Fiesso d’Artico che han-
no ottenuto successi importanti 
nell ’anno. Il 25 giugno “Passeg-
giata tra la Lavanda”, mercatino 
e profumi che riportano il paese 
ad atmosfere transalpine. Il 28 
giugno è partita la “Estate fiesse-
se”, lo spettacolo “Sospesi equili-
bri” con protagonisti i ballerini 
del Centro studi danza Riviera 
del Brenta. Arriviamo al mese di 
luglio per immergerci nel teatro 
“On the road”, il 4 luglio alle 21 
in piazza Marconi. A ruota, il 7 
luglio ancora teatro “Theater 
jockey” sempre alle 21 in piazza 
Marconi. Il 9 luglio si mangia a 
tavola, protagonista sarà il mie-
le con le degustazioni della Pro 
Loco; appuntamento alle 17 in 
parco Targhetta. Immancabile 
poi la musica, “Rock sul fiume”, 
il 14 luglio alle 21 con i “Trick 
play”. Ancora lo sport protago-
nista, “Pinna gialla kayak” or-
ganizza un’escursione lungo il 
Naviglio per il giorno 16 luglio 
alle 17, zona pescheria di piaz-
za Marconi, un appuntamento 

immancabile per apprezzare la 
meravigliosa Riviera del Brenta. 
Il 18 luglio, si torna con il tea-
tro in piazza grazie “All ’incirco 
varietà”. Tornerà anche il jazz 
a Fiesso d’Artico, piazza amica, 
grazie a Franco D’Andrea e al dj 
Rocca, il 21 luglio. Altro appun-
tamento immancabile, citando 
Dante “…a riveder le stelle”, sera-
ta con gli amici astrofili per rimi-
rar il cielo stellato: non mancate 
il 25 luglio! Per chi non andrà in 
vacanza, il 3 agosto ci si trova al 
parco Fallaci per il cinema all ’a-
perto. Evento che si ripeterà il 17 
agosto sempre alle 21. A fine ago-
sto si torna indietro nel tempo 
grazie alla Pro Loco e 
alla cena medievale. Il 
27 agosto alle 18 pres-
so il parco Targhetta 
un tuffo nell ’anno Mil-
le. Il 17 settembre, in 
mattinata, investitura 
del cavalierato, atmo-
sfera medievale sem-
pre grazie alla Pro loco; 
ma il culmine lo toc-
cheremo il 1 ottobre 
con il Palio del Ruzan-
te. Tra un evento sto-
rico e l ’altro avremo il 

UN’ESTATE TUTTA DA GODERE, IN PAESE!
▪ Dal teatro alla musica, dai giochi al kayak, cene e divertimento per tutti i gusti

27 agosto un’altra escursione in 
kayak, e una mostra di Sebastien 
Bietrix, scultore. Il 30 settembre 
rappresentazione teatrale a cura 
dell ’Avf. Infine l ’8 ottobre, se-
conda edizione di “CorriAmo per 

Antonio Baldan”, camminata lu-
dico-motoria per Fiesso d’Artico. 
L’estate 2023 passatela a Fiesso 
d’Artico. 

Giulia Boscaro
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FIESSO D'ARTICO

I RAGAZZI DELLA SECONDARIA ANCORA PROTAGONISTI CON LA STREET-ART
▪ Grazie alla maestria di Leonardo Marzi i risultati sono sotto gli occhi di tutti

Le cose belle aiutano a veder la 
vita in modo positivo, diamo 

quindi spazio alla street art 2023 
con protagonisti i ragazzi della 
Scuola secondaria di primo grado 
di Fiesso d’Artico. Per il secondo 
anno consecutivo, gli studenti, si 
sono cimentati nel dipingere, nel 
creare forme d’arte che rendono 
il parco Oriana Fallaci sempre 
più “parco metropolitano”. I corsi 
di arte, i vari laboratori artistici 

pomeridiani, hanno creato una 
vena artistica nei nostri giovani 
studenti, e grazie alla maestria e 
alla capacità di Leonardo Marzi 
i risultati sono sotto gli occhi di 
tutti. Con il contributo del Comu-
ne si è potuto creare un percorso 
di crescita costante e continua, la-
vorando in diverse fasi: formazio-
ne, sperimentazione, allenamento 
e realizzazione. Ricordiamo che 
praticare ogni tipo di arte signi-
fica poter esprimere un proprio 
pensiero e quindi ogni artista è 
spinto da molteplici motivazioni 

personali. I più giovani potrebbero 
vedere la possibilità di esprimere il 
proprio dissenso verso la società, 
voler cambiare ciò che a loro non 
piace. Altri potrebbero, grazie, 
alla street art comunicare la fon-
damentale esigenza di avere degli 
spazi. Scuola e Amministrazione 
comunale capiscono il bisogno dei 
ragazzi di esprimere il loro pensie-
ro e grazie all’associazione “Didat-
ticando” si è potuto creare questo 
progetto

Giulia Boscaro

FOSSÒ

RECORD MONDIALE PER RICCARDO SPORZON
▪ Percorsi 469,30 chilometri in 19 ore 09 minuti e 25 secondi

Sporzon Riccardo, 17 anni, di 
Fossò, è riuscito ad abbattere 

il record del mondo di chilometri 

da percorrere in 24 ore, in bici-
cletta, per un under 18; il deten-
tore del record era un ragazzo 
indiano, Shivraj Dhananjay Tho-
rat. Riccardo però si è preparato 
con scrupolosità, serio impegno 

e forte determinazione: il 4 giu-
gno, alle ore 03:00 italiane, Ric-
cardo ha tentato l ’ardua impre-
sa. I chilometri da battere erano 
455,89 da percorrere in due cir-
cuiti cinque giri più cinque giri 
ciascuno, rispettivamente da 
50 chilometri per ogni giro, con 
una media tra i 25 e i 30 chilo-
metri orari. Riccardo durante la 
sua corsa è stato sostenuto da un 
altro ciclista: Michele Levorato, 
supportati entrambi da un’equi-
pe di preparatori. La corsa vin-
cente di Riccardo si è conclusa 

PIANIGA

ESTATE RICCA DI EVENTI…
▪ Cazzagon: “Grazie a tutte le associazioni che hanno reso possibile tutto questo”

Diverse manifestazioni hanno caratterizza-
to l’estate di Pianiga. A giugno la Pro Loco 

in collaborazione con il Comune di Pianiga, il 
comitato per il gemellaggio e con l’associazione 
“Pianiga Impresa” hanno organizzato la “Festa 
dei bisi” proponendo vari concerti ed eventi. 
Per tre fine settimana si sono esibiti: Nuovo 
Fronte del Vasco (Vasco Rossi tribute band), 
The Beatlesmania (Beatles tribute band), Pi-
terpan Impatt”o (Radio Peter Pan), Velvet 
Dress (U2 tribute band), The Abbashow (Abba 
tribute band) hanno avuto luogo Miss città 
murata (Concorso di bellezza), Pianiga Color 
Party (dj Rykroll), la tradizionale biciclettata, 
la camminata denominata “Andar per erbe” e 
per la festa del gemellaggio si sono esibiti gli 
SpritzBand. Mentre a Mellaredo in occasio-
ne di “Music fest-on” organizzato dalla par-
rocchia locale, si sono esibiti “The Rock stars 
show”, LivePlay (Coldplay tribute) Party a 90, 
Pianeta Zero (Renato Zero tribute) e Diapason 
Band (Vasco Rossi tribute) e si è organizzata la 
Fest-on Run corsa amatoriale. Tra giugno e set-
tembre la Biblioteca comunale ha organizzato 
la rassegna letteraria denominata “Appunta-
mento con l’autore” presso il parco di villa Que-
rini-Calzavara Pinton: a giugno Chiara Cacco 
ha presentato “L’Emporio della paura”. Il 12 
luglio sarà la volta di Irene Vella con “Un chilo 
alla volta” e il 5 settembre Paolo Malagutti con 
“Piero fa la Merica”. A luglio l’appuntamento 
“Teatro in Piazza” con “7 donne e un mistero” 
proposto dall’associazione “Amici del teatro” 
in collaborazione con il Comune di Pianiga. Il 
19 Luglio in piazza San Martino a Pianiga si 
tiene “Un fiume di note” della “Queen Elisa-
beth jazz band”, con aperitivo prima dell’even-

to, all’interno delle attività di “Villeggiando” 
un’iniziativa della Ogd Riviera del Brenta e 
Terra dei Tiepolo. Mentre a Cazzago l’8 luglio 
si tiene uno spettacolo teatrale sul tornado che 
colpì la Riviera del Brenta nel 2015 organizzato 
dall’Acli Cazzago, e il giorno successivo la gara 
ciclistica “Memorial Dino Barizza” organizza-
to dall’Asd Ciclisti Cazzago. Come di consueto 
tra fine agosto e i primi di settembre si terrà 
la tradizionale sagra, tutti gli eventi saranno 
organizzati con la collaborazione del Comune 
di Pianiga. Interviene l’assessore alla Cultura 
Chiara Cazzagon: “una ricca offerta di spetta-
coli stanno animando l’estate di Pianiga, con 
iniziative ludiche tradizionali, come la biciclet-
tata e la corsa podistica e con una nuova propo-
sta la camminata denominata Andar per erbe. 
Ritorna la rassegna letteraria, Appuntamento 
con l’autore, per accompagnare con la lettura 
i mesi estivi. La festa dell’amicizia è tornata a 
Pianiga grazie al gemellaggio con Gielbedstad. 
Gli amici tedeschi sono stati ospitati a Pianiga 
e insieme si è dato vita ad una bellissima fe-
sta. Grazie a tutti i volontari e alle associazioni 
che hanno reso possibile tutto questo. Per me 
continua una bellissima esperienza con i cit-
tadini e con tutte le associazioni. Ringrazio il 
sindaco Massimo Calzavara per avermi riposto 
fiducia”. “Tante belle iniziative per l’estate a 
Pianiga – dichiara il Sindaco Massimo Calza-
vara -. Grazie all’opera delle associazioni e dei 
volontari che dedicano il loro tempo per la co-
munità è possibile uscire la sera e ascoltare del-
la buona musica, mangiare buon cibo in com-
pagnia e passare qualche ora di svago. Come 
amministrazione ci impegneremo a mantenere 
queste buone tradizioni e a sostenere tutto il 
volontariato.”

Comunicato stampa - Comune di Painiga

alle ore 22:07 circa per un totale 
di 469,30 chilometri percorsi in 
19 ore 09 minuti e 25 secondi. 
L’evento è stato patrocinato dal 
Comune di Fossò e da Mtb Ma-
nia team. Alla fine, nel giardino 
di casa si è fatto un brindisi, alla 
presenza degli amici, parenti, vi-
cini di casa, conoscenti, il sinda-
co Alberto Baratto e l ’assessore 
allo Sport Maria Teresa Bruse-
gan.

Susanna Calore 
Assessore alla Comunicazione
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PIANIGA

ELEZIONI, MASSIMO CALZAVARA TORNA SINDACO
▪ “Lista che rappresenta tutto il territorio e gli interessi e istanze che da questo emergono”

Massimo Calzavara torna 
sindaco, dopo la pausa di 

un mandato amministrativo 
dove ha ricoperto il ruolo di 
assessore ai Lavori pubblici: ha 
sbaragliato, infatti, gli avversa-
ri con il 46,41 per cento corri-
spondenti a 2.595 voti; “Pianiga 
Insieme” guidata da Silvia Cop-
petta Calzavara ha raggiunto il 
28,18 per cento corrispondenti 
a 1.576 voti e “Calzavara Fede-
rico Sindaco” il 25,41 per cen-
to corrispondenti a 1.421 voti. 

Entrano in Consiglio comunale 
per la maggioranza: Chiara Caz-
zagon, nominata assessore con 
deleghe alla Cultura, Istruzione, 
Associazionismo, Comunicazio-
ne e Pari opportunità; Simone 
Guerra con il ruolo di capogrup-
po della lista “Calzavara Massi-
mo Sindaco”; Ampelio Semen-
zato che ricoprirà nuovamente 
l ’incarico di presidente del Con-
siglio comunale; Diego Facchin 
consigliere con delega allo Sport; 
Piergiovanni Sorato vicesindaco 
con deleghe al Sociale, Edilizia 
abitativa, Politiche giovanili; 
Gian Luca Volpe assessore con 

delega al Bilancio, Gemellaggio, 
Personale, Politiche comunita-
rie e Pnrr; Elisa Zantomio con-
sigliere con delega alle Attività 
produttive e Suap; Simonetta 
Massaro assessore all ’Ambiente 
e al Decoro urbano; Chiara Bor-
tolozzo consigliere con delega 
Polizia locale e Sicurezza; Anto-
nella Borgato consigliere; Giulio 
Lazzarin consigliere; per finire 
nominato assessore esterno Lo-
ris Gastaldi con la delega all ’Ur-
banistica ed Edilizia privata. 
Entrano in Consiglio comunale 
per la minoranza: Silvia Coppet-
ta Calzavara, Valentino Berlato, 

Natalia Frison per la lista “Pia-
niga Insieme”; Federico Calza-
vara e Elena Bordin per la lista 
“Calzavara Federico Sindaco”. 
“I dati che emergono dalle urne 
- dice soddisfatto il nuovo sin-
daco, Massimo Calzavara - sono 
impietosi e parlano di una vit-
toria davvero indiscutibile della 
mia lista e per il Centro-destra 
a Pianiga. Una lista che rappre-
senta tutto il territorio e gli in-
teressi e istanze che da questo 
emergono. Sarò il sindaco di 
tutti. Come ribadito in campa-
gna elettorale una delle prime 
azioni che farò da sindaco sarà 

quella di portare avanti progetti 
per il paese reperendo fondi col-
legati al Pnrr”.

Paolo Lamon

VIGONOVO

TERZO COMPLEANNO DEL BOSCO VIVO LEGATO ALPI
▪ L’assessore Danieletto: “Importante momento educativo”

Vigonovo ha festeggiato il 
terzo compleanno del Bosco 

vivo Legato Alpi. Venerdì 19 
maggio si sono ritrovati a ce-
lebrare questo anniversario ol-
tre sessanta bambini con i loro 
genitori, i volontari del circo-
lo Legambiente “Sarmazza” di 
Vigonovo-Saonara, il comitato 
“Opzione zero”, la vicesindaco 
Luisa Sattin, l ’assessore all ’Am-
biente Andrea Danieletto e la 
consigliere Caterina Carraro. 
Presente anche il presidente 

dell ’Opera Pia Barone Alpi An-
drea Pegoraro. Il bosco si esten-
de su una superficie di 5.000 
metri quadri e conta attual-
mente 700 alberi. Per l ’occasio-
ne ne sono stati piantati una 
trentina di nuovi di varie spe-
cie autoctone. I bambini hanno 
potuto assegnare il loro nome a 
molte delle piante presenti che 
sono già al terzo anno di vita 
e stanno crescendo nel terre-
no alla fine di via Silvio Pelli-
co che l ’Opera Pia Legato Alpi 
ha voluto destinare a bosco.  
“Questa iniziativa - afferma 
l ’assessore Danieletto - anche 

se in piccola parte contribuirà 
a mitigare i cambiamenti cli-
matici grazie all ’assorbimento 
dell ’Anidride carbonica e all ’at-
tenuazione dell ’ inquinamento 
atmosferico. Ma è soprattut-
to sul versante educativo che 
pensiamo sia utile coinvolgere 
i nostri ragazzi e le famiglie in 
attività come questa affinché 
entrino in contatto diretto con 
l 'ambiente”. Al termine è se-
guito un momento conviviale 
offerto dall ’Amministrazione 
comunale.

Paolo Lamon
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▪ Celebrati gli innumerevoli successi in vari ambiti disciplinari!
SPINEA

Dopo un intenso anno scola-
stico ricco di impegni, ma 

anche di innumerevoli succes-
si in vari ambiti disciplinari, 
la scuola secondaria di I grado 
“G. Vico” conclude l ’esperienza 
con la celebrazione dei traguar-
di raggiunti. Gli alunni della 
scuola si sono distinti in mol-
teplici attività che vanno dal-
lo sport alla musica, fino alla 
scrittura. Concorso di poesia 
indetto dall ’Università popo-
lare di Spinea: segnalata Asia 
di seconda B, terzo posto per 
Alessia di prima A. Campionati 
Internazionali di Giochi mate-
matici organizzati dall ’Univer-
sità Bocconi di Milano: hanno 
partecipato le classi seconde B 
e D; Davide, Tommaso e Mat-
tia di seconda B si sono distinti 
per essersi qualificati ai quarti 
di finale e hanno partecipato 
alla semifinale. Primo posto 

fasi provinciali e primo posto 
fasi regionali dei campiona-
ti studenteschi di basket 3x3 
maschile (Andrei di terza A, 
Gianmarco di terza D, Filippo 
di terza E, Giovanni e Riccardo 
di terza C). Primo posto alle fasi 
provinciali dei campionati stu-
denteschi di basket 3x3 femmi-
nile (Costanza e Anna di terza 
B, Alice di terza E, Eleonora di 
seconda A e Francesca di se-
conda C). Primo posto alle fasi 
provinciali dei campionati stu-
denteschi cat. Cadetti di Calcio 
a 5 (Alvise di terza A, Mattia e 
Tommaso di seconda B, Rocco 
di seconda D, Matteo, Nicolò e 
Davide di seconda D, Diego di 
terza D, Alessandro e Mattia 
di terza E). Secondo posto alle 
fasi provinciali dei campiona-
ti studenteschi cat. Ragazzi/e 
mista di Calcio a 5 (Esther di 
prima A, Tommaso di prima A, 
Sophie di prima C, Domenico di 
prima C, Nicholas di prima C, 
Migel di prima D, Gioele di pri-

ma D, Linda di seconda C, Syria 
di seconda C, Maddalena di se-
conda D). Secondo posto alle 
fasi provinciali dei campionati 
studenteschi di tennis (David 
di seconda D, Noel di seconda 
A, Tommaso di seconda B e En-
rico di terza C). Secondo posto 
di squadra alle fasi provinciali 
dei campionati studenteschi di 
Corsa Campestre cat. Ragazze 
(Esther di prima A, Benedetta 
di prima A, Alessia di prima A, 
Ginevra di prima A, Anna, Ada 
e Marta di prima B, Sophie di 
prima C). Vittoria al concorso 
regionale della “Carta Etica del-
lo Sport Veneto”, premio “Fair 
Play”, per il gesto virtuoso du-
rante il torneo di calcio a 5 mi-
sto dei Cs (Domenico di prima 
C e Tommaso di prima A). Ot-
tavo posto alle finali nazionali 
dello Sport scolastico della Co-
sta teramana di basket 3x3 Ca-
detti: ottava miglior scuola in 
Italia per disciplina (Andrei di 
terza A, Gianmarco di terza D, 

Giovanni e Riccardo 
di terza C). Concor-
so “Scuole in musica” 
di Verona: Orchestra 
terza B primo premio 
assoluto con 100/100; 
Orchestra prima A e B 
primo premio assoluto 
con 99/100; Orchestra 
di seconda A e B primo 
premio con 95/100. 
Solisti: Tommaso 
di seconda B primo 
premio assoluto con 
97/100; Gabriele di 
prima B primo premio 
con 96/100; Riccardo 
di prima A primo pre-
mio con 95/100; Elia 
di prima A secondo 
premio con 94/100; 

Via Oriago, 36 - 30174 Chirignago (VE) - Tel: 041 916492 
Via Castellana, 114 - 30030 Martellago (VE) - Tel: 041 2377076
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FESTEGGIAMENTI PER L’ULTIMO GIORNO DI SCUOLA ALLA “VICO”

Thomas Naletto secondo premio 
con 94/100; Niccolò di prima A 
secondo premio con 94/100; 
Ginevra di prima A secondo 
premio con 93/100; Francesco 
di prima B secondo premio con 
89/100; Anna di prima B secon-
do premio con 89/100; Chiara 
di prima A secondo premio con 
92/100; Gabriele di prima A se-
condo premio con 92/100; Neva 
di seconda B secondo premio 
con 90/100; Christian di prima 
B terzo premio con 88/100; Be-
atrice di prima A terzo premio 
con 88/100. Molto soddisfatti 
i docenti che hanno preparato 
i ragazzi a svolgere queste atti-
vità con impegno e tenacia (la 

professoressa Colella, la profes-
soressa Di Sarno, la professores-
sa Fontanella, la professoressa 
Girardello, la professoressa Gri-
guol, la professoressa Mason, la 
professoressa Morelli, la pro-
fessoressa Mozzato, il professor 
Olmi, il professor Palù, la pro-
fessoressa Penzo, il professor 
Toffanin, la professoressa Zane, 
la professoressa Zennaro). Un 
ringraziamento particolare va 
al dirigente scolastico, dottor 
Giuseppe Peluso, che ha sup-
portato e incoraggiato docenti 
e allievi nel raggiungimento di 
questi prestigiosi obiettivi.

Alberto Gatti
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▪ Il rinnovamento è stato alla base del nostro gruppo di persone
MARTELLAGO

La politica è fatta di vitto-
rie, successo e progetti da 

attuare. Ma è anche fatta di 
sconfitte, speranze infrante 
e sogni da cui ci si risveglia 

bruscamente. Ad un mese dal 
voto del 14 e 15 maggio 2023, 
vorrei cercare di interpretare i 
risultati delle urne che hanno 
confermato Andrea Saccarola 
come sindaco di Martellago, 
raccontando però una sto-
ria di gruppo, intrapresa 
assieme alle candidate e ai 
candidati di Impegno Co-
mune. Se partiamo dagli esi-
ti di questo voto, il sindaco 
uscente Andrea Saccarola 
ha dimostrato di aver vinto 
la seconda prova alle urne, 
grazie soprattutto alla sua li-
sta “Saccarola sindaco” che ha 
ottenuto un risultato decisa-
mente migliore rispetto alle 
passate elezioni, salendo dal 
9,5 al 20,6 per cento. La sua co-
alizione di Centro-destra che 
ha ottenuto il 53,2 per cento, 
vede Fratelli d ’Italia dei voti 
sorpassare la Lega ottenendo il 

14,3 per cento dei voti, mentre 
quest’ultima perde otto pun-
ti percentuali, fermandosi al 
12 per cento. Le altre tre liste 
sono state poco significative 
prendendo tutte insieme il 6,8 
per cento. Impegno Comune ha 
aderito alla coalizione denomi-

nata Polo civico con “Unione 
civica”, “Dovere civico – Pd”, 
Insieme e Lista Garbin presen-
tando come candidato Alessio 
Boscolo, scelto dalla coalizio-
ne per concorrere alla carica 
di sindaco, grazie alle sue ca-
pacità e competenze. La nostra 
coalizione ha ottenuto il 46,8 
per cento dei voti. La nostra 
civica Impegno Comune ha 
ottenuto all’8,2 per cento. 
Tirando le somme, il distacco 
tra Saccarola e Boscolo è sta-
to di 634 voti. Dalle elezioni 
esce un Consiglio comuna-
le con cinque consiglieri per 
lista “Saccarola Sindaco”, tre 
per “Fratelli d ’Italia” e due per 
la “Lega” per la maggioranza, 
mentre la nuova opposizione 
vede due consiglieri per “Dove-
re civico – Pd”, uno per Unio-
ne Civica, uno, con la nostra 
consigliera Erika Fusaro, 

IMPEGNO COMUNE… DOMANI
per Impegno Comune e uno 
per la Lista Garbin. È quan-
tomeno doveroso segnalare il 
passaggio di Alessio Boscolo in 
quota Insieme, per garantire 
una rappresentanza alla lista 
altrimenti esclusa dal Consi-
glio e, soprattutto, la discussa 

adesione e il tesseramento del 
sindaco alla Lega all ’ indomani 
del voto, dopo aver sempre af-
fermato la sua appartenenza 
alla civica fondata sei anni fa. 
Se dovessi descrivere con una 
parola lo stile con cui “Impe-
gno Comune” ha preso parte 
a questa campagna sceglierei 
sicuramente rinnovamento. 
Il rinnovamento è stato alla 
base del gruppo di persone che 
ha composto la lista più giova-
ne della coalizione, 
basata sulla solidità 
e l ’ imprescindibile 
esperienza delle sue 
storiche figure, ma 
anche sulla scommes-
sa di lasciare ampio 
margine ai giovani e 
alle nuove leve. Devo 
dire che l ’esperienza 
di chi da anni segue 
e porta avanti “Im-

pegno Comune” è stata fon-
damentale per consigliare e 
supportare in tutto noi ultimi 
arrivati. Questo però non è ba-
stato a raccogliere la fiducia dei 
cittadini e delle cittadine dato 
che la nostra lista ha perso otto 
punti percentuali rispetto alla 
precedente tornata elettorale. 
Tuttavia, malgrado il calo di 
voti legati al simbolo, dobbia-
mo sentirci orgogliosi che sia-
mo la prima lista per numero 
di preferenze rispetto ai voti 
per lista. Ovvero i cittadini 
hanno voluto premiare per-
sonalmente la fiducia che 
ripongono in ciascuno di noi 
e per questo non possiamo 
che ringraziarli! Nonostante 
sia stata una sconfitta, la no-
stra squadra è uscita da queste 
elezioni con una nuova energia 
e con un nuovo spirito propo-
sitivo, pronti a rimetterci a di-
sposizione già da domani. Lo 
saremo soprattutto a fianco 
di Erika Fusaro come nostra 
consigliere, perché credia-
mo davvero che le nostre 
idee e le nostre soluzioni 
possano dare un contributo 
nuovo, fresco e innovativo 
al miglioramento del nostro 
Comune. Siamo stati orgoglio-
si di aver dato tutto il nostro 
cuore per raccontarlo negli ul-
timi mesi di campagna attra-
verso gli incontri organizzati, 
i gazebo al mercato, i momenti 
conviviali e perfino pedalando 
tra le strade di casa. Abbiamo 

incontrato persone interessate 
e scettiche, ascoltato i proble-
mi di chi non è stato assistito 
negli ultimi anni, ci siamo con-
frontati con chi ha più espe-
rienze di noi, ma anche con le 
esigenze e l ’energia delle gio-
vani generazioni. Il lavoro di 
incontro incominciato in cam-
pagna elettorale continuerà, 
rimanendo il più possibile tra 
i giovani, le associazioni, le 
nuove famiglie e le storiche 
memorie del nostro Comune 
per riottenere la fiducia di chi 
non ci ha votato e di chi non ha 
votato affatto. Infatti, il dato 
più impressionante di questa 
elezione è l ’astensionismo: a 
Martellago ha votato poco più 
della metà degli elettori, il 55 
per cento. Significa che circa 
8.000 persone non si sono 
sentite rappresentate. Ed 
eloquente è stata la mancanza 
dei giovani elettori. Nessuno, 
né opposizione né nuova mag-
gioranza, è riuscita a portare 
le nuove generazioni a votare! 
Ci impegneremo a far nostre 
ed a portare avanti le neces-
sità di queste persone, anche 
dall ’opposizione, perché cre-
diamo che sia doveroso lavora-
re per il bene della comunità, 
ciascuno con le proprie capa-
cità. Insomma la chiave è tor-
nare tra le persone, siano essi 
neo-diciottenni o ultra-ses-
santacinquenni, e costruire 
insieme a queste la visione 
per il Comune di domani. 
Impegno Comune continua a 
crederci!

Nicola Favaro - Impegno Comune

I RAGAZZI DI TERZA MEDIA RACCONTANO LA SHOAH
▪ Hanno tradotto i libri in storie appassionanti e commoventi!
SCORZÈ

È stato molto bello leggere il libro “In pun-
ta di piedi” che i ragazzi di terza media 

dell ’Istituto comprensivo Galilei di Scorzè 
hanno realizzato dopo aver affrontato con i 
loro insegnanti lo studio della Shoah. È un 
libro fresco, nel quale pulsa la vita ma che, 
nonostante tutto, riesce ad affrontare te-
matiche difficili. Un grande apprezzamento 
per il forte impegno ai docenti della scuola 
secondaria di Scorzè che sono sempre pron-
ti ad aiutare i loro allievi ad avvicinarsi alla 
storia stimolandone la passione e l ’amore 
per la ricerca. E complimenti vivissimi ai 
ragazzi per come hanno saputo tradurre la 
storia scritta nei libri in storie appassio-
nanti e commoventi. Il libro è stato inviato 
anche al presidente della Repubblica e di re-
cente è stato pubblicato grazie all ’aiuto di 
Grafica Veneta Spa.

Il Sindaco - Nais Marcon
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▪ La sua disponibilità non è mai venuta meno e non c’era richiesta che lui trascurasse
SCORZÈ

Come da tradizione il Comu-
ne di Venezia ha organizzato 

lo scorso 25 aprile, in occasione 

della festività del santo patro-
no di Venezia, l ’evento premio 
“Festa di San Marco”, un’occa-
sione importante per consegna-
re una simbolica onorificenza a 
cittadini o associazioni che si 
sono contraddistinti con ope-
re concrete nelle scienze, arti, 
industria, artigianato, lavoro, 
sport, scuola o con iniziative di 
carattere sociale o filantropico 
nel territorio metropolitano di 
Venezia. Quest’anno il Comu-
ne di Scorzè ha proposto alla 
giuria del premio “Festa di San 
Marco” un riconoscimento alla 
memoria di Alessandro Tron-
chin, cittadino di Gardigiano 
di Scorzè mancato improvvisa-
mente lo scorso gennaio all ’età 
di 64 anni, noto per il suo pre-
zioso aiuto a tutta la comunità, 
specialmente in ambito sociale. 
A ritirare il premio i familiari 

IL PREMIO SAN MARCO ALLA MEMORIA DI ALESSANDRO TRONCHIN
del signor Tronchin accompa-
gnati da alcuni rappresentanti 
dell ’Amministrazione comu-
nale. Alessandro Tronchin ha 
iniziato a lavorare da ragazzo 
prima come apprendista fale-
gname, poi come magazziniere 
per proseguire la sua carrie-
ra lavorativa come modellista 
per marchi di alta moda fino al 
2012. Il suo amore per la terra 
e per l ’ambiente lo ha spinto in-
fine a lasciare il suo lavoro per 
dedicarsi completamente alla 
coltivazione dei campi e alla 
produzione e vendita di ortaggi 
a chilometro zero. Ha sempre 
svolto il suo lavoro con passio-
ne ma è soprattutto nell ’ambito 
sociale che ha profuso tutto se 
stesso. Non c’è persona nella 
comunità in cui è vissuto che 
non abbia avuto da lui un aiuto, 
che non abbia beneficiato della 

sua immensa disponibilità. Fin 
da ragazzo infatti è stato atti-
vo nelle attività parrocchiali, 
in particolare in quelle dell ’o-
ratorio di Gardigiano. Si è ado-
perato sempre per i giovani, 
organizzando le attività con gli 
scout, promuovendo iniziative 
che potesse raccoglierli intor-
no alla parrocchia, dando il via 
anche a corsi di doposcuola per 
i bambini della scuola primaria 
per le famiglie con difficoltà 
organizzative. Ha dedicato un 
forte impegno alla collabora-
zione con Caritas e al gruppo 
missionario. Assieme alla mo-
glie Maria Grazia è stato ani-
matore di corsi per fidanzati 
al Centro Famiglia di Treviso 
e ha avviato anche la pastora-
le famigliare con i gruppi degli 
sposi. Notevole è stato il suo 
apporto sin dagli anni Settan-

▪ Un grazie particolare ai molti volontari che hanno offerto il loro tempo
SCORZÈ

La pioggia battente non ha 
impedito l ’inaugurazione 

della quarantacinquesima Fe-
sta dell ’asparago e della fragola, 
inaugurata lo scorso 14 maggio 
a Gardigiano di Scorzè. La gente 
è accorsa numerosa a dare risal-
to a questi due prodotti della 

terra che introducono alla pri-
mavera e ai tanti altri prodot-
ti che i nostri contadini sanno 
produrre con la fatica e l ’impe-
gno che li contraddistinguono. 
Il capannone che ha ospitato la 
manifestazione, dopo la bene-
dizione, i discorsi di rito ed il 
taglio del nastro si è riempito 
di gente venuta per degustare i 
piatti della meravigliosa cucina. 

A GARDIGIANO, LA FESTA DELL’ASPARAGO E DELLA FRAGOLA

ta anche all ’organizzazione 
della sagra paesana, in collabo-
razione con la Pro Loco comu-
nale, all ’ interno della quale si 
è fatto promotore di iniziative 
culturali, concerti, spettacoli 
teatrali, gite culturali per fa-
vorire la socializzazione tra le 
persone del paese. L’impegno 
per la comunità di Gardigiano 
si è concretizzato anche at-
traverso la sua collaborazione 
con il parroco per il buon fun-
zionamento della parrocchia e 
con l ’esperienza di consigliere 
comunale. La sua disponibilità 
non è mai venuta meno e non 
c’era richiesta che lui trascu-
rasse o che non valutasse con 
attenzione ed impegno. Il suo 
sorriso e la sua apertura agli 
altri lo hanno reso caro a tut-
to il paese che oggi ne piange la 
mancanza.

Il Sindaco - Nais Marcon

Ottimo il risotto di asparagi, 
come pure quello con le fragole 
e buonissima anche la varietà di 
cibi offerti agli ospiti. Un grazie 
particolare ai molti volontari 
che anche quest’anno hanno of-
ferto il loro tempo e il loro impe-
gno per far sì che la manifesta-
zione avesse. È grazie a loro e al 
coordinamento della Pro Loco, 
se ogni cosa è funzionata come 

previsto e se la gente 
di Gardigiano, del re-
sto del Comune e an-
che dei paesi limitrofi, 
è riuscita ad avere dei 
momenti di svago e di 
allegria, ritrovando la 
voglia di stare assieme 
che è tanto importan-
te per la serenità di 
tutti.

Il Sindaco - Nais Marcon
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ILLUMINAZIONE E VIDEOSORVEGLIANZA, ORA SI CHE MIGLIORERÀ LA SICUREZZA
▪ Giuliano Mason: “siamo soddisfatti che finalmente si concretizzi questo progetto veramente innovativo”
TREBASELEGHE

Si è svolto nel mese di mar-
zo 2023 un primo incontro 

tecnico con Hera, la holding 
che si è aggiudicata, con la gara 
l ’appalto svolta a fine 2022, il 
project financing di gestione e 

rinnovamento dell ’illuminazio-
ne pubblica e della videosorve-
glianza di tutto il Comune, uno 
dei servizi primari per ogni co-
munità. Il gruppo Hera è uno 
dei principali gruppi quotati in 
borsa, al cui interno si trova an-
che il gruppo AcegasApsAmga 
di cui fa parte Hera Luce e Ace-

gasApsAmga, che si occupa di 
illuminazione pubblica da circa 
vent’anni esclusivamente per i 
Comuni (presenti oggi in oltre 
180 Comuni, gestiscono oltre 
540.000 punti luce in Italia su 
undici regioni). Il modello di 
progettazione ricalca quelle che 
sono le direttive europee, all ’in-

terno dell ’agenda ur-
bana per lo sviluppo 
sostenibile. I tre pila-
stri su cui è imposta-
to il progetto sono: il 
tema della sicurezza 
degli impianti, le lo-
giche della tecnologia 
smart applicata all ’il-
luminazione pubblica 
e il tema della soste-
nibilità ambientale. Il 
progetto prevede una 
gestione integrale glo-
bal service for risk di 
tutto il servizio di il-
luminazione pubblica 
e quindi la fornitura 
di energia elettrica 
verde al 100 per cento, 
la manutenzione ordi-
naria e straordinaria, 
la gestione sinistri e 
tutti gli investimenti 
iniziali per la messa 
a norma, la messa in 
sicurezza e l ’efficien-
tamento energetico 
e quindi interventi 
su pali, linee, quadri, 
plinti e il tema del por-
tare la città a led tutta 
nel primo anno di ge-
stione. L’illuminazio-
ne pubblica è un ser-
vizio primario, che fa 
sicurezza, un servizio 
pubblico che si vede 
rispetto al gas e all ’ac-
qua che normalmen-

te è sottoterra. Per cui le scelte 
sono state fatte da Hera insieme 
al nostro ufficio tecnico: solu-
zioni, anche estetiche, che po-
tessero valorizzare al meglio la 
nostra illuminazione comunale e 
all ’interno della proposta è sta-
to anche integrato l ’impianto di 
video-sorveglianza, andando ad 
integrare 26 videocamere, un’ul-
teriore rete wireless che potesse 

fare da ponte e collegare tutta la 
video-sorveglianza aggiuntiva, 
la riqualifica e l ’integrazione di 
una centrale operativa e un ser-
vizio di manutenzione integrale, 
manutenzione ordinaria, con 
due interventi all ’anno, servizio 
di help desk telefonico, un servi-
zio di tracciamento di ticket web 
per andare a misurare anche il 
servizio e la qualità dei servizi 
erogati. Tutta la parte di piat-
taforma di video-sorveglianza 
sarà unica e integrata a quella 
esistente ad oggi, e permetterà 
di avere la condivisione con 
tutte le Forze dell ’ordine delle 
immagini che saranno riprese. 
“C’è stato un tavolo tecnico per 
individuare i punti del territorio 
dove posizionare le telecamere 
per la videosorveglianza - spie-
ga il vicesindaco, assessore ai 
Lavori pubblici, Viabilità e Si-

TERZO GP “DINAMIKA CYCLING” A SANT’AMBROGIO
▪ Da segnalare il buon piazzamento della ciclista locale Gilda Segato
TREBASELEGHE

Sabato 3 giugno 2023 a 
Sant’Ambrogio di Treba-

seleghe (Pd) si è disputato il 
terzo Gran premio “Dinamika 

cycling”, gara ciclistica ama-
toriale su strada, valida come 
prova unica del campionato pro-
vinciale Acsi Treviso, organiz-
zata dal team Asd “Dinamika 
cycling” Sant’Ambrogio. Al via 
201 ciclisti, suddivisi nelle va-

rie categorie, che si sono dati 
battaglia nel classico e veloce 
circuito di dieci chilometri, con 
partenza ed arrivo nella piazza 
di Sant’Ambrogio e passaggi in-
termedi a Levada di Piombino 
Dese. Tutte le quattro gare si 
sono risolte con azioni decisive 
in solitaria o di pochi fuggitivi 
che hanno anticipato gli sprint 
di gruppo. Nelle dieci categorie 
si sono distinti i seguenti vin-
citori: Trolese Stefano (Junior), 
Bonato Davide (Senior A), Se-
rafin Giulio (Senior B), Luisot-
to Cristian (Veterani A), Penzo 
Simone (Veterani B), Costa Fe-
derico (Gentleman A), Pasqual 
Mauro (Gentleman B), Farinel-
li Edgardo (SuperG A), Tarlao 
Riccardo (SuperG B), Casonato 
Silvia (Donne). Nella graduato-
ria riservata alle società, prima 
classificata l ’Asd “IperLando”. Si 
sono aggiudicati i titoli provin-
ciali 2023: Sebastiano Scatà (Ju-

nior), Daniele Mocellin (Senior 
A), Nicola Lucchetta (Senior B), 
Eros Tonin (Veterani B), Loris 
Bergamo (Veterani B), Luca Ghi-
rardo (Gentleman A), Giorgio 
Bottaro (Gentleman B), Antonio 
Guiotto (SuperG A), Angelo Bet-
tin (SuperG B), Silvia Casonato 
(Donne A-B), Gloria Fossaluzza 
(Donne C). Da segnalare il buon 
piazzamento della ciclista locale 
Gilda Segato, classificatasi terza 
nella categoria Donne. Presenti 

all ’evento il Comitato provin-
ciale Acsi Ciclismo Treviso e 
l ’assessore allo Sport del Comu-
ne di Trebaseleghe, Francesca 
Pizziolo. L’ottima riuscita della 
manifestazione è stata possibile 
grazie anche al lodevole operato 
del consolidato gruppo di volon-
tari locali, che si sono impegnati 
con passione e professionalità.

Comunicato stampa 
Asd Dinamika Cycling

curezza, Giuliano Mason - Hera 
implementerà, infatti, ben 26 
telecamere, suddivise in 14 nel 
capoluogo e 12 per le frazioni, 
rispettivamente 4 a Sant’Am-
brogio, 4 a Silvelle e 4 a Fossalta, 
una suddivisione che permetterà 
al nostro comune una soddisfa-
cente copertura. I lavori sono in 
fase di partenza: fra i primi in-
terventi sono previsti, assieme 
alla sostituzione di vecchi pali 
dell ’illuminazione pubblica, an-

che nuovi plinti e l ’installazione 
delle telecamere. Siamo soddi-
sfatti che finalmente si concre-
tizzi questo progetto veramente 
innovativo per il nostro Comune 
che migliorerà la sicurezza e la 
vita della nostra comunità”. “Dal 
1 giugno i cittadini possono co-
municare qualsiasi guasto, mal-
funzionamento o richiesta di 
pronto intervento relativo all ’il-
luminazione pubblica, utilizzan-
do una linea diretta attiva 24 ore 
su 24 per 365 giorni all ’anno, te-
lefonando al numero verde 800-
498616 - dichiara la sindaco An-
tonella Zoggia, aggiungendo che 
– “per le eventuali segnalazioni 
di guasti non urgenti è possibile 
scrivere sul sito www.heraluce.
it utilizzando l ’apposito format 
Segnala un guasto”.

Sara Zanferrari
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www.agrariamazzonetto.it
Via G.Carducci n°67

Levada di Piombino Dese (PD)
Tel.049.9350094

PELLET
e LEGNA
PELLET

e LEGNA
 SCARICO CON GRU E MULETTO CINGOLATO

VENDITAVENDITA

PIANTE DI AGRUMI IN VASO
OFFERTA

AIDO: CONTINUANO I FESTEGGIAMENTI PER IL TRENTENNALE
▪ Recentemente si è svolta la ventiseiesima edizione di “Passeggiando fra le sorgenti del Sile, ricordando Renè”
PIOMBINO DESE

Si è concluso il primo semestre 
dell ’Aido di Piombino Dese, 

che festeggia i trent’anni del 
gruppo intitolato a “Nicoletta 
Pedroni”, giovanissima rimasta 
vittima di un incidente stradale 
mentre con altri amici piombine-
si faceva rientro a casa dopo una 
serata trascorsa in compagnia: 
era il 1989 e Nicoletta a quell ’e-
poca non ancora maggiorenne, 
ma per volontà dei suoi genitori 
e fratelli ha donato gli organi. Il 
direttivo del gruppo Aido comu-
nale, nato il 20 febbraio 1991, 
ha immediatamente deciso di 
intitolarle il gruppo. Causa la 
pandemia dovuta al covid-19, 

i festeggiamenti dei trent’anni 
sono iniziati solo lo scorso mese 
di dicembre, quando era stato 
presentato un evento unico del 
suo genere, dal titolo “Pop re-
quiem”, ovvero il ricordo degli 
artisti musicali scomparsi negli 
ultimi quarant’anni, attraverso 
le interpretazioni dei loro brani, 
arrangiate dal gruppo musicale 
“Digital band”, del maestro di 
musica Walter Bertolo e le co-
reografie delle scuole di danza 
“Punto Danza” di Badoere di 
Morgano (Tv), “Pas de chat” di 
Piombino Dese e Camposam-
piero, e “Matrioska” di Resana 
(Tv), infine le ballerine profes-
sioniste Arianna Ongarato e 
Rossella Russolo. Lo spettacolo 
si è tenuto presso la sala Tom-

maso Moro, che ha registrato il 
tutto esaurito. Durante la serata 
numerose sono state le attesta-
zioni dei familiari degli artisti 
scomparsi, fra tutte quella della 
figlia di Mino Reitano e quella 
di Cristiana Ciacci, intervenuta 
con la band “Little Tony family” 
per ricordare il padre Little Tony 
e per presentare in anteprima, 
lo spettacolo “Una vita a tempo 
di Rock” che si è svolto sempre 
nella sala Tommaso Moro lo 
scorso mese di aprile, in occa-
sione del decennale della scom-
parsa dell ’artista del rock n’roll. 
Lo spettacolo è stato un emozio-
nante viaggio sulle note dei suoi 
più grandi successi ed il critico 
musicale Dario Salvatori, pre-
sente alla serata, ha ripercorso 

varie tappe fondamentali della 
vita dell ’artista. Alla serata mu-
sicale a ricordo, gli intervenuti 
hanno potuto ammirare parte 
dell ’abbigliamento eccentrico 
di Little Tony, appositamente 
esposto in sala Tommaso Moro 
ed anche la famosa auto ameri-
cana esposta all ’esterno della 
sala. Nel proseguire con i festeg-
giamenti dei trent’anni, il grup-
po “Nicoletta Pedroni”, a mag-
gio ha organizzato lo spettacolo 
musicale in piazza Palladio con 
il dj Leroy, famoso dj degli anni 
Ottanta presso il “Golden”, dal 
titolo: “I meravigliosi anni Ot-
tanta”. Serata memorabile da 
tutto esaurito ed i numerosi 
intervenuti hanno ballato fino 
a notte inoltrata! La ventiseie-

sima edizione di “Passeggiando 
fra le sorgenti del Sile, ricordan-
do Renè” attraverso i percorsi 
del Parco regionale del fiume 
Sile, ha segnato ancora una volta 
un grande successo. Quest’anno 
oltre all ’info point della “Lilt” 
di Castelfranco Veneto, c’era il 
Punto-farmacia con la misura-
zione della pressione arteriosa 
e della glicemia durante l ’intera 
mattinata e per la prima volta 
per chi aveva effettuato il per-
corso più lungo aveva a disposi-
zione tre ristori, oltre al ristoro 
finale che prevedeva oltre a pa-
nini, dolciumi e bevande anche 
macedonia e, prima di tornare a 
casa, l ’aperitivo rigorosamente 
analcolico, naturalmente!

Dario Guerra
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LA PASSEGGIATA DELLA FATA MORGANA…
▪ Sole, divertimento, tanta allegria e solidarietà nelle terre del Sile

Si è svolta a Morgano, dome-
nica 21 maggio 2023 la ter-

za edizione della “Passeggiata 
della fata Morgana” che ha por-
tato sole, divertimento, tanta 
allegria e solidarietà nelle ter-
re del Sile. Tutto è partito, nel 

MORGANO 2018, dall ’esigenza di aiutare 
la Scuola dell ’ infanzia parroc-
chiale e la ricerca contro la di-
strofia di Duchenne e Becker.  
Due anni di covid-19 ed uno di 
maltempo hanno solo sospeso, 
ricaricando di energia l ’evento 
di quest’anno, attuato in nome 
della solidarietà perché la qua-
si totalità dei proventi va ora, 

dopo la chiusura della Scuola 
dell ’ infanzia, all ’associazione 
“Parent project” composta da 
pazienti e genitori con figli af-
fetti da distrofia muscolare di 
Duchenne e Becker. Forse è una 
piccola goccia, ma per la ricer-
ca anche le piccole gocce sono 
preziose. La “Passeggiata della 
fata Morgana” è un percorso… 

ma da quest’anno si è articolato 
in tre percorsi di 2, 4 e 6 chilo-
metri (con partenza e arrivo nel 
piazzale della chiesa) nella pace 
dei campi e dei prati di Morga-
no, costeggiando un tratto del 
Sile, con punti di animazione 
creati per i bambini e i parte-
cipanti. Si colora, si gioca, si 
balla, si salta e si ascolta: tante 
e diverse le proposte attuate. 
L’evento è possibile perché c’è 
sinergia e voglia di mettersi in 
gioco. Le “fate organizzatrici” 
infatti possono contare sulla 
disponibilità concreta di diver-
se persone e di associazioni che 
gestiscono i punti animazione. 
Pertanto, un grazie sincero va 
ai proprietari dei terreni che 
con molta generosità hanno 
fatto in modo che tutto fosse 
in ordine per accogliere le fami-
glie. Un altro grazie va alle per-
sone e alle varie associazioni 
che hanno dato il loro contribu-
to per animare l ’evento che ha 
visto la partecipazione entu-
siasta di oltre trecento perso-
ne. Ricordiamole: OpenCanoe 
OpenMind, Donnemorgano, la 
Casa di Michela, la Realtà, il 
Gruppo Giovanissimi, il mago 
Teone, l ’angolo musicale, le 
letture animate, la mitica non-
na Fata, tutto all ’ insegna del 
divertimento, del gioco e del 
movimento. Un grazie per il pa-
trocinio al Comune di Morgano 

e all ’Ente parco Sile, nonché 
ad Avis e ai supermercati Maxi 
per i punti ristoro. All ’arrivo 
un buon piatto di pasta, dolci e 
caffè offerti dal Gruppo parroc-
chiale di Morgano hanno ricre-
ato le forze e reso gradevoli mo-
menti di socialità tra persone 
che, in molti casi, si erano co-
nosciute per la prima volta. Ci 
si è salutati con un arrivederci 
al prossimo anno perché la vo-
glia di stare in compagnia non 
si è esaurita e perché la ricerca 
contro le malattie neuromusco-
lari ha sempre bisogno delle no-
stre piccole gocce di contributo. 
Grazie a tutti.

Le fate organizzatrici

Programma festeggiamenti sagra
Madonna del Carmine 2023

ORE 21.00 Cinema all’aperto “Red”
11 luglioMARTEDì

Stand gastronomico aperto

ORE 09.00 OpenCanoe Openmind
organizza una traversata in canoa lungo il
Sile (su prenotazione max 16 persone).
ORE 10.00 Santa messa con processione.
ORE 21.00 Serata danzante con Claudio e i pagina 4

16 luglioDOMENICA
MADONNA DEL CARMINE

ORE 21.00 Festa anni 80. 90. 2000 con
il Dj Albajack
Stand gastronomico aperto

15 luglioSABATO

Stand gastronomico aperto

ORE 20.00 Spiedo con patate su
prenotazione.
ORE 21.00 #FarmerMusicDay:
esibizioni di giovani talenti locali
con musica live

14 luglioVENERDì

Bar aperto.

ORE 20.30 Sport e salute a cura
dell’Associazione Donne Medico.
Proiezione cortometraggio “Il secondo
tempo di Julian Ross”. Dibattito con 
Dr.ssa Maria Domenica Perdone e
Dr Patrizio Sarto

10 luglioLUNEdì

Stand gastronomico aperto

ORE 21.00 Serata danzante con
il gruppo Luca e i Melody

8 luglioSABATO

Stand gastronomico aperto

ORE 19.30 Cena su prenotazione in
compagnia del Circolo Anziani.
ORE 21.30 Serata animata da Dj Leroy

7 lugliovenerdì

parrocchia di morgano

Stand gastronomico
dalle ore 19.00

Serate culturali 
e musicali
dalle ore 21.009 lugliodomenica

Stand gastronomico aperto

ORE 17.30 Laboratorio su prenotazione
di tagliatelle e giochi per famiglie (max 25
bambini ultimo anno scuola d’infanzia
e scuola primaria).
ORE 17.30 Alberi e Arpe: viaggio in
musica tra le piante del nostro territorio
con le letture di Donnemorgano e
la musica di WhatsHarp
21.00 Serata danzante con Oscar e Mary.

ORE 20.00 Paella su prenotazione
ORE 21.00 Karaoke by Sergio Music Live

13 luglioGIOVEdì

Bar aperto.

SAGRA DELLA MADONNA DEL CARMINE: ORMAI CI SIAMO!
▪ Come specialità c’è l’anatra al forno, cucinata dai nostri collaudati volontari

A breve si apriranno le porte… anzi il 
“tendone” della tradizionale Sagra del 

Carmine a Morgano. Tante le conferme e 
diverse le novità che caratterizzeranno 
questa nuova edizione, sempre all ’ inse-
gna della buona cucina con uno sguardo 
al territorio particolare in cui viviamo ed 
a eventi culturali che ci distinguono. La 
sagra, per un paese piccolo come Morga-
no, è sempre un’occasione di convivialità 
e di collaborazione, uniti con lo scopo di 
fare qualcosa di utile per la nostra par-
rocchia, nel nostro caso il mantenimento 
in sicurezza delle strutture parrocchiali, 
ben consci del territorio del tutto partico-
lare nel quale viviamo e di cosa significhi 
abitare all ’ interno del Parco regionale del 
fiume Sile. La cucina oltre ai piatti tradi-
zionali delle sagre ha come specialità l ’ana-
tra al forno, cucinata dai nostri collaudati 
volontari. È un piatto tipico del luogo che 
non si trova spesso nelle altre manifesta-
zioni, in quanto necessita di particolari 
attenzioni in fase preparatoria ed in fase 
di cottura. Bisogna assaggiarla! Tra l ’altro 
Quest’anno il programma propone alcune 
novità proprio dal punto di vista culinario: 
ci sarà la possibilità di prenotarsi per una 
cena a base di paella, oppure per una cena 
a base di Spiedo, il tutto sempre cucinato 
dai nostri volontari. Il nostro legame con 
il territorio lo valorizziamo sempre con 
un’iniziativa a carattere ambientale che ci 
consente di far conoscere da vicino il no-
stro bellissimo territorio e quest’anno c’è 

MORGANO in programma un’escursione in canoa che 
partirà dallo squero degli impianti sportivi 
di Morgano e terminerà al laghetto del Bar-
basso, il tutto all ’ interno del territorio del 
comune di Morgano. Abbiamo voluto porre 
una particolare attenzione alle famiglie or-
ganizzando dei laboratori in cui ci si cimen-
terà nella preparazione di tagliatelle e la 
possibilità di giocare con giochi giganti pre-
parati per i ragazzi ed i loro genitori; anche 
questo evento è su prenotazione. La parte 
musicale è particolarmente variegata per-
ché avremmo serate allietate dalle orche-
stre ma anche delle serate per i giovani; poi 
ci saranno una serata con karaoke ed altre 
serate con musica anni ’80, ’90 e 2000. Un 
evento alquanto particolare vedrà la lettura 
di stralci di libri che parlano di alberi arric-
chita da intervalli musicali al suono di cin-
que arpe. Riprenderemo anche l ’argomento 
salute, con una serata dedicata alla salute 
nello sport. Il nostro è un piccolo evento, 
se messo a confronto con altre realtà eco-
nomicamente più prestanti, ma tutto è reso 
possibile dai numerosi volontari e dalle nu-
merose associazioni presenti nel territorio 
che collaborano con noi, a cui va il nostro 
più grande ringraziamento. Questo evento, 
come ogni anno, lo affidiamo proprio alla 
“titolare” della sagra e cioè alla co-patrona 
di Morgano la Madonna del Carmine festeg-
giata proprio il 16 luglio con la santa messa 
solenne alle 10:00 e relativa processione. Vi 
aspettiamo numerosi!

Il Comitato organizzatore
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CALCIO, CUORE E PASSIONE
RESANA
▪ Tutti contro la Sla: ecco il secondo memorial Rita Santi

Lo sport è in grado di gene-
rare un’infinità di emozio-

ni, tra le quali rabbia, gioia, 
felicità e tristezza. Oltre a ciò, 
è particolarmente rilevante 
e coinvolgente anche il tema 
della memoria. Spesso fami-
glie, amici e gruppi sportivi si 
riuniscono per ricordare un si-
gnificativo evento del passato. 
È il caso del Memorial “Rita 
Santi”, tenutosi venerdì 2 giu-

gno e giunto alla sua seconda 
edizione, dopo gli anni di stop 
per il covid-19. L’evento è stato 
organizzato per ricordare Rita 
Santi, ex-consigliere comunale 
scomparsa il 27 settembre 2018 
a causa di una malattia dege-
nerativa all ’età di 51 anni. Nel 
corso degli anni la famiglia (e 
soprattutto il figlio Alex) è riu-
scita a non arrendersi di fronte 
ad un dolore così grande, ma a 
guardare oltre. Il loro impegno 
si pone l ’obiettivo di aiutare le 
persone che si trovano in una 

situazione simile, affinché pos-
sano essere assistite e riescano 
a ricevere il supporto necessa-
rio. Il torneo allestito presso gli 
impianti sportivi comunali ha 
rappresentato principalmente 
un momento di unione e comu-
nità, come testimoniato dallo 
slogan “Diamo un calcio alla 
Sla”. Non è un caso, dunque, 
che tutte le offerte economiche 
ricavate siano state destinate 
alla ricerca scientifica.

Pietro Marazzato

S.A.V. S.p.A.  si è specializzata nella produzione di pani in 
lega di alluminio primarie e semiprimarie per fonderie:

• Leghe AlSi
• Leghe AlSiCu
• Leghe AlMg

• Leghe AlZnSi
• Leghe AlNiMn
• Leghe AlZn
• Leghe AlMgSb

• Leghe speciali su specifica di capitolato 

ISO 9001

Sede legale
Via Colombo, 5—35010 Trebaseleghe (PD)

Via Colombo, 5—35010 Trebaseleghe (PD)
—35010 Trebaseleghe (PD) 

Sicurezza nell'ambiente di lavoro
Salvaguardia dell'ambiente
Qualità del prodo�o
A�enzione focalizzata al cliente
...sono i fattori che hanno generato il nostro successo

S.A.V. S.p.A.
Società Alluminio Veneto

UNA FESTA DELLA REPUBBLICA SPECIALE…
▪ Consegnate Costituzione e tessere elettorali ai neo-diciottenni

In occasione della settantasette-
sima Festa della Repubblica che 

si è tenuta il 2 giugno scorso, il 
Comune di Resana ha voluto orga-
nizzare una speciale cerimonia con 
i neo-diciottenni. Per l’occasione il 
sindaco Stefano Bosa e gli ammini-
stratori comunali, di ieri e di oggi, 
hanno consegnato ai ragazzi la Co-
stituzione e la tessera elettorale. 
Oltre a questo momento “istitu-
zionale” c’è stato spazio anche per 
il volontariato con l’associazione 
Avis e il gruppo di Protezione ci-
vile che hanno voluto consegnare 
ai ragazzi uno “speciale” invito ad 
entrare nel mondo del volontariato 

RESANA

attraverso la donazione di sangue 
o attraverso il servizio nella Pro-
tezione civile. È stata quindi una 
giornata particolare con il “trico-
lore” che è stato portato in sfilata 
dal locale gruppo degli alpini e con 
il canto dell’inno di Mameli che è 
stato splendidamente eseguito da 
Susy Pelloso.

Paolo Lamon
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UN’ESTATE DI SPETTACOLI, CULTURA, SPORT, INTRATTENIMENTO
▪ Fino a settembre nelle piazze del centro storico, in villa Campello ed a Rustega

Dopo il successo dell ’edizio-
ne del 2022, torna “Notti 

aperte”, il contenitore di cultu-
ra, spettacolo, intrattenimento 
promosso dal Comune di Cam-
posampiero e dalla Pro Loco di 
Camposampiero in collabora-
zione con le associazioni di vo-
lontariato e di categoria citta-
dine Ed è un programma ricco e 
vario quello che la cittadinanza 
vivrà fino ad inizio settembre: 
più di venti, infatti, le iniziati-
ve, sia nei fine settimana che in 
infrasettimanale con proposte 
per tutte le età e tutti i gusti. 
Come da tradizione ormai con-
solidata, l ’arrivo dell ’estate è 
stato salutato il 21 giugno dalla 
“Festa della musica” in villa 
Campello che ha aperto ufficial-
mente la rassegna. Quest’anno 
“Notti aperte” presenta alcu-
ne interessanti novità. “Holy 
splash festival” nel fine setti-
mana tra il 14 e 16 luglio, mani-
festazione pensata per i giovani 

e la loro voglia di stare insieme, 
con dj set, musica dal vivo, fo-
od-truck e tanto tanto diverti-
mento allo stato puro. Sono at-
tesi, tra gli altri, i dj set di Pippo 
Palmieri e di Wender dallo Zoo 
di 105 oltra ad artisti di strada 
per un week-end all ’insegna del 
divertimento puro. Cresce la cu-
riosità per “Rombi dal passa-
to” che nel fine settimana del 
28 e 29 luglio porterà lungo le 
strade di Camposampiero e Ru-
stega il fascino delle auto e ca-
mion storici d ’epoca. Un’inizia-
tiva che vede la collaborazione 
di Pro Loco di Camposampiero e 
Asper, ovvero le due realtà che 
nel capoluogo e nella frazione 
organizzano rispettivamente 
la Festa della Fragola e la Fiera 
della Zootecnia. Grande l ’attesa 
anche per il concerto tributo 
ad Adriano Vettore, Campo-
sampierese doc, musicista di 
altissimo livello, una delle più 
grandi chitarre del blues italia-
no, nel decennale della scom-
parsa, in programma per la sera 
del 4 agosto. Le novità non man-

cheranno nemmeno in Agorà. 
“La Grecia in piazza”, nel fine 
settimana da giovedì 31 agosto 
a domenica 3 settembre: evento 
dedicato alla cultura, ai sapori 
ed ai profumi ellenici. Musica, 
teatro in piazza, intrattenimen-
to. L’1 settembre il duo “Pigre-
co” si esibirà in “Fragile”, uno 
spettacolo unico che unisce te-
atro, comicità, acrobazie su palo 
cinese a cinque metri dal suolo. 
Per il resto “Notti aperte” ri-
propone la formula collaudata 
di un mix di cultura, spettacolo, 
intrattenimento, per tutte le età 
e tutti i gusti, in centro storico, 
nello splendido giardino di villa 
Campello e nella frazione di Ru-
stega. Si va dal concerto per la 
"Stanza della musica” in Pe-
diatria, che si è tenuto venerdì 
23 giugno in piazza Castello, in 
cui si sono esibiti, a fini bene-
fici, l ’Ogaf, una delle orchestre 
giovanili più applaudite del Ve-
neto ed i cori “Name”, “Sing”, 
“Pastelli bianchi”, al “Cinema 
estate”, la sera del 24 giugno, 
al Raduno Citroen d’epoca, 
il 1 luglio in piazza Castello, al 
Gran galà dei Balli di grup-
po, il 7 luglio, tutte iniziative 
in programma in piazza Castel-
lo, alla rassegna di storia locale 
Camposampiero nel XV Seco-
lo tenuta da Elda Martellozzo 
Forin sotto la barchessa di vil-
la Campello nelle serate del 28 
giugno, 5 e 12 luglio. Un capito-
lo a parte lo merita “Shopping 
Night - la notte dei saldi” nel 
fine settimana dell ’8 luglio, resa 
possibile grazie alla collabora-
zione stretta tra Amministra-
zione, Pro Loco e di alcuni bar 
del centro storico che si sono 
resi disponibili all ’organizza-
zione della serata. Per l ’occasio-
ne, non solo le piazze, ma anche 
parte della statale si animerà 
con musica, artisti di strada ed 
intrattenimento per i giovani e 

CAMPOSAMPIERO

le famiglie. Poi la proposta per 
i più piccoli, dopo l ’anteprima 
di “Una piazza per giocare”, 
si concentrerà nella mini ras-
segna di Teatro Ragazzi con 
due spettacoli di grande qualità 
in programma il 30 giugno e il 
26 luglio, alle 21 nel giardino di 
villa Campello, entrambi in col-
laborazione con “La Piccionaia” 
e il Teatro Ferrari. Infine Cam-
posampiero, “Città della musi-
ca”, oltre al concerto dell ’Ogaf, 
al tributo ad Adriano Vettore e 
ai numerosi momenti musicali 
presenti nelle serate vivrà due 
interessanti appuntamenti in 
villa Campello. Il primo è pre-
visto per il 21 luglio, alle 21: il 
concerto jazz dei “Zu Quar-
tet” con la presentazione del 
nuovo disco Ginko; poi si prose-
guirà sabato 5 e domenica 6 ago-
sto con il “Sound Peter Field” 
(festival di musica e arte), in col-
laborazione con “Reckless Ra-
dio”. La naturale appendice alle 
“Notti aperte” sarà la “Festa 
dello sport”, edizione 2023, 
in programma domenica 24 set-
tembre a partire dalle 14:30, os-
sia una vetrina del ricchissimo 
movimento sportivo cittadino 
che trasformerà il centro stori-
co in una palestra all ’aperto! E 
non manca di certo l ’attenzio-
ne nei confronti della frazione: 
oltre al già citato “Rombi dal 

passato”, Rustega ospiterà gli 
ormai tradizionali e partecipa-
tissimi tornei di volley, con la 
loro vivace cornice di socialità, 
e la “Lucciolata” che, il 29 set-
tembre, chiuderà idealmente le 
attività estive con un messag-
gio di solidarietà. L’obiettivo 
principale è quello di vivaciz-
zare la nostra cittadina, ed 
in particolare il centro storico, 
valorizzando inoltre il parco di 
villa Campello, ovvero, rispetti-
vamente, il principale polo com-
merciale e il polmone culturale 
di Camposampiero. Proviamo 
a farlo offrendo un’offerta va-
ria adatta ad un pubblico il più 
ampio possibile: bambini, fami-
glie, giovani. Rispetto all ’ulti-
ma edizione abbiamo ampliato 
il periodo di svolgimento della 
rassegna in accordo con gli as-
sessorati coinvolti, la Pro Loco e 
le associazioni di volontariato e 
di categoria cittadine, per offri-
re una risposta ad un desiderio 
di socialità e di partecipazione 
che va senz’altro assecondato.  
Il programma completo delle 
attività estive e della rassegna 
“Notti aperte” è disponibile 
sul sito del Comune di Campo-
sampiero www.comune.campo-
sampiero.pd.it e sui social isti-
tuzionali.

Il sindaco – Katia Maccarrone
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INAUGURATO IL LOGO ANTONIANO
▪ Rappresenta il cammino umano e spirituale del Santo in una ruota del carro che diventa rosone

“Dalla via dei carri, alla 
via del cielo”, con questa 

frase, sabato 10 giugno alle ore 
20 si è inaugurato nel piazzale dei 
santuari antoniani, il logo anto-
niano che riassume i due eventi 

più significativi, vissuti l’anno 
scorso a Camposampiero nell’VIII 
centenario della vocazione di fra-
te Antonio: la IV rievocazione 
storica del transito di sant’An-
tonio e il restauro della tavola 
antoniana di Andrea da Mu-
rano 1486. Un avvenimento vo-
luto fortemente dalla Pro Loco e 

Comune di Camposampiero in 
collaborazione con i frati dei san-
tuari antoniani. Nel contesto del-
la tredicina di sant’Antonio, che 
vedeva riunite tutte le associazio-
ni di volontariato, la Pro Loco, la 
Protezione civile e l’Arma in con-
gedo, al taglio del nastro erano 
presenti: lo scultore Giovanni Zoli 
e il grafico Fabio Gallo autore del 
logo del transito, il sindaco Katia 
Maccarrone, il rettore dei santua-
ri padre Valentino Maragno e il 
presidente della Pro Loco Giam-
paolo Mistro con Andrea Luisetto 
e Marta Conte. All’interno della 
inaugurazione, il grafico Fabio 
Gallo, ha illustrato il significato 
del logo, che sintetizza il cammi-
no umano e spirituale del Santo 
in una ruota del carro che diven-
ta rosone, per indicare il percorso 
dalla terra al cielo di ogni pellegri-

CAMPOSAMPIERO no nella fede. Successivamente il 
giovane scultore Giovanni Zoli di 
Camposampiero, ha presentato il 
bassorilievo del santo, realizzato 
in terracotta dipinta, con queste 
parole: “…ho voluto rappresen-
tare Antonio come uomo sempli-
ce, abituato a vivere nella fatica 
dell’annuncio della Parola e nella 
profonda meditazione spirituale, 
attraverso lunghi pellegrinaggi 
guidati dallo spirito di carità. Il 
saio grezzo quasi consumato dal 
tempo ed il capo in parte coper-
to dal cappuccio, evidenziano la 
figura di un uomo che viveva in 
un’epoca dai grandi contrasti tra 
ricchi e poveri, dove la condizio-
ne umana molto spesso evocava 
miseria e stento. Ha nelle mani 
un giglio selvatico ed un vangelo 
quasi scolorito e alle sue spalle 
la dura tavola in legno di pioppo, 

dove il Santo trovava qualche ora 
di riposo. Questo è il senso dell’o-
pera: farsi umili pellegrini in que-
sta terra, con gli occhi rivolti al 
cielo, proprio come Antonio”. Il 
logo antoniano, collocato ai San-
tuari, rimane per tutti noi come 
un segno di fede popolare vissuto 
nel centenario e un richiamo forte 
dopo la pandemia, a camminare 
insieme, affinché la vita buona del 
vangelo possa saldarsi con il vero 
bene comune di ogni cittadino!

Il Sindaco – Katia Maccarrone

MEDAGLIA D’ONORE AD ANGELO BELLINATO
▪ Il 2 giugno ha ricevuto questo riconoscimento la famiglia del nostro concittadino

La legge n. 296/2006 ha previsto 
che venga concessa la medaglia 

d’onore ai cittadini italiani, mi-
litari e civili, deportati ed inter-
nati nei lager nazisti e destinati 
al lavoro coatto per l’economia 
di guerra nell’ultimo conflitto 
mondiale, nonché ai familiari dei 
deceduti. Lo scorso 2 giugno ha 
ricevuto questo riconoscimento la 
famiglia del nostro concittadino, 
Angelo Bellinato. Angelo è nato 
a Loreggia nel 1912. Contadino, 
aveva avuto due mogli (la prima 
era morta poco prima del suo ri-
torno dalla guerra), 12 figli. Era 
stato prigioniero in Germania ed 
era tornato a casa grazie all’in-
tervento di un sacerdote tedesco. 
L’anno scorso, grazie a una cugina, 
è capitato tra le mani della nipote 
Camilla il fascicolo matricolare, la 
carta di identità del soldato che 
attesta in che reggimento abbia 
operato e cosa abbia fatto. Ha sco-
perto chi sono stati gli Imi (Inter-
nati militari italiani), tutti quei 
soldati che, all’alba dell’armistizio 
del 1943, cioè quando l’Italia ha 

“tradito” la Germania, sono stati 
deportati e “usati” come manodo-
pera. È stata la sorte di 650.000 
soldati italiani, finiti in Germania 
in carri bestiame e rinchiusi in 
campi di lavoro, sfruttati per l’eco-
nomia tedesca disastrata dalle ma-
cerie. Cinquanta mila di loro non 
sono tornati a casa, morti di sten-
ti, malattia, freddo. Camilla ha 
consultato archivi in Germania, in 
Italia, in Svizzera, presso il Vatica-
no e anche a Bolzano dove ha tenu-
to tra le mani lettere alle famiglie, 
dichiarazioni di decessi, radiogra-
fie fatte negli ospedali da campo. E 
soprattutto elenchi infiniti di sol-
dati rimpatriati o dispersi. In forza 

LOREGGIA presso il 72, Reggimento Fanteria 
Vittorio Veneto, Angelo Bellinato 
il 17 febbraio 1941 era stato imbar-
cato a Bari, destinato a Durazzo in 
Albania, dove ha partecipato alla 
guerra greco-albanese. L’8 settem-
bre 1943, il giorno dell’Armistizio, 
è stato catturato e trasportato in 
Germania dove ha lavorato in cin-
que campi di lavoro (Stalag XIID, 
Stalag XIIF, Mannheim, Metz, 
Saarbrücken). All’inizio del 1944 
il nonno si è ammala-
to di pleure con inizio 
di tubercolosi. È stato 
curato, è guarito e un 
sacerdote tedesco, pres-
so il quale fungeva da 

sacrestano, lo ha aiutato a prende-
re un treno militare per tornare a 
casa. All’arrivo a Padova è stato ri-
coverato per tre giorni all’ospedale 
civile da dove è stato quindi ripor-
tato a casa da don Bruno Fraccaro, 
allora parroco di Loreggia, e dalla 
sorella Mercedes. “È stato emozio-
nante - dice Camilla - ricostruire 
pezzetto dopo pezzetto quei due 
anni di vita che il nonno ha quasi 
sempre tenuto segreti e che sono 
emersi ora, ad ottant’anni dal loro 
accadimento e trent’anni dopo la 

sua morte. Moltissimi soldati non 
hanno parlato quando sono rien-
trati a casa: inizialmente venivano 
presi per pazzi, la gente non cre-
deva agli orrori che raccontavano. 
Molto probabilmente è stato anche 
un grande atto di amore verso le 
loro famiglie”. Il 2 giugno 2023 ai 
familiari del nonno Angelo è stata 
consegnata in Piazza dei Signori a 
Padova, all’interno dei festeggia-
menti per la Repubblica italiana, 
la medaglia d’onore. Presenti i di-
scendenti di altri undici ex-depor-
tati a ricevere tale onorificenza.

Laura Bastarolo

NUOVI INCONTRI CON “LA NUOVA LEONESSA”
▪ E le idee sono ancora tante…

Si è presentato come un finale di prima-
vera ricco di eventi quello del “La nuova 

Leonessa”, neonata associazione culturale di 
Loreggia. Il 25 maggio, presso l ’auditorium 
delle scuole medie di Loreggia, è stato ospite 
Paolo Malaguti, uno degli scrittori più inte-
ressanti del Nordest, con la sua ultima fatica, 
“Piero fa l ’America”, legata al tema dell ’emi-
grazione veneta del secolo scorso. La presen-
tazione è stata magistralmente condotta da 
Carlo Toniato, giornalista e scrittore loreg-
giano, con l ’accompagnamento della voce di 
Roberta Chinellato, attrice della compagnia 

“Enne Enne Teatro”. A questo è poi seguita, 
lo scorso 4 giugno, la prima uscita a Padova, 
grazie alla guida della dottoressa Maria Clau-
dia Crivellaro, per scoprire i luoghi dell ’Urbs 
picta (piazze, Palazzo della ragione, oratorio 
di San Giorgio e oratorio di San Michele). In-
fine, venerdì 9 giugno, un nuovo incontro con 
il professor Ruggiero Marconato, per ricorda-
re il progetto della Treviso-Ostiglia, voluto 
da Leone Wollemborg. E le idee sono ancora 
tante… Se volete informazioni o per essere 
informati su nuovi eventi cercate le informa-
zioni sui canali social (Facebook e Instagram) 
oppure alla e-mail associazionelaleonessa@
gmail.com.

Laura Bastarolo

LOREGGIA
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UN ANNO DA CORNICE PER LO SPORT LOCALE
▪ Tante soddisfazioni sia a livello di squadra che a livello personale

Ci eravamo promessi di te-
nervi aggiornati sui risulta-

ti dei nostri beniamini sportivi, 
che con tanti sacrifici e tante 

soddisfazioni, hanno fatto il 
massimo per tenere alto il nome 
di Massanzago. Per lo sport di 
club non possiamo che compli-
mentarci con la “Pallavolo Mas-
sanzago” che anche quest’anno 
è riuscita ad arrivare ai play-

off di qualificazione per la A3, 
traguardo meritatissimo visto 
che ha dominato il suo girone 
di serie B nazionale arrivando 
prima, seguita dalla seconda 
squadra del trentino volley. 
Purtroppo, il sogno di qualifi-
cazione si infrange a Bari dopo 
esser stati sconfitti di misura 
dai pugliesi e nemmeno il gi-
rone con le seconde qualificate 
non cambia le sorti; un anno in 
ogni caso da incorniciare e che 
ben fa sperare per la prossima 
stagione. Altro club che si è fat-
to valere nel mondo sportivo è 
il “Calcio Amatori Zeminiana”, 
nato nel 2020 con a capo il pre-
sidente Flavio Zampieri, il qua-
le è riuscito a mettere insieme 
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atleti per lo più di Massanzago, 
Zeminiana e Sant’Eufemia, for-
mando una squadra di una qua-
rantina di persone. Quest’anno 
si sono qualificati al quinto 
posto nel campionato Csi ama-

tori e hanno portato a casa la 
coppa Csi League, finale dispu-
tata ad Abano Terme contro un 
agguerritissimo Cadoneghe; 
un risultato stupefacente per 
un gruppo di atleti che si è di-
stinto per la qualità di gioco ma 
che aveva come sesta marcia il 
gruppo dirigenti e accompagna-
tori che mai ha perso di vista la 
squadra: in bocca al lupo per 
le prossime imprese! Soddisfa-
zione alle stelle anche in casa 
Costantini a Zeminiana, dove 
la nostra beniamina Alice an-
che quest’anno ha giocato con 
il “Valsugana rugby” Padova, 
dove ha portato la maglia nu-
mero 10 da titolare nella squa-
dra di serie A e nella squadra di 
Eccellenza, facendo concludere 
alla sua quadra il campiona-
to da imbattute e vincendo lo 
scudetto nella categoria Eccel-
lenza, il secondo consecutivo. 
Ora Alice è impegnata con la 
nazionale under 20, sempre in 
veste di titolare con il suo nu-
mero magico 10 stampato sulla 
maglietta, toccando varie loca-
lità internazionali come Barcel-
lona, Roma, Irlanda e Scozia. 
Nonostante il grosso impegno 
sportivo, Alice non si è fatta 
mancare una borsa di studio 
come migliore studentessa del-
la classe per il terzo anno con-
secutivo: che altro aggiungere… 
forza Alice! Ma ora parliamo di 
un’altra eccellenza sportiva: 
Luca Colorio, con la sua moto 
da enduro Husqvarna 125, è 
stato riconfermato nei talenti 
azzurri della Federazione mo-
tociclistica italiana, sempre 
con il motoclub “Gaerne” per il 
team Osellini. Elencare tutte 
le sue imprese diventa diffici-
le, per cui menzioniamo le più 
importanti: primo in under 23 
cadetti, nel campionato assolu-
ti d ’Italia Youth 125 è secondo, 
così come nel campionato euro-
peo 125, ha disputato gare in 
Portogallo, Estonia, Polonia e 
molti altri posti. In uno sport 
che costa sacrifici enormi per 
Luca e i genitori che lo seguo-
no, conseguire questi risultati 
non è così scontato, Luca Colo-
rio però ce l ’ha fatta ed è anco-
ra giovane: siamo tutti con te, 
forza Luca! Se mi fossi dimen-
ticato qualche talento, fateme-
lo sapere che lo vado a trovare, 
forza Massanzago!

Claudio Bustreo
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“STORIE NOTE”, UNA MAGICA ATMOSFERA!
▪ Musica e cultura nell’antica chiesa di Sant’Alessandro Martire

Venerdì 9 giugno molte erano le 
persone, anche in piedi, nella 

chiesa di sant’Alessandro martire 

per godere di una serata tra musica 
sacra, arte e aneddoti, accompagna-
ti per mano in un viaggio nel pas-
sato per riscoprire la storia di Mas-
sanzago ma soprattutto dell’antica 
chiesa di Sant’Alessandro Martire. 

Il dottor Marco Perin ha, infatti, 
coinvolto tutti i presenti con la sua 
professionalità di storico dell’arte, 
esponendo i fatti salienti che hanno 
portato, in oltre più di un millen-
nio, all’attuale impianto dell’edifi-
cio sacro, passando dalla fondazio-
ne del “castrum” romano al periodo 
medievale, con la figura di san Cri-
stoforo dipinta sulla facciata prin-
cipale, dall’architettura secentesca 
dell’altare maggiore alle tele delle 
cappelline minori. Gli appassio-
nanti aneddoti storici sono stati 
intervallati dalle emozionanti esi-
bizioni di Elisabetta Perin e Virgi-
nio Zara accompagnati alla tastiera 
da Veronica Bustreo e Paolo Carpin 
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che hanno interpretato l’Ave Ma-
ria nelle versioni di Schubert e Ba-
ch-Gounod, “Fratello Sole e Sorella 
Luna”, il “Magnificat” di Frisina e 
“La Preghiera” di Bocelli, per citare 
alcuni brani. Purtroppo non è stato 
possibile suonare l’ultracentenario 
organo della chiesa in quanto biso-
gnoso delle adeguate “cure” di spe-
ciali restauratori, ma gli ascoltatori 
hanno potuto comunque lasciarsi 
trasportare dalle note che prove-
nivano dall’alto del bellissimo coro 
i cui paramenti sono stati riporta-
ti all’originario splendore grazie a 
un gruppo di volontari. Alle parole 
di Elisabetta Perin, lasciamo la de-
scrizione della magica atmosfera, 
della partecipazione e dell’ottima 
riuscita di “Storie Note”: “grazie a 

chi c’era, ha scritto nella sua pagina 
Facebook - che si è emozionato con 
noi, che ha ascoltato con interesse, 
che ha reso fantastica una serata 
che poteva essere come tante altre. 
Non è stato semplice ma noi ci ab-
biamo messo tutto l’impegno e la 
passione che avevamo! Grazie a chi 
ha suonato magistralmente e a chi 
ha cantato con me”. “Storie Note” è 
stata resa possibile grazie alla par-
rocchia di Sant’Alessandro Martire, 
al patrocinio dell’Amministrazione 
comunale e al contributo dell’asso-
ciazione “Paesaggi di Risorgive” e fa 
parte di un ciclo di serate che occa-
sionalmente vengono organizzate 
per sostenere i restauri dell’antica 
chiesa di Sant’Alessandro Martire 
ad opera di volontari e generosi cit-
tadini.

Domenico Mandurino

IL CONSIGLIO VUOLE DARE RISPOSTA AL MIGLIORAMENTO DELLA MEDICINA DI BASE
▪ Si cerca responsabilmente di dare soluzioni improcrastinabili a problemi reali e sentiti

Solo due gli argomenti all’ordi-
ne del giorno della riunione del 

Consiglio comunale di martedì 22 
giugno: l’aggiornamento del Pro-
gramma triennale dei Lavori pubbli-
ci e la Variazione al bilancio di pre-
visione con la applicazione parziale 
dell’Avanzo di amministrazione. Di 
fatto si è proceduto all’adeguamen-
to dei costi di due opere importanti 
da eseguire nell’ultimo anno di am-
ministrazione: la realizzazione di 
un nuovo parcheggio pubblico 
in via Roma centrale nel capoluo-
go con posti per la ricarica elettri-

ca il cui costo previsto è passato da 
150.000 a 180.000 Euro e la riqua-
lificazione dell’edificio ex-scuo-
le di Sandono con ristrutturazione 
ed efficientamento energetico, il cui 
costo passa da 405.000 a 500.000 
Euro prevalentemente per l’appli-
cazione del nuovo prezzario regio-
nale veneto 2023. La destinazione 
prevista per le ex-scuole è ad uso 
socio-sanitario. Sul finanziamen-
to di quest’ultima opera, tutto 
a carico del bilancio del Comune 
(con l’utilizzo di fondi derivati dalla 
vendita di un lotto e dall’impiego 
parziale di avanzo di Amministra-
zione dell’anno precedente ma sen-
za alcun nuovo mutuo) si è aperto 

un dibattito con diverse conside-
razioni. Tutto il Consiglio è infatti 
concorde nel rilevare la necessità di 
migliorare la disponibilità di spazi 
per la Medicina di base territoriale 
che dovrebbe assumere compiti più 
integrati con i Servizi sociali e do-
miciliari: necessiterebbe la presen-
za di figure quali Ufficio segreteria 
per più ore, l’infermiere, e quanto 
serve per le cure in particolare alla 
popolazione anziana e per ridurre 
il ricorso all’ospedalizzazione. La 
critica rivolta dalle opposizioni 
(consigliere Sabrina Cervesato) alla 
maggioranza è quella di non aver 
cercato in Regione i finanziamenti 
per la realizzazione dell’opera che 

va a pesare direttamente 
nel bilancio del Comune. 
La replica: per l’inter-
vento previsto abbiamo 
incontrato a Venezia 
e in più occasioni l’as-
sessore Lanzarin, sono 

MASSANZAGO

stati coinvolti consiglieri regionali 
ed i vertici dell’Asl 6. Sempre quel-
la la risposta: non rientrano nelle 
loro competenze i contributi per le 
strutture sanitarie della Medicina 
di base. Ma tantomeno sono compe-
tenze dei Comuni, che comunque re-
sponsabilmente cercano di dare so-
luzioni improcrastinabili a problemi 
reali e sentiti! I fondi del Pnrr, Mis-
sione 6 Salute, vanno a finanziare 
le “Case di comunità” da realizzare 
entro il 2026 e previste solo dove ci 
sono già strutture sanitarie (da noi a 
Camposampiero ed a Trebaseleghe). 
Il timore è che i servizi si allontani-
no dai territori e dalle persone in 
situazioni di bisogno, poichè non 
si finanziano progetti cantierabili 
e realizzabili a breve, come l’inter-
vento a Sandono, per strutture facil-
mente gestibili in loco, puntando in-
vece a strutture la cui realizzazione 
per i costi che lievitano e la gestione 
incerta, non è ancora definita. Scel-
te per lo meno discutibili: si perde 
un’occasione storica di integrare re-

almente i Servizi socio-sanitari nei 
territori, vicini ai bisogni… in una 
zona tra l’altro in cui i servizi di tra-
sporto pubblico sono del tutto ca-
renti! Al termine della discussione 
il voto sul progetto è stato unanime: 
l’Amministrazione conta di poter 
avviare i lavori previsti, richiesti e 
attesi dalla cittadinanza e dai medi-
ci stessi, a partire da fine settembre 
prossimo.

Il Sindaco – Stefano Scattolin

La chiesa di San Leonardo
è la parrocchiale di Borgoricco

Via S. Leonardo, 32 Borgoricco (PD)
Tel. 049 933 6183

email: sanleonardo@diocesipadova.it

La chiesa è aperta dalle ore 7:00 alle 22:00
Orari Sante Messe: Sabato alle ore 19:00
Domenica alle ore 8:00, 10:00, 18:30

CLUB AUTOMOTO DI MUSSOLINI
▪ Il tradizionale raduno e la rassegna cinofila con numerosi appassionati!

Giornata piena per il Club automoto d’epoca 
di Mussolini quella di domenica 11 giugno. 

Al mattino, si è tenuto il tradizionale raduno che 
ha visto una numerosa partecipazione di appas-
sionati e nel pomeriggio con la Rassegna cinofila 
dove hanno partecipato una sessantina di amici 
a quattro zampe. Si dice soddisfatto il presidente 
Carlo Carraro che vede la riuscita delle iniziative 

anche grazie alla collaborazione dell’assessore 
alle Manifestazioni ed Eventi del Comune di Vil-
lanova di Camposampiero, Tobia Gelasio. sempre 
presente e disponibile nelle iniziative del territo-
rio. In grande crescita questa associazione che 
ora viene richiesta anche in occasione di manife-
stazioni esterne, a dimostrazione che la collabo-
razione con altre realtà può portare ad allargare 
la cultura del nostro territorio!

Luigina Zin

VILLANOVA DI CAMPOSAMPIERO
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NOVITÀ STORICO-CULTURALE ALLA PROSSIMA FIERA…
▪ Si potrà vedere la riproduzione del Santo sepolcro curata da Egidio Riolfo!
VILLANOVA DI CSP

Villanova di Camposampiero 
brilla per i suoi artisti, uno 

tra essi è Egidio Riolfo, nativo 
di Murelle dove vive con la mo-
glie Osanna. Una persona che 

rappresenta l ’orgoglio di una ge-
nerazione che ha lavorato sodo 
e che ha fatto grande il nostro 
paese. Bravissimo muratore che 
ha partecipato alla costruzione 
di edifici importanti come la 
chiesa dei Missionari di Padova. 
Grazie a lui e alla sua passione, 

nella trecentoquarantatreesima 
edizione della Fiera di Villano-
va, l ’antica Sagra del santo Se-
polcro, potremo vedere la ripro-
duzione dell ’antico sepolcro che 
una volta si trovava adiacente 
alla pieve, riprodotta anch’essa 
in scala. Oltre a questo, avremo 
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Villanova di
Camposampiero APS
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08:30 Ritrovo ed iscrizione

09:30 Partenza

12:30 Pranzo presso stand 
Gruppo Padovano donatori del sangue

Sponsor: IMPRESA EDILE
CONTE RINO & FIGLI SNC

SEZ.
MURELLE
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3
Cicl�torica rievocativa dedicata ai 100 anni del trofeo

“Desiderio Conte”

antica sagra del santo sepolcro
dall’1 al 5 settembre 2023

NUOVO CAMPO DI BASKET INCLUSIVO A SANT’EUFEMIA!
▪ La Regione del Veneto ha finanziato gli interventi effettuati

Venerdì 09 giugno è stato inau-
gurato il nuovo campetto di 

basket inclusivo presso le Scuole 

BORGORICCO elementari di Sant’Eufemia: la 
Regione del Veneto nell’autunno 
dell’anno scorso ha deciso infatti 
di finanziare il progetto di abbat-
timento delle barriere architetto-
niche, di rifacimento e la riquali-

ficazione di questo atteso campo 
di basket, che si trova vicino alle 
scuole elementari di Sant’Eufe-
mia. “Un personale ringrazia-
mento, per la lezione proposta ai 
nostri giovani studenti, va all’as-

la possibilità di rivedere altri 
modelli interessanti che richia-
mano la storia del territorio. 
Un grazie quindi ad Egidio per 
averci voluto regalare queste 
emozioni che potrete rivivere 
dal 1 al 5 settembre. Vi aspet-
tiamo!

Luigina Zin

sociazione Olimpia Basket Cam-
posampiero, società sportiva che 
mi ha cresciuto cestisticamente 
nelle sue giovanili e di cui con-
servo un bellissimo ricordo - ha 
detto il presidente del Consiglio 
comunale di Borgoricco, Riccardo 
Michelazzo - ultimo, ma non per 

importanza, un ringraziamento 
lo voglio rivolgere anche all’ami-
co Flavio Camporese, presidente 
della Fip Padova per aver parte-
cipato a questo importante mo-
mento”.

Paolo Lamon
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EMILIA ROMAGNA: INVIATI I NOSTRI VIGILI DEL FUOCO VOLONTARI
▪ La macchina dei soccorsi è partita anche dai nostri territori

La cronaca del mese di maggio 
è stata occupata dalla grave 

alluvione dell ’Emilia Romagna; 

BORGORICCO un fatto eccezionale causato 
da una serie di eventi alluvio-
nali e geologici prodotti da un 
fronte meteorologico occluso di 
origine atlantica, alimentato a 
sua volta da un ciclone medi-
terraneo, che ha generato sulla 
regione piogge persistenti, al-
lagamenti, straripamenti e fra-
ne per quasi due settimane. In 
questa fase emergenziale, è sta-
ta attivata tutta la catena degli 
aiuti e dei soccorsi, su base na-
zionale. A Faenza, ad esempio, 
sono stati inviati i Vigili del 
fuoco volontari del distacca-
mento di Borgoricco che sono 

stati impiegati nelle operazio-
ni di prosciugamento e messa 
in sicurezza delle zone abitate 
colpite dall ’alluvione che ha 
causato innumerevoli danni. 
L’aiuto dei volontari è stato ben 
accolto dalla popolazione colpi-
ta, tanto che i bambini hanno 
donato loro alcuni disegni come 
ringraziamento per il sostegno 
ricevuto. Le operazioni stanno 
continuando per cercare di ri-
pristinare al più presto una si-
tuazione di normalità.

Riccardo Michelazzo

MATTEO GIACOMAZZO DEBUTTA ALLA 24 ORE DI LE MANS SU SBK
▪ In agenda anche una seconda esperienza nel National Trophy 1.000

Il nostro territorio si conferma 
una fucina di talenti sportivi 

e culturali. Sale alla ribalta in 
questi giorni la figura di Matteo 
Giacomazzo, 27 anni, pilota mo-
tociclistico con l ’esperienza di 
un veterano, nonostante la gio-
vane età. Dopo aver gareggiato 
nel 2021 nel National trophy 
1.000 e dopo aver ottenuto il se-
dicesimo posto assoluto nel Civ 
Superbike nel 2022, Matteo ha 
fatto parte quest’anno della li-
sta dei motociclisti italiani par-
tecipanti alla quarantaseiesima 

S. GIUSTINA IN COLLE edizione della 24 ore di Le Mans, 
competizione nella quale ha fat-
to il suo esordio nella classe Su-
perstock del mondiale Enduran-
ce in sella ad una Suzuki Gsxr del 
Team Jma motor racing. Inoltre, 
nel fine settimana del 16, 17 e 
18 giugno, Matteo ha preso par-
te con ottimi risultati, assieme 
ai compagni di squadra Takeshi 
Ishizuka e Côme Geenen, al se-
condo appuntamento del mon-
diale Fim Ewc presso il circuito 
belga di Spa Francorchamps, che 
è stato trasmesso sul Canale Eu-
rosport 2 (211) della piattafor-
ma Sky; nel mese di settembre, 
il nostro concittadino sarà impe-

gnato nel Bol d’or, altra impor-
tante gara di endurance di 24 ore 
che si svolgerà nel famoso circu-
ito di Le Castellet. Sempre nel 
corrente anno Matteo, in questo 
caso in sella alla Bmw, affron-
terà un secondo impegno italia-
no nel National trophy 1.000, 
trofeo organizzato dal Motoclub 
Spoleto. Non rimane che augura-
re al “nostro” Matteo un grande 
“in bocca al lupo” per il prosie-
guo della sua carriera sempre 
sulla cresta dell ’onda, per rende-
re orgogliosa l ’intera comunità 
di Santa Giustina in Colle.

Barbara Gallo
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AMBITI TERRITORIALI SOCIALI: MOZIONE DELLA MINORANZA
▪ La replica alla “non risposta” del sindaco all’interrogazione

Un notevole cambiamento si 
profila all ’orizzonte per la 

gestione associata da parte dei 
Comuni dei Servizi Sociali. Con 
delibera della Giunta regionale 
del Veneto dell ’agosto 2020, ve-
nivano infatti creati gli Ambiti 
territoriali sociali, tra i quali 
anche l ’Ambito sociale Ven_15, 
rappresentato dalla Federazio-
ne dei Comuni del Camposam-
pierese. Nel mese di aprile del 
corrente anno 2023, l ’assesso-
re regionale alla Sanità ed alle 
Politiche sociali presentava 
alla Giunta regionale, in pri-
ma lettura, il Disegno di legge 
regionale (Ddlr) n. 200 aven-
te ad oggetto la rivisitazione 
dell ’assetto organizzativo ed 

S. GIUSTINA IN COLLE istituzionale degli interventi 
e servizi sociali, istituendo gli 
Ambiti territoriali sociali (Ats) 
quale soggetto di riferimento 
e fulcro della gestione asso-
ciata dei servizi sociali, della 
programmazione, della pianifi-
cazione, del coordinamento lo-
cale e della gestione della fun-
zione socio-assistenziale. In 
altri termini, i “nuovi” Ats, in 
quanto centri diretti di impu-
tazioni di interessi, potranno 
dotarsi di una pianta organica; 
saranno dotati di autonomia 
di bilancio; potranno intratte-
nere qualsivoglia tipologia di 
negoziazione contrattuale, così 
da garantire l ’efficienza delle 
azioni amministrative, conta-
bili ed operative. Il 30 maggio 
scorso si è tenuta un’impor-
tante riunione della V Com-

Excel su misura
delle aziende

Si parla molto di quanto sono importanti i dati e quanto è essenziale fare una buona analisi 
per poter ricavare dati utili che conducono le aziende ad un processo decisionale ben 
de�nito e riducono al minimo il margine di errore nella piani�cazione delle strategie.

Per fare una buona analisi dei dati aziendali ci possono aiutare molte piattaforme di Business 
Intelligence come Microsoft Power Querry e Microsoft Power Pivot. Ma se non abbiamo la 
possibilità di investire in queste piattaforme cosa facciamo?

Ci possiamo rivolgere al caro vecchio Microsoft Excel, però visto non solo come strumento 
di produttività individuale ma anche come strumento di analisi dei dati provenienti dai 
sistemi gestionali. Il foglio elettronico, infatti, o�re al management, all’analista o all’operatore 
funzionale, incredibili capacità di analisi che lo avvicinano ai programmi di Business 
Intelligence. In pratica si tratta di ricavare informazioni strutturate, analizzando dati grezzi.

In questa ottica abbiamo proposto a LM Space un corso di Excel applicato all’analisi delle 
informazioni aziendali e al pivoting che ci insegna come:
• Raccogliere dati da sistemi esterni e riepilogarli in connessioni dati
• Analizzare elenchi di informazioni con le funzioni database
• Analisi multidimensionali con le tabelle pivot
• Campi calcolati ed elementi calcolati
• Scoprire gli strumenti di analisi: Power Query e Power Pivot

Se siete degli operatori aziendali, controller, manager o professionisti che abbiano l’esigenza 
di analizzare e rielaborare dati economici e commerciali abbiamo la soluzione per te! Il corso 
si rivolge a chiunque voglia approfondire il foglio elettronico MS Excel in particolare per 
quanto riguarda la sua applicazione nello speci�co settore dell’analisi dati. Chiunque operi 
con dati e informazioni può trarre enorme vantaggio dall’utilizzo del foglio elettronico, 
indipendentemente dalla tipologia operativa e dal settore applicativo.

Il corso della durata di 16 ore si svolge in presenza, in orario serale dalle ore 20 alle 22.00, una 
volta alla settimana a partire dal 21 Settembre 2023.

Scopri di più e inscriviti al corso nel nostro sito al link https://lmspace.it/formazio-
ne/excel-applicato-allanalisi-delle-informazioni-aziendali-e-al-pivoti ng/
oppure contattaci a info@lmspace.it!

missione consiliare regionale 
(politiche socio-sanitarie), alla 
quale prendevano parte tutti 
i presidenti delle Conferenze 
dei sindaci delle Ulss venete e 
nel corso della quale venivano 
esposte le osservazioni di que-
sti ultimi al disegno di legge re-
gionale succitato. Poiché il sin-
daco di Santa Giustina in Colle 
è presidente della Conferenza 
dei sindaci dell ’Ulss 6 Euganea, 
quest’ultimo è stato interroga-
to dalla consigliere comunale 
di opposizione Barbara Gallo 
in merito ai contenuti di queste 
osservazioni. Ebbene, pur aven-
do partecipato alla riunione 
(con tanto di classico selfie au-
to-celebrativo), il sindaco non 
è stato in grado di rispondere 
all ’ interrogazione, limitando-
si al laconico invito a rivolgere 

SIAMO TAPPA DELLA BIENNALE DI STREET-ART!
▪ Messi a disposizione i muri del cavalcaferrovia e la scuola primaria del capoluogo
S. GIORGIO D. PERTICHE

Il Comune di San Giorgio del-
le Pertiche ha preso parte 

alla Biennale internazionale di 

Street art - Super walls, giunta 
alla terza edizione, che si è svol-
ta tra il 20 maggio e il 4 giugno 
2023. Un prestigioso evento 
che valorizza l ’arte di strada e 
che quest’anno ha coinvolto al-

tri dodici comuni sparsi nella 
provincia di Padova. La Bienna-
le di Street art rappresenta una 
importante forma di libertà di 
espressione creativa e, al tempo 
stesso, diviene strumento per 
la riqualificazione e la promo-
zione turistica dei centri urba-
ni. Il tema scelto per l ’edizione 
2023 è “Nel segno del rispetto” 
interpretato da più di trenta 
street artist, nazio-
nali e internazionali, 
che realizzeranno ol-
tre quaranta murales 
nei comuni padovani 
coinvolti. San Gior-
gio delle Pertiche ha 
aderito all ’ iniziati-

va mettendo a disposizione gli 
imponenti muri di sostegno del 
cavalcaferrovia in corrispon-
denza di via Pinaffo e via An-
conetta: il ponte, su cui hanno 
lavorato artisti francesi del col-
lettivo di Rennes La Crémerie, 
è stato dipinto con elementi 
grafici provenienti dal mondo 
dei graffiti e con elementi figu-
rativi a rappresentare San Gior-

gio e la sua battaglia contro il 
drago. Gli artisti del gruppo Ba-
gdad hanno invece dipinto due 
grandi pareti della scuola pri-
maria del capoluogo utilizzan-
do una tecnica figurativa: nella 
facciata di via Roma è comparso 
il volto di una bambina, mentre 
sulla parete di accesso alla pa-
lestra troviamo un uccellino e 
una scimmia che si guardano.

Il Vicesindaco - Alberto Corsini

ogni domanda alla segreteria 
della Conferenza. Alla luce del 
biasimevole disinteresse dimo-
strato dal sindaco e considerato 
che di questo Ddlr viene fatta 
pochissima, se non nessuna, 
pubblicità, la consigliere di op-
posizione Barbara Gallo ha pre-
sentato una mozione per impe-
gnare il sindaco e la Giunta ad 
organizzare uno o più incontri 

aperti ai cittadini per spiegare 
i punti fondamentali della Ddlr 
e per rappresentare quali sono 
le osservazioni dei sindaci al 
progetto di legge della Regione. 
Ora la palla passa nuovamente 
al sindaco ed alla sua squadra, 
che certamente non potranno 
sottrarsi a questa richiesta.

Barbara Gallo - Uniti per il Domani

PREMIO DI POESIA “FIDES MILANI FINOTTI”
▪ Concorso che avvicina gli studenti alla scrittura creativa e alla poesia italiana

SAN GIORGIO DELLE PERTICHE

Si è svolta domenica 14 maggio la XIII 
edizione del premio di poesia italiana 

“Fides Milani Finotti” organizzato dall ’as-
sociazione “Fortunato Rao” e patrocina-
ta dall ’Amministrazione comunale di San 
Giorgio delle Pertiche. Il premio è diven-
tato negli anni un evento culturale ricono-
sciuto e apprezzato non solo a livello locale 
ma anche regionale, grazie alla numerosa 
partecipazione degli studenti delle scuole 
primarie e secondarie di primo grado con il 
coinvolgimento anche di persone con mino-
ri abilità psichiche.  Al premio hanno con-
corso i singoli alunni con poesie inedite, in 
lingua italiana a tema libero. Il primo pre-
mio assoluto è andato a Greta Rebegea del-
la scuola media dell ’ istituto “Marco Polo” 
di San Giorgio delle Pertiche con la poesia 
“Guarda il Mare”, mentre il primo premio 
categoria Scuola primaria è stato assegna-
to a Giulia Fiore dell ’ istituto comprensivo 
di Campodarsego con la poesia “I bambi-
ni”. Il primo premio della categoria Scuole 
medie è stato assegnato a Vittoria Bellotto 

della scuola secondaria di San Giorgio del-
le Pertiche con la poesia “Rimembranza”. Il 
sindaco Daniele Canella e l ’assessore alla 
Cultura Alberto Corsini, che hanno patro-
cinato l ’evento, hanno ringraziato l ’asso-
ciazione “Fortunato Rao”, gli sponsor e 
tutti i volontari che si sono impegnati per 
la buona riuscita dell ’ iniziativa ed espresso 
profondo apprezzamento al concorso che 
“avvicina gli studenti alla scrittura creati-
va e alla poesia italiana, grande strumento 
di espressione artistica”.

Ufficio Comunicazione - Comune di S.Giorgio delle Pertiche



Investi in formazione! Scegli LM Space!

EXCEL APPLICATO ALL'ANALISI DEI DATI

Il foglio elettronico non solo come strumento di 
produttività individuale ma anche come 
strumento di analisi dei dati provenienti dai 
sistemi gestionali. Impara come risolvere le  
problematiche più comuni del foglio elettronico 
per le analisi dei dati.

16 ore di formazione
€ 290,00 + IVA 

MICROSOFT POWER QUERRY - POWER 
PIVOT
Scopri le funzionalità e l'importazione di dati usando 
PowerQuery
Panoramica generale sulla “nuova gestione dei dati” 
con il Modello Dati di Power Pivot nonchè i concetti 
sul Modello Dati: Entità / Relazioni e le differenza tra 
“LookUpTable” (LUT) e “FactTable”

16 ore di formazione
€ 310,00 + IVA 

MICROSOFT OFFICE 365

Questo corso si pone l’obiettivo di far conoscere 
agli utenti tutte le funzioni contenute nei cinque 
programmi principali del pacchetto Office: Word, 
PowerPoint, Excel, Publisher, Access, Outlook.

16 ore di formazione
€ 260,00 + IVA 

ESERCITAZIONI DI DISEGNO CON AUTOCAD

l corso si rivolge a tutti coloro che per esigenze 
professionali o interesse personale hanno 
necessità di apprendere l’utilizzo di un software 
estremamente versatile per la creazione di 
disegni tecnici.

 
 16 ore di formazione 

€ 290,00 + IVA
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CAMPODARSEGO CALCIO: INSERITI IN ROSA MATTIA SENO E CHRISTIAN DUSE
▪ Un curriculum davvero invidiabile per questi due nuovi innesti

Due nuovi giocatori spiccano 
nel Campodarsego Calcio, che 

nella stagione 2023-2024 sarà im-
pegnato in serie D, nel girone C: si 
tratta del difensore Mattia Seno 
(classe 2000) e del centrocampista 
Christian Duse (classe 2001). Sono 
due giocatori che vantano già una 
storia calcistica di un certo livello e 
un’esperienza che sicuramente por-
terà lustro alla squadra locale. Con 
un passato nelle giovanili del Pado-

CAMPODARSEGO va e dell’Inter e con ottime qualità 
tecniche, Duse è anche dotato di un 
buon piede e certamente farà parla-
re di sé. Mattia Seno ritorna inve-
ce al Campodarsego Calcio (aveva 
già vestito la maglia biancorossa 
nell’annata sportiva 2018-2019) 
portando con sé sicuramente una 
buona dose di esperienza, avendo 
portato tra le altre cose anche la 
fascia da capitano. Un curriculum 
davvero invidiabile per questi due 
nuovi innesti che inorgogliscono 
il nuovo direttore sportivo Rober-
to Tonicello, in carica da maggio. 

notizie dalla sr 308 strada del santo

Originario di Dolo (Ve), Roberto 
Tonicello nelle ultime stagioni ha 
ricoperto il ruolo di responsabile 
dell’area tecnica in società come il 
Treviso Calcio e l’Union Clodiense 
Chioggia, e più recentemente con 
l’Albignasego, dopo aver presieduto 
per molte stagioni la scrivania del 
Dolo, prima di viaggiare anche per 
Mira, Camponogara e Fiesso d’Ar-
tico. Da giocatore invece, vanta una 
carriera calcistica tra Mira, in serie 
in C2, poi Spinea e Camponogara.

Luigina Zin

ASD GINNASTICA E DANZA SPARTUM
▪ Un tripudio di successi alla Caorle World cup Aics!

L’Asd Ginnastica e Danza Spar-
tum nel weekend del 2, 3 e 4 giu-

gno 2023 ha partecipato alla finale 
regionale “Caorle world cup” Aics 
che si è svolta presso il palazzetto 
dello sport di Caorle. Le nostre atlete 
della sezione ritmica e della sezione 
artistica sono scese in campo gara 
con grinta e determinazione conqui-
stando diversi risultati. Partiamo da 
Venerdì 02 giugno. Ginnastica rit-
mica, finali Rosa dei Venti Sud e 
serie Primavera: categorie Allieve 
1 fascia intermedio, prime classifi-
cate Alfonsi, Grecu, Ghioc; categorie 
Allieve 1 fascia esperto, prime clas-
sificate Turiaco, Battaglia; categoria 
Allieve seconda fascia, seconde clas-

CAMPODARSEGO sificate Gobbi, Pamio e prime clas-
sificate Zoccarato, Carraro; seconda 
fascia intermedio, terze classificate 
a parimerito Bellavere, Tatar, Volta-
rel e Zanon, Gullo; categoria Allieve 
seconda fascia esperto, terze classi-
ficate Riolfo, Simionato, Riolfo; cate-
goria Junior Base, primi classificati 
Facco, Costacurta; categoria Junior 
esperto, secondo posto Miozzo, Co-
letto e primo posto Carosella, Zorzi; 
categoria Senior esperto, Seconda 
classificata Nitu, Tosetto  e prime 
classificate Zorzetto, Tonetto. Rosa 
dei Venti Sud: categoria Allieve 
prima fascia base, terza classificata 
Dalzotto Lavinia e prima classificata 
Zanibellato Diletta; categoria Allieve 
prima fascia intermedio, terza clas-
sificata Voltolina Ilaria; categoria 
Allieve seconda fascia intermedio, 

terza classificata, Zanon Aurora. Sa-
bato 3 giugno. Ginnastica ritmi-
ca, finali Stella del Veneto: Gara 
individuale categoria Allieve prima 
fascia Silver, Corpo libero, seconda 
classificata Battaglia Anna e prima 
classificata Grecu Elena; Palla, terza 
classificata Alfonsi Bianca, seconda 
classificata Tatar Melissa e prima 
classificata Turiaco Giulia. Per le Al-
lieve seconda fascia Silver, Palla, ter-
za classificata Simionato Anita, se-
conda classificata Zorzi Sofia; Fune, 
seconda classificata Bellavere Fran-
cesca. Per la categoria Allieve seconda 
fascia Gold: Palla, prima classificata 
Costa Veronica. Categoria Junior Sil-
ver: Palla, terza classificata Tosetto 
Giulia. Categoria Junior Gold: Palla, 
prima classificata Schiavonetti Ele-
na; Fune, prima classificata Bernar-
do Sara; Cerchio, seconda classificata 
Squarise Rachele; Clavette, seconda 

classificata Contran Elisa; Nastro, 
seconda classificata Bernardi An-
gelica e prima classificata Bisello 
Elena. Categoria Senior Silver: Fune, 
prima classificata Zorzetto Alessan-
dra. Categoria Senior master: prima 
classificata, Vardiero Anna. Rosa 
dei Venti (Collettivi, Coppie, 
Combinati con e senza attrez-
zi): categoria Allieve seconda fascia 
collettivi con attrezzi, terze classi-
ficate Zanon, Desanti, Peron, Vol-
tolina, Gullo e seconde classificate 
Riolfo, Riolfo, Simionato, Carosella. 
Per la categoria Senior medio, prime 
classificate Tosetto, Tonetto, Nitu, 
Zorzi, Callegaro. Poi per la categoria 
Senior avanzato prime classificate 
Bernardi, Bernardo, Schiavonetti. 
Passiamo alle Coppie con Attrezzi: 
categoria Junior, terze classificate 
Tonetto, Miozzo e seconde classi-
ficate Contran, Bisello. Domenica 
04 giugno. Ginnastica Artistica, 
finali Rosa dei Venti Nord: per la 
categoria Giovani Base, Pagin Alice è 

la prima classificata assoluta; per la 
categoria Senior base, Gatto Azzurra 
è la classificata assoluta mentre Nas-
suato Sara è la terza classificata as-
soluta; per la categoria Giovanissime 
principianti, Desinano Aurora è la 
classificata assoluta mentre Sferraz-
zapapa Sveva è la terza classificata 
assoluta; per la categoria Giovanis-
simi 14-15 base, Pasqualetto Enea 
è il primo classificato assoluto; per 
la categoria  Giovanissime 14-15 in-
termedio, Zaghetto Mayla è la prima 
classificata assoluta; per la categoria 
Giovanissime 14-15 esperto, Galiaz-
zo Giorgia è la seconda classificata 
assoluta. Complimenti a tutte le no-
stre atlete per l’impegno dimostrato 
e allo staff tecnico per il lavoro svol-
to. Nel nostro sito www.spartum.
it e sulla nostra pagina Facebook 
potrete restare aggiornati su tutte le 
informazioni relative ad orari e sedi 
dei corsi.

La Presidente – Giovanna Zandarin
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Nelle forme conclamate la soluzione chirurgica è quella definitiva

a cura di Fabr izio Lanza
Medici & Medicina

I casi in aumento, siamo 
all ’8 per cento della popo-

lazione generale colpita, indi-
cano chiaramente la diffusio-
ne attuale della sindrome del 
tunnel carpale. Ci troviamo 
nell ’ambito delle neuropatie 
periferiche, cioè di quelle pa-
tologie che colpiscono i nervi 
del sistema nervoso periferico, 
nervi che collegano il sistema 
nervoso centrale ai muscoli, 
alla pelle e agli organi interni. 
“Il sintomo principale è rap-
presentato dalla comparsa di 
un formicolio alle mani che 
interessa soprattutto le prime 
quattro dita della mano, men-
tre, di solito il quinto dito, il 
mignolo, viene risparmiato - 
spiega il dottor Sandro Facchi-
nelli, specialista in ortopedia 
- a seconda della gravità della 
malattia, il formicolio può ap-
parire saltuariamente, quindi 
solo qualche volta, oppure ma-
nifestarsi solamente la notte, 
con un esordio che impedisce 
alla persona di dormire. Nelle 
forme più importanti i distur-
bi sono presenti tutto il giorno 
(compresa la notte). I sinto-
mi, in certi casi, sono simili 
a quelli provocati da un’ernia 
cervicale (cervico-brachial-
gia): dolori che partono dalle 
vertebre cervicali e arrivano 
fino al braccio e alla mano. Di 
solito, in presenza di sintomi 
che sono simili, noi ortopedici 
siamo chiamati ad esprimere 
una diagnosi precisa (diffe-
renziale Ndr), escludendo l ’u-
na o l ’altra patologia. È bene 

Regole e consigli per vivere la vacanza in serenità
La vacanza in montagna è ideale per ritrovare il be-
nessere fisico e psicologico. Viene erroneamente con-
siderato un problema per chi soffre di ipertensione 
arteriosa o cardiopatie. In generale non vi è una con-
troindicazione assoluta al soggiorno in montagna 
e una altitudine inferiore ai 2000 metri può essere 
tollerata anche in una persona con cardiopatie im-
portanti, purché stabili. Raggiungere, invece, le vet-
te e praticare attività fisica in montagna può avere, 
per ipertesi e cardiopatici, effetti sfavorevoli, dovuti 
all ’aumento di pressione che si verifica in queste per-
sone. È fondamentale non salire oltre il consentito 
e seguire piccole regole comportamentali. Salendo in 
quota l ’aria diventa più rarefatta perché diminuisce 
la pressione atmosferica e la respirazione diventa 
più faticosa, trovando meno ossigeno. Sopra i 1.500 
metri di altitudine si assiste ad un aumento della 
pressione arteriosa e chi è iperteso deve prestare più 
attenzione. La pressione del sangue deve rimanere 
entro un range di valore ideali pari a 80 (minima) 
e 120 (massima). È possibile misurare la pressione 
presso qualsiasi farmacia o autonomamente con il 
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chiarire che il nervo colpito 
dalla malattia è quello media-
no, che rimane schiacciato a 
livello dell ’ ingresso del palmo 
della mano. A questo livello il 
nervo mediano passa sotto il 
legamento trasverso del car-
po in una zona angusta, per 
questo viene definito tunnel 
carpale. Siamo all ’ ingresso del 
palmo della mano, nel passag-
gio tra palmo e polso, un pun-
to particolarmente stretto nel 
quale il nervo è schiacciato tra 
il legamento trasverso che sta 
sopra ed i tendini f lessori delle 
dita che stanno sotto. Questa 
patologia, devo dire, colpisce 
maggiormente le donne, anche 
se solo con una leggera preva-
lenza. Un tempo la differenza 
era più marcata a sfavore delle 
donne. Tra i lavoratori, sono 
più colpiti coloro che usano 
le mani con movimenti conti-
nui e ripetuti, in particolare 
utilizzando le forbici, come i 
barbieri e i giardinieri. Anche 
gli operai addetti all ’uso de-
gli strumenti vibranti, come il 
martello pneumatico nell ’edi-
lizia, possono essere più espo-
sti a questo rischio. Tanto che 
la sindrome del tunnel carpale 
è riconosciuta come malattia 
professionale dal Ministero 
della salute. Nelle forme di 
tunnel carpale conclamato la 
soluzione chirurgica è quella 
definitiva. Tecnicamente, l ’ in-
tervento consiste nella rese-
zione del legamento trasverso 
del carpo che libera il nervo 
sottostante. Nelle forme più 

lievi, senza compromissione 
del sonno notturno, si possono 
usare degli integratori a base 
di acetil-carnetina e di acido 
linoleico. Si ha sollievo anche 
con gli esercizi di stretching 
dei muscoli della mano, ma 

Continua

ORTOPEDIA: COME USCIRE DAL TUNNEL… CARPALE
è utile anche il tutore per la 
mano da indossare durante la 
notte. Un miglioramento dei 
sintomi è possibile con le sedu-
te di laserterapia alla mano. Se 
la patologia del tunnel carpa-
le viene trascurata nel tempo, 
come accade in alcuni pazienti 
non più giovanissimi, difficil-

mente si troverà una soluzione. 
E anche con la chirurgia non si 
avranno dei grandi migliora-
menti. L’esame più approfon-
dito per indagare il grado di 
compressione del nervo, e per 
stabilire una prognosi, è l ’elet-
tromiografia”, conclude il dot-
tor Facchinelli.
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PUNTO PRELIEVI
Martedì, Giovedì e Sabato: 07.30 - 19.30
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Direttore sanitario:
Dott. Aldo Amato

ORARI DI APERTURA
Lunedì - Venerdì: 09.00 - 19.30
Sabato: 09.00 - 12.30

UNA SANA DORMITA PORTA A PERFORMANCE ECCELLENTI 
Anche in azienda il rendimento aumenta grazie ai programmi dello Sleep manager

I m p e g n i , 
vita frene-
tica e una 
gestione del 
tempo del ri-
poso in for-
mato ridotto 
per potere 
p o t e n z i a r e 
al massimo 
il periodo di 
veglia e di 

operatività sono stati per lungo tempo 
i motivi che hanno spinto molte perso-
ne a concedersi un minore numero di 
ore di sonno a notte. E così, si è diffuso 
il pensiero che il sonno fosse una per-
dita di tempo. Niente di più sbagliato. 
Infatti, se si osserva la natura e alcuni 
animali, nello specifico quelli che devo-
no compiere performance fisiche molto 
impegnative, ci si rende subito conto di 
quanto il riposo sia fondamentale. Lo 
stesso vale per gli esseri umani. Dormi-
re serve al corpo e alla mente non solo 
per recuperare energie e affrontare la 
nuova giornata con forza e lucidità, ma 
soprattutto per stimolare l ’ormone del-
la crescita e la produzione di melatoni-
na, entrambi importanti per rafforzare 
il sistema immunitario. Ora esiste lo 
“Sleep coach - Sleep trainer” e lo “Sleep 
manager” un vero e proprio allenatore 
del sonno. La struttura di un letto pen-
sata con dei materiali specifici, un cu-
scino e un materasso conformi al corpo 
uniti ad una buona alimentazione e stile 
di vita sano, consapevolezza e respon-
sabilità, sono alcuni tra gli strumenti 
che un allenatore del sonno usa per in-

segnare a ottenere un 
sonno di qualità nella 
sua giusta quantità. 
Andare a letto sempre 
alla stessa ora, ma-
gari dopo un bagno 
caldo o una tisana 
rilassante, mangiare 
tre ore prima di dor-
mire, leggere un li-
bro, se possibile non 
in formato digitale, 
evitare ogni suppor-
to elettronico in ca-
mera da letto, sono 
tutte buone regole da 
seguire ogni giorno. 
Anche la quantità di 
ore di sonno è impor-
tante, mentre per un 
adulto normale pos-
sono andare bene tra le 6 e le 8 ore nei 
giorni feriali, per gli atleti si va dalle 
8 alle 9 ore. L’utilizzo di uno Sleep kit 
composto da un correttore posturale e 
un cuscino antidecubito mandibolare 
fa la differenza rispetto alla perfor-
mance vitale, sportiva e l ’aspettati-
va di vita. È infatti molto importan-
te assumere le posizioni corrette per 
decomprimere la colonna vertebrale, 
alleviare le tensioni cranio-cervi-
co-mandibolari e le retrazioni delle 
catene muscolari. Riposare nel modo 
giusto garantisce anche un benessere 
mentale, permette di consolidare i ri-
cordi e le capacità cognitive. In defi-
nitiva dormire bene migliora la vita, 
perché preserva dalle malattie, aiuta 
a ottenere performance massimali e 

stabilizza umore ed emozioni. Lo Sleep 
coach interviene applicando, in parti-
colare, il protocollo del grande recu-
pero, che riesce ad allungare le fasi del 
sonno profondo favorendo un risveglio 
con più carica a parità di ore di sonno, 
oppure va ad innalzare il rendimento 
delle ore dormite permettendo di avere 
più resa a fronte di un minore riposo 
notturno. (Fonte Gazzetta Sportiva, a 
cura di Cairorcs Media)

Dott.Loris Bonamassa 
www.bonamassa.it

SCRIVIMI IN PRIVATO SU
 info@bonamassa.it

proprio strumento. Il paziente cardio-
patico dovrebbe effettuare un controllo 
medico prima della partenza e monito-
rare regolarmente la pressione durante 
la vacanza in montagna. Il principale 
campanello di allarme per chi soffre di 
cuore è la sensazione di affaticamen-
to e fiato corto. Se la persona avverte 
mancanza di respiro deve scendere di 
quota. Chi soffre di coronarie può av-
vertire anche una sensazione di pesan-
tezza al petto o palpitazioni anomale, 
soprattutto quando cammina in salita. 
Anche in questo caso è consigliabile 
scendere e farsi controllare dal medico. 
Se il paziente ha una ipertensione ben 
controllata o una malattia coronarica 
non grave, in montagna è importante 
comunque seguire alcuni accorgimenti 
per godersi la vacanza in tranquillità. 
In primis è consigliabile cercare di far 
abituare il corpo all ’altezza, rimanendo 
per qualche tempo ad una quota mode-
rata prima di procedere con la salita. 
Poi si dovrebbe evitare di mangiare cibi 
grassi e molto salati, bere alcolici e tut-
ti gli alimenti che aumentano la pres-
sione arteriosa e peggiorano il rischio 
coronarico. È inoltre preferibile non 
superare la quota dei 2.000 metri, ed 
evitare o limitare al minimo l ’esercizio 
fisico, prediligendo invece tranquille 
camminate in base alle proprie condi-
zioni cardiologiche.

Dott.ssa Elisa Sbrogiò 
Farmacia comunale di Salzano
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e con il supporto di personale qualificato 
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